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Россия, Ставропольский край,
г. Кисловодск, проспект Победы, 24

Справка и бронирование:
Тел: 8 (87937) 5-15-63

8 (928) 005-49-00

Email: marketing@skssrc.ru
Instagram: sanatory_mchs

skype live:.cid.2ec7fc42431756de
whatsapp +79280054900

(с 8:30 до 17:00 без выходных)

ФГБУ «Северо-Кавказский специализированный санаторно-
реабилитационный центр МЧС России» в Кисловодске – одно из лучших 

оздоровительных учреждений региона и страны. Сочетание инновационных 
методик, высокотехнологичных аппаратов и высококвалифицированных 

специалистов дает мощный эффект, открывая широчайший спектр 
возможностей победить даже хронические заболевания.

санаторно-реабилитационный центр МЧс россии 

опыт, поМноженный на высокие технологии
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•    Медицинский персонал высокой квалификации:
прием, обследование, диагностику и лечение 
проводят специалисты I-й и высшей категорий. 
На постоянной основе в Санатории МЧС рабо-
тают терапевты и узкие специалисты различных 
направлений: хирург, кардиолог, гастроэнтеролог, 
уролог, гинеколог, эндокринолог, оториноларинго-
лог-сурдолог, стоматолог-хирург, стоматолог-тера-
певт, невролог, невролог-иглорефлексотерапевт, 
врач-физиотерапевт.

•   Специализация: 
Северо-Кавказский специализированный сана-
торно-реабилитационный центр МЧС России 
специализируется на лечении заболеваний сер-
дечно-сосудистой и эндокринной систем, опорно-
двигательного аппарата, желудочно-кишечного 
тракта, ЛОР-органов, гинекологических, урологи-
ческих, нервных и офтальмологических патологий.

•   Диагностическая база: 
клинико-диагностическая лаборатория, выполне-
ние клинических, биохимических и гормональных 
исследований, ИФА-диагностика, маммография, 
велоэргометрия, мониторирование по Холтеру и 
артериального давления, рентгенография, денси-
тометрия и УЗИ.

•   Диагностические check-up-программы:
собственная клиническая лаборатория и опти-
мальный диагностический технопарк позволяют 
специалистам Санатория МЧС проводить целый 
ряд комплексных программ полного обследова-
ния всех функций и систем организма – половой, 
эндокринной, двигательной, пищеварительной, 
сердечно-сосудистой и нервной.

•   Диагностический тренажерный комплекс 
CON-TREX:
роботизированный биомеханический диагности-
ческий тренажерный комплекс с биологической 
обратной связью (БОС). Позволяет проводить 
раннюю диагностику и профилактику деградаци-
онных процессов или травм скелетно-мышечной 
структуры любой этиологии, осуществлять реа-
билитационные мероприятия на самых ранних 
этапах восстановления.

…А еще уютная атмосфера, уникальная природа и 
незабываемый отдых!
Санаторий МЧС: Главное – будьте здоровы, а мы 
всегда готовы помочь вам в этом!

в нашеМ арсенале:
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пятигорск,
ул. ессентукская,  31а
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vershinaplaza
trcvershina.ru
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Знаменитый ресторан грузинской кухни «Не горюй!» - уголок 
солнечной Грузии в самом сердце города-курорта Ессентуки, 

где более 18 лет чтят лучшие традиции 
вкуса и кавказского гостеприимства! 

Ессентуки, 
ул. Анджиевского, 15

+7-928-367-14-69 
+7 (87934) 5-20-64

restoran_negoriui
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Ешьте! Пейте! Не горюйте!
С нами пойте и танцуйте!

Гамарджоба, генацвале!
с 11.00 до 00.00; без выходных

Атмосфера уюта и радушия, национальный 
колорит в каждой детали, живой вокал, 
саксофон и скрипка, танцевальные программы, 
индивидуальный подход к желаниям 
каждого гостя. 

Профессиональные грузинские повара готовят 
лучшие хачапури и хинкали в городе. 
В меню «Не горюй!» – изысканные блюда 
грузинской и европейской кухни. 

Вместительный зал на 70 мест, закрытые 
кабинки для небольших компаний из 4 и 8 
человек и летняя веранда – в «Не горюй!» 
есть все для романтических встреч и ярких 
торжеств. 

В ресторане действует развитая система 
доставки блюд «до двери», включая 
партнерские сервисы «Яндекс.Еда» и пр.
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Инвестируйте в свое будущее!

свежесть массива голубых елей, живописные пейзажи, 

прекрасная экология, вид на эльбрус и бештау

для отдыха – благоустроенный внутренний дворик 

с уютной детской площадкой

в шаговой доступности детские сады, магазины, 

супермаркеты, кинотеатр, школа и другая важная 

инфраструктура

эксклюзивная планировка и оформление квартир

современные технологические возможности: 

по желанию клиента можно объединить несколько 

квартир в целые апартаменты

автовладельцев порадуют уютные паркинги

Жилой комплекс 
«Ермоловский» 

все преимущества жизни в курортном городе среди настоящего природного ландшафта

покупка квартиры в «ермоловском» – 
престижное вложение средств!
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Разрешение на строительство № 26-RU26304000-147-2018 от 23.05.2018 г.
С проектной декларацией можно ознакомиться по адресу: 

станица Ессентукская, ул. Гагарина, 103
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По всем вопросам 

обращайтесь в отдел продаж:

г. Ессентуки, 
ул. Ермолова, 98 

тел.: +7 (928) 222-32-38                 
           +7 (928) 324-25-54

e-mail: n1-kmv@mail.ru

а также большой выбор частных домов 

Премиум-класса в Станице Ессентукской.

Многоквартирные и частные дома бизнес-класса 
от ООО «РиМ» – все, что нужно для тех, кто может 
позволить себе быть успешным.

Добро пожаловать в жилые комплексы 
и коттеджные поселки от ООО «РиМ»!
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Flower lab:
«Когда чувства можно обнять!»

  г. Ставрополь, ул. Морозова, 96
  тел. +7 (962) 400-22-27

  labflower_stavropol  
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прЕстО

ОдинОчествО мОрских свинОк
Где: ШвЕйцАРИя
Когда: НАШИ дНИ
Прежде чем завести морскую свинку в Швейцарии, 
придется хорошенько подумать. ведь держать дома 
только одно это животное не получится. По закону, 
владельцы таких грызунов должны ухаживать сразу 
за двумя гвинейскими свинками. все из-за того, что 
эти животные очень социальные и не любят одиноче-
ство. Есть даже сервис, который подберет партнера 
для питомца, а хозяин сможет купить его и после, 
при необходимости, вернуть за половину стоимости.

не целОваться!
Где: ЕвРОПА
Когда: ПО СЕй дЕНь
довольно странные правила существуют в велико-
британии и Франции. Здесь запрещено целоваться 
на перронах железнодорожных вокзалов. в Англии 
это распространяется и на станции метро. Так что 
демонстрировать свои чувства можно лишь в специ-
ально отведенных местах. Запрет формальный, но 
проявить уважение все равно стоит. «Нарушители» 
мешают другим свободно передвигаться по вокзалу 
и создают очереди. А в начале ХХ века машинисты 
вынуждены были из-за них задерживать поезда.
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не мОгу сказать «нет»
Где: ИРЛАНдИя И ШОТЛАНдИя
Когда: НАШИ дНИ
в день святого Освальда в Ирландии и Шотландии 
мужчины не могут ответить отказом на предложение 
руки и сердца. Как-то покровительница Изумрудного 
острова Бригитта пожаловалась святому Патрику, 
что женщины не вправе просить жениться на них, 
а вынуждены ожидать инициативы от мужчины. Он 
разрешил дамам звать в мужья своих избранников, 
но в один день – 29 февраля: именно в эту дату в 
Ирландии нельзя отказаться от женитьбы, а в Шот-
ландии можно отделаться штрафом. Этой традиции 
посвящена комедия «Как выйти замуж за три дня».

никакОгО развОда!
Где: вАТИКАН И ФИЛИППИНы
Когда: НАШИ дНИ
Что общего у этих двух стран? Там нельзя разве-
стись. в ватикане это продиктовано религиозными 
законами, а на Филиппинах пункта о разводе просто 
нет в законодательстве. Правда, как и в любых пра-
вилах, тут тоже имеются исключения. Например, на 
Филиппинах разрешено разводиться мусульманам, 
однако при соблюдении определенных условий. И 
еще: брак можно аннулировать, но процесс порой за-
тягивается на долгие годы и стоит немалых денег.
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кАлЕНДАрь

единственная и 
непОвтОримая
Когда: 13 АвГуСТА 
2021 ГОдА
Где: ПО вСЕму мИРу
во многих домах США и 
Китая нет этажа с этой 
цифрой, в кинотеатрах 
Англии – кресел под этим 
номером, и во всех странах 
найдутся люди, которые с 
замиранием сердца ждут 
приближения этого «про-
клятого» дня. в 2021 году 
пятница 13 была только один 
раз – в августе. Кстати, у 
феномена боязни числа 13 
есть и свое название – три-
скаидекафобия. А вот те, кто 

боится его сочетания с пятницей, страдают от параскаведе-
катриафобии. Некоторые уверены, что страх перед пятницей 
13-го появился после выхода одноименного фильма, но это 
не так. Одна из причин, почему люди стали ее опасаться, – 
массовые казни и пытки в XIV веке, когда Король Филипп IV 
решил истребить членов ордена тамплиеров именно в такой 
день – 13 октября 1307 года. впрочем, некоторые исследо-
ватели настаивают, что все случилось в четверг, а в пятницу 
наступило уже 14-е число.
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загадай желание
Когда: 7 АвГуСТА
Где: ПО вСЕму мИРу
А вы знали, что в году есть специальный день, чтобы 
загадывать желания? Конечно, он неофициальный, 
но это не мешает встретить его во всеоружии. Глав-
ное – успеть поймать взглядом падающую звезду. 
7 августа это можно сделать в любой точке земного 
шара. Романтично? Еще бы! Одно из названий этого 
явления – «Слезы Святого Лаврентия». Наблюдать 
метеорный поток Персеиды (а это именно они!) мож-
но и в июле, но наибольшая активность приходится 
на последний месяц лета. увидеть красоту падающих 
звезд легче всего на природе – за городом, в горах, 
где нет ярких огней и фонарей.

«я памятник тебе вОздвиг…»
Когда: 23 АвГуСТА 1913 ГОдА
Где: КОПЕНГАГЕН, дАНИя
в 1989 году ком-
пания «дисней» 
выпустила мульт-
фильм по мотивам 
сказки Андерсена 
«Русалочка», за-
тем два сиквела 
и телевизионный 
мультсериал, а 
скоро появится и 
фильм-мюзикл. 
Но, пожалуй, 
самое знамени-
тое воплощение 
образа принад-
лежит скульптору 
Эдварду Эриксену. 
Его Русалочка – символ Копенгагена и дании. Про-
тотипом послужила Эллен Прайс: прима-балерина 
датского королевского балета исполняла партию 
морской девы и так впечатлила сына основателя ком-
пании Carlsberg Карла якобсена, что он решил увеко-
вечить ее в камне. узнав, что позировать для статуи 
нужно без одежды, девушка отказалась. Скульптор 
изобразил только голову Эллен, а фигуру памятнику 
«подарила» жена Эриксена Элин. 23 августа 1913 
года он передал скульптуру в дар городу.

а вам слабО?
Когда: 27 АвГуСТА 1955 ГОдА
Где: вЕЛИКОБРИТАНИя
Несмотря на то, что всемирный день Книги рекордов 
Гиннеса приходится на 9 ноября, есть еще одна дата, 
связанная с ней. 27 августа 1955 года вышел первый 
экземпляр этого издания. Четырьмя годами ранее 
Хью Бивер, исполнительный директор ирландской 
пивоваренной компании «Гиннесс», поспорил с дру-
зьями. Он считал, что золотистая ржанка – птица, на 
которую они охотились – самая быстрая в мире. Не 
найдя подтверждения своим словам ни в одном сло-
варе или справочнике, он создает собственную книгу. 
Поначалу она выпускалась тиражом несколько тысяч 
штук, а сегодня достигла цифры в 134 миллиона. 
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– Для меня ответственность – это само призвание быть врачом, 
принимать жизненно важные решения. Я еще в детстве понял, что 
хочу лечить людей, поэтому даже не рассматривал никакой другой 
профессии в качестве альтернативы.
Я в своей семье первый доктор. Но, надеюсь, не последний: по моим 
стопам пошли мои сестра и брат – сестра проходит ординатуру по 
офтальмологии, а брат оканчивает 6-й курс медуниверситета и бу-
дет врачом-оториноларингологом. Огромный интерес к медицине 
проявляет и моя 14-летняя дочь, и я очень надеюсь на то, что когда-
нибудь наша семья продолжится во многих поколениях врачебной 
династии, ведь именно так, от старшего к младшему, передаются 
уникальные навыки и знания, полученные не из книг и научных 
статей, а в жестких условиях реальной медицинской практики.
Моя жена Лина тоже решила посвятить себя этому благородному 
делу. Кстати, вот вам еще один пример взаимосвязи ответственно-
сти врача и ответственности в общечеловеческом смысле: мы с моей 
будущей супругой знакомы с 15 лет, она гречанка, жила и училась 
в Греции, в Афинах, но когда настало время решать нашей с ней 
будущее, бросила университет за границей, оставила карьеру пере-
водчика и переехала ко мне, в Россию. Ей было очень тяжело: во-
первых, пришлось практически с нуля учить чужой для нее язык, 
во-вторых, выдержать натиск родни, которая, конечно же, была 
недовольна тем, что их дочь предпочла жизнь и работу в другой 
стране отличным перспективам на своей родине. Но у моей жены 
хватило упорства и стремления, чтобы приобрести совершенно 
другую профессию – более сложную, требующую тотальной отда-
чи и гигантских внутренних ресурсов. Сегодня моя супруга Лина 
Федоровна Мойсева – прекрасный кардиолог, высококвалифициро-
ванный специалист. Однажды она не побоялась взять на себя от-
ветственность и теперь в буквальном смысле спасает человеческие 
судьбы.
Что касается взаимосвязи личной ответственности руководителя 
клиники и ответственности его коллектива, то она очень и очень 
тесная. Это вопрос врачебной репутации, профессионального и 
этического статуса. Пациент и его здоровье для нас на первом месте, 
и каждый из сотрудников клиники приложит максимум своих уси-
лий, стараний, знаний и опыта, чтобы избавить человека от болезни 
и сделать так, чтобы она больше не возвращалась.
Я тщательно отбираю профильных специалистов для своей коман-
ды. Более того, я много лет преподаю в Ставропольском государ-
ственном медицинском университете на кафедре факультетской 
хирургии, и некоторых врачей, принятых мною в клинику, учил 
сам, поэтому уверен в них на 100%.
Врач – это большая ответственность, огромные эмоциональные 
и физические нагрузки, постоянная готовность разделить боль и 
страдания пациента, готовность прийти на помощь в любую ми-
нуту. Но это самая лучшая профессия на свете!

Больше, чем у сапера, ответственности только 
у врача – человека, который для каждого из 
нас олицетворят порой единственную надежду 
на лучшую жизнь без боли и страданий. О 
том, каково это – быть доктором и полностью 
отдавать себя другим, рассказывает эксперт Pro, 
главный врач клиники «Ультрамед», кандидат 
медицинских наук, врач высшей категории, 
хирург УЗД Павел Нукзарович Мойсев.

пАВЕлМОйсЕВ: 
«ВрАч–лучшАя 
прОфЕссияНАсВЕтЕ»

 ultramed__suvorovskaya
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«Ультрамед»: 
возвращаем счастье быть здоровым! 

Лечебно-диагностическая многопрофильная 
клиника с широким спектром медицинских 

услуг в сфере диагностики, терапии и 
профилактики заболеваний. 

- кардиолог;
- невролог;
- педиатр;

- оториноларинголог;
- эндокринолог;
- уролог-андролог;

- гинеколог;
- хирург;
- гастроэнтеролог.

В нашей клинике ведут прием:

Профессиональное оборудование экспертного класса из Японии, США, Германии и 
России позволяет проводить максимально эффективные исследования и манипуляции и 

обеспечивает комфорт и безопасность пациентов.
Мы гарантируем персональный подход, квалифицированную медицинскую помощь, 

внимание и заботу всем нашим пациентам – и взрослым, и детям!

регенеративная медицина и ортопедия: 
современная клеточная биотехнология PRP CORTEXIL 
с выраженным терапевтическим и омолаживающим 
эффектом.
PRP-терапия – лечение плазмой собственной крови, 
в которой увеличена концентрация жизнеспособных 
тромбоцитов. Препарат обладает высокими факторами 
роста и дает выраженный регенеративный эффект.
Точность и безопасность процедуры обеспечивается 
ее проведением под ультразвуковым контролем.

PRP CORTEXIL также применяется при заболеваниях 
волосистой части головы, регенерации роста волос и 
для омоложения кожи.

- артриты;
- остеоартрозы 1-2 
  степени, гонартроз, 
  коксартроз;
- тендиниты, лигаментиты;
- эпикондилит;

- плечелопаточный 
  периартрит;
- плантарный фасциит 
  (пяточная шпора);
- ушибы, вывихи,   
  переломы.

ОбЛАСТь ПРиМенениЯ:

для наших пациентов доступны все виды лабораторных 
исследований и услуга вызова врача на дом.

 Ст. Суворовская, ул. Шоссейная, 57в. 
Запись по телефонам: 8 (800) 2222-170; 8 (962) 026-99-11.  ultramed__suvorovskaya
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Лицензия № ЛО-26-01-005550 от 02.11.2020 г.
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Любите ли вы английский так, как любят его 
преподаватели и студенты сети языковых школ  
Global School? Почему именно они? Потому что Global 
School – это то самое место, где изучать язык не скучно и 
тяжело, а увлекательно и интересно. Как такое вообще 
возможно – в интервью с директором сети, Персоной Pro – 
Аленой Шаталовой.

– Алена, расскажите о Global School 
подробнее: чем она отличается от 
других школ, предлагающих курсы 
английского?
– Наше стремление – сделать так, чтобы 
школы были местом, где ученики до-
стигают высоких результатов обучения и 
получают удовольствие от учебы. Имен-
но на это ориентирована система нашей 
работы: результат плюс положительные 
эмоции. Как известно, когда человеку 
нравится дело, которым он занимается, 
то и успех приходит быстрее. А изучение 
языка – достаточно трудоемкий и дли-
тельный процесс.
Сеть школ Global School довольно мо-
лодая, но нашему коллективу удалось 
сплотиться в дружную команду экспер-
тов, и мы уверенно идем к намеченным 
целям.
Global School сегодня – это сообщество 
единомышленников, объединенных иде-
ей изучения английского и повышения 
качества своей жизни.

– Какие требования предъявляются к 
преподавателям и уровню обучения?
– У нас работают только преподаватели 
с высшим лингвистическим/педаго-
гическим образованием, прошедшие 
курсы повышения квалификации Кем-
бриджского университета. Кроме того, 
мы сами являемся обучающим центром 
для преподавателей: наши академиче-
ские директора регулярно проводят об-
разовательные семинары, мастер-классы 
и курсы для всего педагогического со-
става сети. В штате Global School работает 

 
пЕрсОНА

Алена Шаталова: 
«Мы влюбляем  
в английский 
язык!»

носитель языка из Великобритании, который помогает нам не только поддерживать 
высокий методический уровень преподавания, но и проводит занятия по языку для 
педагогов, что существенно повышает их профессиональную квалификацию. Наши 
преподаватели ежегодно сдают Кембриджские экзамены, к ним также готовятся 
наши ученики.

– В чем специфика методик преподавания языка, используемых в Global School? 
Как они помогают ученикам добиваться успехов в английском? 
– Методик обучения иностранным языкам довольно много. Мы работаем по учебни-
кам, основанным на коммуникативном и лексическом подходах. Коммуникативный 
подход предполагает, что обучение иностранному языку проходит через моделиро-
вание реальных речевых ситуаций в классе, поэтому ученики много говорят и прак-
тикуют живую речь, много слушают, а не просто изучают грамматические правила.
лексический же подход предполагает, что человеческий мозг не запоминает слова 
отдельно от контекста, и простое бессмысленное заучивание словаря не дает ника-
ких результатов. Мы запоминаем лексику словосочетаниями, фразами и так далее –  
более крупными синтаксическими единицами. Таким образом она прочно оседает в 
долговременной памяти, но при этом отсутствует эффект «зазубривания». Именно 
таким способом наши ученики расширяют свой словарный запас.

– Ваши потенциальные ученики должны обладать какими-то базовыми 
лингвистическими знаниями, или успеха можно достичь и при изначально 
«нулевом балансе»? Есть ли какой-то возрастной ценз для ваших учеников, или 
начать изучение языка никогда не рано и никогда не поздно? Как происходит 
контроль качества обучения?
– Мы обучаем как учеников с абсолютно нулевыми знаниями языка, так и тех, у кого 
уже есть различные уровни владения иностранным языком. У нас большое количе-
ство разных возрастных групп – от самых маленьких учеников 3-х лет до взрослых, а 
также спецкурсы, подготовка к международным и российским экзаменам, подготовка 
к эмиграции и поступлению в вузы за рубежом. благодаря тому, что в школах работа-
ет большое количество параллельных групп, мы всегда подбираем нашим клиентам 
комфортный график занятий, который можно совмещать с различными секциями и 
кружками.
Мы очень щепетильно относимся к контролю качества знаний студентов, наша систе-
ма понятна и прозрачна для каждого ученика. Студенты могут постоянно отслеживать 
свой прогресс в течение всего курса, проходя промежуточные контрольные точки. Раз-
вернутую информацию о своем прогрессе каждый ученик может получить в своем 
личном кабинете. Преподаватели находятся в тесном контакте с обучающимися и  

текст Полины Лисицыной, фото Сергея Гнездилова
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всегда готовы дать им обратную связь по любому вопросу. Именно поэтому подавля-
ющее большинство учеников Global School успешно осваивают наши курсы и по их 
окончании не только получают сертификат сети, но и легко сдают международные 
экзамены!

– Какой документ выдается вашим выпускникам?
– Все наши школы имеют лицензию Министерства образования, дающую право офи-
циально оказывать услуги дополнительного образования и выдавать соответствую-
щие документы. При успешном окончании курса наши студенты получают сертификат 
с указанием достигнутого уровня владения английским по общеевропейской шкале. 
Также у всех наших студентов есть возможность сдать Кембриджские экзамены на 
базе наших школ и получить документ международного образца, который можно ис-
пользовать при поступлении в вузы, трудоустройстве, эмиграции и во многих других 
жизненных ситуациях.

– Как формируете интерес к английскому у самых маленьких учащихся?
– В наших школах мы стараемся привить студентам любовь к английскому всеми 
возможными способами. И помимо преподавания основной учебной программы  

в Global School проводится огромное 
количество внеаудиторных мероприя-
тий – праздники, внеклассные встречи, 
мастер-классы и квесты на английском, 
которые отлично стимулируют и моти-
вируют малышей изучать иностранный 
язык. А чем больше им нравится это, тем 
выше их достижения.
Для подростков и взрослых проводятся 
разговорные клубы, где ученики могут в 
неформальной обстановке на разговор-
ном английском обсудить с носителем 
языка интересные им темы. 

– Какие направления английского пред-
лагаете взрослым?
– Для такой категории студентов мы 
предлагаем курсы общего английского и 
подготовку к сдаче международных язы-
ковых экзаменов, таких как Кембридж-
ские экзамены, IELTS, TOEFL, экзамены 
по запросу в узконаправленных сферах. 
Взрослые ученики приходят к нам с кон-
кретной целью – например, междуна-
родный английский нужен им для трудо-
устройства, продвижения по карьерной 
лестнице, эмиграции или поступления в 
высшие учебные заведения.
Хочу подробнее остановиться на англий-
ском языке узконаправленных сфер и 
бизнес-английском. Это иностранный 
язык для различных специальностей – 
например, для медиков или инженеров. 
Для начала обучения на таком профиль-
ном спецкурсе необходимы базовые зна-
ния языка хотя бы уровня А2 (Elementary).

Начните обучение  
в Global School сейчас!

Удобное 
расположение: 

филиалы  
в Ставрополе и Михайловске.

Занятия  
в мини-группах: 

от 2 до 8 учеников в группе.

Современные 
методики: 

увлекательные и эффективные.

Занятия  
с британскими 

преподавателями.

Онлайн- 
и офлайн-
обучение.
ПриСОедиНяйтеСь!
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шими методистами (teacher 
trainers) мы уже объехали до-
статочно много городов и про-
вели выездные семинары для 
преподавателей других школ. 
Количество запросов на эту 
услугу растет, но мы, к сожа-
лению, не можем все 100% 
нашей образовательной дея-
тельности посвящать только 
выездному обучению. Поэтому 
в новом учебном году мы со-
ставили план по данному на-
правлению с учетом того, что 
основная часть деятельности 
Teacher  Training  Centre будет 
все-таки проходить на базе на-
ших школ.
Вообще мы всегда придержи-
ваемся принципа, что языко-
вые школы друг для друга –  
не конкуренты, а все-таки 
коллеги, и обмен опытом 
приятен и полезен для всех. 
Услуги дополнительного об-
разования – это стопроцентно 
интеллигентный бизнес, и мы 
с удовольствием готовы де-
литься своими знаниями и до-
стижениями, чтобы повышать 
уровень профессионализма 
преподавателей всех, даже, ка-
залось бы, конкурирующих с нами образовательных организаций.
Кроме этого, в ближайших планах у нас запуск франчайзингового проекта  
Global School. Мы уверены, что во многих городах России есть люди, так же влю-
бленные в английский и мечтающие об открытии собственных предприятий в этом 
направлении. Подробности данного направления скоро появятся на нашем сайте  
www.school-global.ru
Также мы сейчас запускаем проект по подготовке к школе малышей, и с сентября 
у нас будут набираться группы по этому направлению параллельно с английским 
для дошколят. Кстати, родители тоже должны понимать, что важно не просто под-
готовить ребенка к тому, что из детского сада он отправится в другое учреждение, 
где вместо игр и развлечений будет получать различные школьные знания, но и 
облегчить ему встречу с другим языком, на котором он до этого никогда не гово-
рил. Представьте себе: когда малыш идет в школу, он уже умеет говорить, считать, 
немного читать на своем родном языке, затем его обучают письму и правилам, ко-
торые становятся все сложнее из года в год. А с иностранным языком чаще всего 
происходит так: наступает второй класс, и ребенок, до этого вообще не знакомый 
с английским, вынужден сразу учиться читать и писать, изучать грамматику языка, 
который ему совсем не знаком. В итоге мы получаем стресс, нелюбовь к предмету 
и частый «неуд» по английскому.
Поэтому мы выступаем за то, что в идеале начинать изучать иностранный язык нужно 
еще в дошкольном возрасте. Курсы дошкольного английского не имеют глубоко ака-
демической природы, в их основе – создание в аудитории искусственной языковой 
среды, когда преподаватель не говорит с детьми на русском языке, но при этом ис-
пользует различные вспомогательные материалы, такие как карточки, видеороли-
ки, песни, жесты, мимику, вовлекая детей в коммуникацию на английском до такой 
степени, что они сами начинают инициировать разговорную речь, то есть постепенно 
овладевают английским на бытовом уровне.

– Алена, почему именно педагогика и английский? Как получилось так, что вы 
выбрали именно эти профессии своим призванием? Расскажите о своих квали-
фикациях.
– Вообще я из педагогической семьи. Мама, педагог по музыке, всю жизнь старалась 
привить мне любовь к этому искусству, но я еще в старших классах поняла, что хочу 
стать лингвистом. И сегодня, глядя на современных малышей и подростков, я жалею, 
что в детстве у меня не было такой возможности – начать учить английский еще в 
самом нежном возрасте. Серьезно заниматься языком я начала только в 8-м классе 
школы! И чтобы успешно сдать выпускные школьные экзамены, а потом пройти  
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– Какой способ изучения иностранного 
языка, на ваш взгляд, самый эффек-
тивный?
– Сейчас, в эпоху интернет-технологий, 
все ресурсы и особенно соцсети пестрят 
рекламными постами, в которых вам 
обещают, что обучат вас английскому 
«быстро и не больно» за каких-нибудь 
пять-десять уроков. Тех, кто в это верит, 
я называю мечтателями, потому что на 
самом деле такие обещания не имеют 
ничего общего с реальностью.
Изучение языка – длительный и глубо-
кий процесс. И чем раньше мы его на-
чинаем, тем лучше. Как и наш родной 
язык, английский достаточно сложен и 
многогранен, поэтому способов быстро 
и эффективно выучить его в природе не 
существует. Оперативно, за 4-6 месяцев, 
можно овладеть лишь каким-то базовым 
уровнем, необходимым, например, для 
путешествия – вы сможете поддерживать 
коммуникацию с туристическими гидами 
и местными жителями, спросить дорогу, 
сделать покупку в магазине или зака-
зать ужин в ресторане, но рассуждать на 
английском, грамматически точно и со 
смысловыми оттенками говорить о своих 
чувствах, эмоциях, профессиональной 
деятельности после экспресс-курсов вы, 
конечно же, не сумеете.
На мой взгляд, в процессе обучения язы-
ку основное значение имеет система, 
качественно подобранная программа, 
полная взаимосвязь ученика и учителя 
и четкое понимание целей, к которым 
мы стремимся. Иногда приходится стал-
киваться и с завышенными ожиданиями 
учеников – когда человек, приходя к нам, 
думает, что через месяц все выучит и 
всеми знаниями овладеет. Поэтому, при-
нимая в школу очередных абитуриентов, 
мы четко проговариваем с ними все эта-
пы программы, ее длительность и тема-
тическое наполнение.
если речь идет о детях, то, помимо пе-
дагогической работы, мы уделяем вни-
мание и взаимодействию с родителями: 
несколько раз в год в школах проходят 
родительские собрания, на которых наши 
специалисты рассказывают о том, какие 
механизмы усвоения языка существуют 
и как вообще человеческий мозг спосо-
бен усвоить язык, не являющийся для 
человека родным.
Таким образом, самое главное в обуче-
нии иностранному языку – это систем-
ность, последовательность и постоянство. 
Учить английский урывками не получит-
ся; важно понять, что у этого процесса 
есть начало, но нет точки финального 
окончания.

– Какие направления работы, кроме 
преподавания английского, существу-
ют в сети ваших школ?
– С прошлого года мы активно развива-
ем направление Teacher Training Centre –  
Центр обучения преподавателей. С на-
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вступительные испытания в Пятигорский государственный лингвистический универ-
ситет, мне пришлось семимильными шагами осваивать программу, и это было до-
статочно сложно...
Поэтому сейчас, когда к нам приводят самых маленьких, я настоятельно рекомен-
дую родителям поддержать ребенка, чтобы он не бросал обучение! Ведь с нашей 
помощью до окончания общеобразовательной школы английский можно выучить до 
очень высокого уровня.
Человек с высоким уровнем знаний английского языка – специалист совсем друго-
го класса. И ему необязательно получать профессию лингвиста или преподавателя: 
даже в своем, интересном ему направлении он будет обладать более высокой, чем у 
других, квалификацией.
Мой путь складывался так: сначала я окончила бакалавриат, а потом и магистрату-
ру по специальности «Теория и методика преподавания иностранных языков». Со 
временем, поработав преподавателем английского языка в общеобразовательных и 
частных школах, на руководящих должностях в языковых центрах, я приобрела ква-
лификацию и опыт, необходимые для преподавателя иностранного языка междуна-
родного уровня.
Совсем недавно я сдала международный экзамен уровня C2 Proficiency (CPE), который 
эквивалентен владению английским на уровне носителя языка. я долго готовилась к 
этому трудному этапу, успешно прошла его, но теперь с уверенностью могу сказать: 
никакой финальной точки в процессе изучения языка нет, как и предела совершен-
ству.
В моем портфолио есть ряд международных сертификатов, которые дают мне право 
преподавать английский язык во всем мире. Но я не уникальна: такими квалифика-
циями обладают многие преподаватели сети школ Global School, и моя задача как 
руководителя сделать так, чтобы все мои сотрудники имели возможность постоянно-
го профессионального роста и совершенствования. Мы развиваем педагогов в двух 
областях – в непосредственно самом языке и в методике его преподавания, которая 
претерпевает постоянные изменения.
 
– Ваши успехи налицо, а что с неудачами? Были ли какие-то провалы за шесть 
лет работы?
– На пути у каждого, кто стремится к реализации своей мечты, случаются неудачи и 
промахи. я по своей натуре перфекционист, поэтому всегда очень сильно переживаю, 
если у меня, что-то не получается или получается не так, как было задумано.
У нас был случай, когда от нас ушел студент, занимавшийся не один год. его мама 
просто позвонила и сказала: «Мы хотим заниматься по-другому». Мы долго беседо-
вали с ней, выясняли, в чем причина такого решения, но расстались в итоге на пози-
тиве. Спустя полгода они к нам вернулись! Тогда я поняла, что иногда бесполезно уго-
варивать человека – лучше дать ему возможность попробовать что-то другое, чтобы 
он сам мог сравнить, понять и сделать окончательный выбор. 
Мы очень любим своих студентов и всегда готовы их слушать, слышать и идти им 
навстречу. Но также мы уверены, что система, выстроенная внутри наших школ, рабо-
тает и дает высокие результаты, что было доказано неоднократно.

– Расскажите о том, как пандемия повлияла на работу сети Global School?
– Пандемия оказала серьезное влияние на все сферы нашей жизни. И Global School –  
не исключение. На некоторое время нам пришлось уйти в онлайн. Мы очень благо-
дарны нашим студентам и их родителям за понимание и поддержку в этот сложный 
период. Но у него были и позитивные стороны: мы значительно усилили и развили 
формат онлайн-обучения, который сейчас активно продвигаем и можем обучать сту-
дентов онлайн из любой точки мира.

– Что для вас было самым трудным на пути к собственной школе?
– Наверное, решиться. Сама стадия принятия решения означает, что ты эти риски по-
нял, принял и отдаешь себе отчет в собственных силах. А когда ты уже начал что-то 
делать и влился в поток кропотливой, но интересной работы, то тебе уже просто не-
когда бояться рисков.

– Траты родителей на образование детей — это финансовые потери или все-
таки инвестиции?
– Как я уже говорила ранее, человек любой профессии, хорошо владеющий ино-
странным языком, — это специалист совершенно другого уровня. Поэтому лично для 
меня образование моих собственных детей всегда будет приоритетным. Это инве-
стиция в их успешное будущее. В современном мире уже невозможно игнорировать 
необходимость изучения иностранного языка – это одно из условий высокого уров-
ня жизни. Не жалейте денег на образование, и если вам приходится делать выбор 
между какими-то развлечениями и возможностью получить новые знания, выбирай-
те второе!

– В сентябре вы открываете четвер-
тую школу в Ставропольском крае и 
пятую школу сети. Как можно стать 
студентом Global School?
– Школа на улице Тухачевского, 12В 
успешно функционирует уже не один 
год, и мы решили, что пора расширять-
ся.  Действительно, 4-го сентября своих 
первых учеников примет новая школа в 
микрорайоне Перспективном. ее техни-
ческое открытие уже состоялось, и сейчас 
мы запустили акцию, которая дает воз-
можность студентам и их родителям при 
заключении договора в августе получить 
скидку до 30% на курс обучения. У нас 
действует прогрессивная шкала расчета: 
чем больше месяцев обучения человек 

итоги профессионального  
десятилетия 2011-2021

2011  
Стажировка в Лондоне.

2012 
Получение диплома бакалавра 

лингвистики с отличием.  
Стажировка в Германии. 

2013 
Поступление в магистратуру.

2014 
2-е место в краевом этапе 
Всероссийского конкурса  

«Учитель года России». 

2014 
Курс Cambridge CELTA  

(Certificate in English Language 
Teaching to Adults).

2015 
Курс Cambridge CELTA YLE  

(Young Learners Extension to CELTA)  
в Праге.

2018 
Получение Кембриджского 

сертификата CAE  
(Certificate in Advanced English).

2019 
Конференция Trendy English  

в Санкт-Петербурге.

2020 
Получение Кембриджского 

сертификата CPE  
(Certificate of Proficiency in English). 

2021 
5 школ сети Global School.  

Только вперед!
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  г. Ставрополь, ул. Тухачевского, 12В
  +7 (961) 467-71-71

  г. Ставрополь, ул. Рогожникова, 3
  +7 (962) 443-33-88

  г. Михайловск, ул. Ленина, 161/5
  +7 (909) 759-47-27

  г. Михайловск, ул. Ишкова, 123
  +7 (962) 004-18-01

  г. Курск, пр-кт Победы, 10
  +7 (920) 705-65-75

оплачивает, тем большего размера скид-
ку получает. еще один приятный бонус: 
поскольку мы – образовательная органи-
зация, лицензированная Министерством 
образования, то у родителей есть воз-
можность получить 13% налогового вы-
чета от суммы договора.
Чтобы стать нашим студентом, 
достаточно зайти на наш сайт  
www.school-global.ru или позвонить  
по телефону 8-800-600-94-14 и полу-
чить всю подробную информацию от 
наших менеджеров, которые с удоволь-
ствием проконсультируют вас.

– Самое трудное в любом деле – на-
чать. Что вы посоветуете тем, кто 
очень хочет выучить английский, но 
опасается неудач, того, что у него не 
получится?
– В первую очередь осознать тот факт, 
что без должного стремления и усилий 
действительно может ничего не полу-
читься. Не быть мечтателем и не ду-
мать, что английский можно выучить за 
5 занятий. Понять, что работа предстоит 
сложная, но интересная: знакомство с 
иностранным языком – это знакомство с 
культурой другой страны, поэтому будь-
те готовы наслаждаться этим процессом 
и ничего не бойтесь. А мы сделаем все, 
чтобы в буквальном смысле влюбить 
вас в английский язык! 

www.school-global.ru  global_school_                        8 800 600 94 14
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Global School в цифрах

92% 
студентов  

рекомендуют нас своим друзьям.

30  
преподавателей  

с высшим педагогическим 
образованием.

1:6  
соотношение  

учителей и учеников в группе.

1900  
учеников,  

успешно окончивших обучение.
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деловое предложение
пАНОрАМА

Volkswagen Polo 
Внешний вид Volkswagen Polo прекрасно отражает его возможности.

Модернизированная решетка радиатора, салон, передний бампер, 
новые декоративные панели и светодиодная оптика — все это де-
лает автомобиль современным, стильным и создает в нем особый 
уровень комфорта. 

Приглашаем на тест-драйв в Гедон-Моторс, чтобы насладиться всеми 
преимуществами Volkswagen Polo! 

Официальный дилер Volkswagen Гедон-Моторс, Ставрополь,  
ул. Западный обход, д. 70; тел.: +7 8652 500 500, vw-stavropol.ru

Частное VS 
государственное

Пандемийный онлайн заставил образовательные организации 
адаптироваться к реалиям и особенно тщательно проработать 
систему дистанционного обучения. И это дало неожиданные ре-
зультаты: сами дети назвали частное школьное и профильное 
онлайн-обучение более привлекательным, информативным и 
интересным, чем государственное. Видимо, дело как в формате 
подачи информации, так и в системе контроля: в отличие от го-
сударственного, частное обучение опирается больше на бонусы, 
поощрение и мотивацию, тогда как государственное – на оценки 
и унификацию. единственная ложка дегтя в этой бочке меда – 
частное образование могут себе позволить пока что только 5% 
учеников. 

Простые решения от Škoda
«Škoda Insurance – простые решения уже сегодня» – так называется 
новая акция дилерского центра Škoda Ставрополь АвтоЮг. В компа-
нии уверены, что август – лучшее время дарить подарки и радовать 
клиентов. если вы приобретете полное КАСКО страховых компаний-
партнеров программы или КАСКО с франшизой, то скидка уже у вас 
в кармане. Сертификат на 4 тысячи рублей* можно потратить, что-
бы оплатить кузовной ремонт или окрасить детали. Действует он 
в течение одного года и может быть использован только один раз.  
Все подробности акции в офисе компании в дилерском центре  
АвтоЮг в Ставрополе по ул. Доваторцев, 62 или по телефону  
8 (8652) 257-000, а еще на сайте skoda-autoug.ru. 

*Сроки проведения акции с 20.08.2021 г. по 20.08.2022 г.

Курорты 
в литературном топе

По оценкам Ассоциации книгоиздателей России, одной из луч-
ших книг 2020-го стали «Истории курортной жизни на Водах 
начала XX века» пятигорчанки лоры Мягковой. Сборник рас-
сказов, написанных в приятной очерковой стилистике, в до-
полнении уникальных газетных хроник, исторических фото и 
красочных авторских иллюстраций стал настоящим примером 
гармонии достоверности и образности. Как автору удалось это? 
Все просто: «лора Мягкова» – псевдоним ларисы Сазановой, 
прекрасного ученого, исследовательницы и заведующей спра-
вочно-библиографическим отделом Центральной городской 
библиотеки имени Горького в Пятигорске.
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■  настоящее итальянское мороженое (джелато)

■  более 20 видов сыра: крафтовый пармезан, благородные мягкие сыры с белой и 
голубой плесенью, буррата

■  консервация и полуфабрикаты из цехов Neapolitano

■  более 10 видов сыровяленых колбас, а также прошутто

дизайн-проект Neapolitano Market выполнен студией интерьерного дизайна виктории Фоменко.

А концепт и дизайнерская 
реализация ресторана 

итальянского мороженого 
Gelato Neapolitano – 
полностью заслуга 

Виктории Фоменко. Мы 
долго сопротивлялись 

этой идее, потому 

что она казалась нам 
слишком сложной и 

неосуществимой. Но 
прошло уже три года, 

ресторан успешен и 
пользуется любовью 
посетителей. 250 м2, 

125 позиций в меню, 56 

Ждем Вас по адресу: 
Ставрополь, ул. Партизанская, 2Б, 
ЖК «Александровский парк»
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– За последние несколько лет зна-
чительно возросло количество 
банкротов-физических лиц. Кто 
виноват в ситуации, когда человек 
уже не может платить по долгам и 
кредитным обязательствам? С чем 
связано такое интенсивное увели-
чение числа должников?
– На вопрос, кто виноват в том, что 
рано или поздно заемщик вынуж-
ден объявлять себя банкротом, могу 
сказать следующее: ответственность 
лежит на обеих сторонах финан-
совых отношений. Процедура бан-
кротства учит банки тому, что они 
должны соизмерять доходы и расхо-
ды должника, прежде чем выдавать 
ему кредит, а должника – тому, что 
он должен объективно оценивать 
свои финансовые возможности.
Еще один фактор, влияющий на 
рост количества банкротств, – уча-
стившиеся случаи мошенничества. 
Сейчас трудно найти человека, не 
зарегистрированного в социальных 
сетях. Конечно, это коммуникации, 
мода, веяние времени, да и просто 
доступ к интересной информации. 
А еще это возможность стать жерт-
вой мошенников. В моей практике 
был случай, когда женщина, увидев 
в «Инстаграм» рекламу якобы от 
одного из ключевых банков нашей 
страны, предлагающую восполь-
зоваться суперинструментами для 
суперинвестирования, передала 
«инвесторам» большую сумму соб-
ственных средств. Затем обманщики 
вынудили ее еще и взять кредит. Как 
только деньги упали на счет мошен-
ников, рекламный аккаунт в соцсети 
стал просто картинкой, перестали 

работать все ссылки, контактные те-
лефоны, а «персональные менедже-
ры» исчезли. В результате женщина 
«попала» на два с половиной милли-
она рублей и… стала нашей клиент-
кой.

– Неужели людям можно помочь 
даже в таких ситуациях?
– Конечно! Главное, вовремя обра-
титься за квалифицированной про-
фессиональной помощью, и если 
клиент полностью соответствует 
критериям, прописанным в № 127-
ФЗ «О несостоятельности (банкрот-
стве)», то все взятые им на себя кре-
дитные и не только кредитные долги 
возможно списать с него на закон-
ном основании.

– Кристина Владимировна, почему 
вы выбрали сферой своей деятель-
ности именно банкротство?
– Потому что это направление фи-
нансовой и юридической деятель-
ности, где не нужно обманывать 
людей. Есть конкретные требования 
закона, и заявитель либо соответ-
ствует им, либо нет. Банкротство – 
чистая, прозрачная процедура, про-
водимая в судебном порядке. В ней 
нет никаких подводных камней и 
юридических казусов. Это позволя-
ет мне как специалисту делать чет-
кий прогноз исхода событий и да-
вать клиенту гарантию по договору, 
что я доведу его до той стадии, ког-
да с него полностью будут списаны 
все долги. Естественно, я никогда не 
стану обнадеживать человека, если у 
него нет возможности пройти про-
цесс банкротства, ведь в этом случае 

дело о банкротстве будет заведомо 
проигрышным, и мне придется воз-
мещать клиенту все процессуальные 
издержки и расходы.

– С кем предпочитаете работать – 
с простыми людьми или с vip-
клиентами?
– Я не разделяю своих клиентов на 
«эконом» и «премиум», но честно могу 
сказать, что больше всего мне нравит-
ся помогать тем, для кого мы – по-
следний шанс. Мы никогда и никого 
не станем осуждать, не будем обви-
нять клиента во всех грехах, явных 
и мнимых. Мы просто предложим 
выход из сложившейся ситуации. На 
самом деле, банкротство – это наи-
более позитивный способ избавить-
ся от долгов.
Для многих долговая яма – это беда, 
а не вина. Порой в буквальном смыс-
ле удается помочь человеку спасти 
последнее – например, тогда, когда 
его долги по кредитам уже превы-
шают сумму в 250 тысяч рублей, а из 
имущества – единственное жилье, 
не соответствующее критериям ро-
скоши и не подлежащее реализации. 
И тогда мы делаем все возможное, а 
взамен получаем огромную благо-
дарность наших клиентов и осоз-
нание ценности и нужности нашей 
работы.

Обычно слово «банкротство» вызывает страх 
и трепет у людей несведущих, ассоциируясь с 
потерями и каким-то личностным крахом. Од-

нако те же самые люди, попав в тяжелые финансовые 
условия, понимают, что объявить себя банкротом – 
единственное разумное решение. Подробности – в ин-
тервью с Кристиной Бесединой, бывшим банковским 
руководителем и специалистом в сфере банкротства 
физических лиц. Она навсегда выбросит долги из ва-
шей кредитной истории!

Банкротство – 
это выход!

Ставрополь, ул. Ленина, 385
Тел. +7 (968) 266-86-16
 bankrotstvo_besedinakv
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деловое предложение
прО зАкОН
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г. Ставрополь
ул. Пирогова, 42/1
8 (800) 700 51 24
www.rbr-info.ru

– Николай, что в приоритете у специ-
алистов «РБР»?
– Главная цель наших риэлторов – при-
нести выгоду своим клиентам: обеспе-
чить покупку или продажу объекта на 
лучших условиях. Это может быть мак-
симальная цена, минимальные сроки и 
масса других задач, которые клиент ста-
вит перед агентством в зависимости от 
того, какая сторона заказывает услугу.
Работу риэлтора в чем-то можно срав-
нить с предпринимательской деятель-
ностью: размер заработка и количество 
клиентов зависит от личных качеств спе-
циалиста, его профессионализма, ответ-
ственности и репутационного и органи-
зационного уровня компании, которую 
он представляет.
Если хороший риэлтор попадает в агент-
ство, где до мелочей отлажены все вну-
тренние процессы, действует комплекс-
ный подход, то вместе с приобретаемым 
опытом и количеством благодарных 
клиентов будет расти и размер оплаты 
его труда. В «РБР» применяется грамот-
но выстроенная система мотивации со-
трудников, которая дает им стабильный 
финансовый и профессиональный рост 
и уверенность в завтрашнем дне.

– Чем отличается работа в агентстве от 
работы риэлторов-одиночек?
– В первую очередь уровнем квалифика-
ции, который обеспечивается не только 
профессиональными навыками риэлто-
ра, но качеством и количеством специ-
фических сведений, которыми он обла-
дает, – например, по реальным сделкам, 
по юридическому сопровождению, по 

Агентство «РБР»: 
профессионалы всегда востребованы!

Многие из нас с самого детства 
мечтают о собственном 

уютном гнездышке и, став 
взрослыми, делают все, чтобы 

эта мечта осуществилась. Однако 
приобретение дома или квартиры 

может как принести радость, так и 
доставить массу проблем.  
В отличие от «любителя»,  

профессиональный риэлтор 
знает, как сделать так, чтобы 

продажа или покупка жилья 
оставили только приятные эмоции. 
О ценности и преимуществах этой 
профессии рассказывает директор 

агентства недвижимости «РБР»  
Николай ЧиВиджеВ.

уровню спроса на тот или иной объект. 
Это инсайдерская информация, которая 
доступна только сотрудникам компа-
нии, но никак не риэлторам-одиночкам. 
Кроме того, заниматься риэлторской 
деятельностью в одиночку, особенно на 
первых этапах, практически невозмож-
но – такой специалист просто растеря-
ет всех клиентов, потому что не сможет 
обеспечить качество предоставляемых 
им услуг. Личную и профессиональную 
эффективность можно повысить, только 
работая в правильном, грамотном кол-
лективе.
«РБР» – классическое агентство не-
движимости с четкой структурой, что 
весьма выгодно отличает его от распро-
страненных сегодня риэлторских ковор-
кингов – компаний, «сдающих» в аренду 
рабочие риэлторские места и представ-
ляющих собой объединенных под одной 
вывеской индивидуальных предпри-
нимателей, производящих массу хао-
тичных, несогласованных действий по 
покупке-продаже недвижимости. Очень 
часто клиент, обратившись к риэлторам-
одиночкам или в коворкинг, теряет свой 
самый ценный ресурс – время, потому 
что если агентство недвижимости – это 
единый организм, где руководитель не-
сет ответственность за действия сотруд-
ников, то в коворкинге все зависит от 
того, на какого агента вы попадете.

– Как развивается рынок недвижимо-
сти в нашем регионе? Что происходит с 
покупательским спросом?
– Сейчас и в ближайшей перспективе 
цены на недвижимость будут расти, и 

покупательский спрос – тоже. На дан-
ный момент, по сравнению с концом 
2020-го года, рынок сохраняет стабиль-
ность. Сфера недвижимости вообще 
одна из самых стабильных – она не мо-
жет внезапно обрушиться или схлоп-
нуться, если только, конечно, на терри-
тории города не случится каких-либо 
глобальных катастроф или масштабных 
военных действий. Поэтому не важно – 
подъем на рынке или спад: пока людям 
нужно жилье, профессионалы всегда бу-
дут востребованы!
Риэлторы «РБР» проходят обязательное 
сертифицированное обучение, посто-
янно повышают свою квалификацию. 
Начните и вы свою успешную карьеру с 
нами!
Если вы еще не определились, подходит 
вам это направление или нет, вам необя-
зательно проходить формальное собесе-
дование! Любой желающий может по-
сетить агентство в ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ 
ДВЕРЕЙ для соискателей АН «РБР» и 
задать все интересующие его вопросы, а 
также побывать на экскурсии по агент-
ству и пообщаться с действующими ри-
элторами!
Ждем вас каждый понедельник в 12.00 
по адресу:
Ставрополь, ул. Пирогова, дом 42/1,
3-й этаж, офис 35. БЕЗ ЗАПИСИ!

фото Елены Ермаковой
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удобные 
парковочные 
места,
трансфер 
к услугам гостей – седан 
бизнес-класса и минивэн 
на 7 человек;

приятные
цены и комфорт
в каждой детали;

красивый 
интерьер 
и внимательный 
персонал.

Гостиничный комплекс «Октябрьский»
Для тех, кто ценит комфорт и надежность.

Среди избытка предложений каждый из нас стремится выбирать лучшее. Сегодня мы как никогда ценим 
комфорт, красоту, стиль и надежность. И все это гостиничный комплекс «Октябрьский», который по праву 
занимает свое почетное место в числе сильнейших организаций Ставропольского края.

87 комфортабельных 
номеров;

завтраки и ужины в формате 
«шведский стол», 
а также апартаменты 
с личной кухней;

Гостиничный комплекс «Октябрьский» – это качественный сервис, безупречная чистота и индивидуальный 
подход к каждому клиенту. 
А еще:

«Октябрьский» не просто выстоял в пандемию и трудные экономические 
времена, но и продолжил свое развитие, становясь с каждым днем все лучше, внимательнее и уютнее для 
своих гостей из разных уголков России и ближнего зарубежья!

г. Ставрополь,  ул. Октябрьская, 249/1
8(8652) 22-16-16,   +7(928) 321-35-00    stavhotel

info@stavhotel.ru  
www.stavhotel.ru
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пошли на такой риск. И оказалось, что сезонность – не самая страшная 
помеха для успешных продаж: нашим главным конкурентом стало дешевое 
пиво, да и количество пивзаводов на Кавминводах к тому времени тоже 
было довольно внушительным.
Чтобы выделиться на общем фоне, мы приняли решение делать ставку на 
высокое качество. Вопрос стоимости сразу же ушел на второй план: глав-
ной целью для нас было представить Ставропольскому краю достойный 
продукт. И всего год спустя мы стали активными участниками выставок и 
дегустационных конкурсов в Москве и Сочи.
Сегодня у нас уже 12 золотых наград международного уровня, 4 из ко-
торых мы привезли из Сочи совсем недавно – в мае этого года. Судя по 
высоким оценкам, которые дают нашей продукции независимые эксперты, 
своей первой глобальной цели мы достигли: край получил качественное 
пиво. Пора двигаться еще дальше, еще выше и покорять новые вершины 
мастерства и вкуса. 

– Кто отвечает за качество выпускаемой продукции?
– Главный ответственный, конечно, я. А вместе со мной контроль качества 
на каждом этапе производства осуществляет производственно-техниче-
ская служба и наша собственная заводская лаборатория. Мы проверяем 
по десяткам параметров не только само пиво, но и сырье, из которого оно 
изготавливается, потому что только так можно сварить по-настоящему 
вкусный напиток. 

– Где находите грамотных сотрудников?
– К сожалению, пивовары – большая редкость в сфере профессий пищево-
го производства. А хорошие пивовары – и подавно, поэтому бессмыслен-
но ждать, что откроется дверь, и прямо с улицы ко мне войдет хороший 
технолог пивоварения. Так что в условиях дефицита высококлассного 
персонала ответственность за обучение и подбор сотрудников тоже лежит 
на мне.

Пятигорский пиво-
варенный завод – 
то самое место, где 

традиции создания каче-
ственного пенного напит-
ка гармонично сочетаются 
с современными методи-
ками и бесценным про-
фессиональным опытом. 
Совсем недавно пивзавод 
полу чил и международ-
ное признание своей про-
дукции. О тонкостях про-
изводства – в интервью с 
главным технологом ППЗ 
Сунгуром Сагидовым.

Феномен пятигорского пива
текст Анастасии Захаровой

– Сунгур Магомедович, в 2022-м 
году Пятигорскому пивзаводу ис-
полняется 5 лет. Вы здесь работае-
те с самого дня основания. Расска-
жите, с чего начиналась история 
пятигорского пива?
– Мы запустили производство в 
феврале 2017-го года – в неблаго-
приятный для пенного напитка 
период. Ведь пиво – по большей 
части сезонный продукт, поэтому 
зима, тем более самый холодный ее 
месяц – не лучшее время для старта 
пивного дела. Но, к счастью, мы 
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Я безмерно люблю свое дело и варю пиво уже больше 15 лет. Мне довелось 
обучаться и в Москве, и в Санкт-Петербурге, и даже в Германии. А все на-
чалось с того, что я студентом-первокурсником попал на практику на пи-
воваренный завод да так и остался там: сначала проводил на производстве 
все лето, а после учебы официально устроился туда на работу и проработал 
5 лет.
А когда возникла необходимость формировать уже свою собственную 
команду, я принял категоричное решение самостоятельно готовить пиво-
варов для Пятигорского пивзавода, чтобы воспитать именно таких специ-
алистов, которые нам нужны. У нас все получилось, и ППЗ работает четко 
и слаженно, как механизм швейцарских часов.

– Расскажите о тонкостях производства. Как проходит утверждение 
рецептуры, отбор сырья?
– Все, что поступает к нам на завод, проходит жесткий входной контроль: 
мы тщательно изучаем документацию, технические характеристики, 
спецификацию. А затем лаборатория проверяет, соответствует ли все, что 
заявлено производителем, действительности. Если да, то мы принимаем 
такое сырье.
А вот в процессе утверждения рецептуры есть несколько нюансов, кото-
рыми не поделится ни один пивовар. Ведь рецепт всегда у него в голове. 
Все тонкости, которые он отрабатывает самостоятельно, известны только 
ему. Но существуют базовые рецепты, это где-то 25-30 сортов пива, кото-
рые утверждены и опробованы еще в СССР. На этой основе и держится 
творчество пивовара. Но важно учитывать многие факторы. Например, 
оборудование и сырье. Каждый пивовар подстраивается под технические 
особенности производственной линии и учитывает специфику работы с 
определенным видом сырья.

– У завода есть сеть фирменных магазинов. Помогает ли это изучать 
клиентские предпочтения?
– На сегодняшний день у нас 3 магазина в Пятигорске, а отслеживать 
предпочтения клиентов нам помогает целый штат сотрудников. В первую 
очередь бармены. Ведь именно им клиенты рассказывают о своих вкусах. 
Вся полученная информация аккумулируется у коммерческого директора, 
так как он держит прямую коммуникацию с точками продаж. Наши ме-
неджеры тоже держат руку на пульсе и отслеживают спрос. Учитывая все 
отзывы и пожелания, мы внедряем новые сорта и запускаем производство. 
Но есть позиция, которая всегда лидирует среди прочих – это светлое 
пиво. Около 70% наших потребителей ценят именно этот вариант напитка. 

– Какие планы у завода на ближайшую перспективу?
– В первую очередь хотим расширить производство, так как на данный 
момент мы ограничены в объемах емкостного парка и не можем регулярно 

производить весь сортовой ассорти-
мент. Особенно остро эта проблема 
ощущается в летний сезон, когда 
большую часть промышленной 
мощности забирает изготовление 
светлого пива. Благодаря расшире-
нию емкостного парка мы сможем 
всегда обеспечивать наших клиен-
тов разными сортами пива, в том 
числе и эксклюзивными.
Скоро мы начнем подготовку к 
московскому дегустационному 
конкурсу «Росглавпиво», который 
состоится уже в феврале. Отправим 
туда образцы продукции и обяза-
тельно поедем на семинар, так как 
последние 2 года это было невоз-
можно из-за пандемии.
А по поводу расширения географии 
пока нет четкого плана. Сейчас мы 
активно работаем по всему Став-
ропольскому краю и в Дагестане. 
Движемся в сторону Ростова и 
Краснодара. Также хотелось бы 
выйти на Черноморское побережье. 
Но в идеале, конечно же, хотелось 
бы, чтобы в каждом городе Кав-
мингруппы работало 2-3 наших 
фирменных магазина. И мы наце-
лены на успех, ведь нисколько не 
сомневаемся в нашем продукте и 
знаем, что он пользуется спросом у 
потребителя.

Г. Железноводск, 
пос. Иноземцево,

ул. Колхозная, 144.
Тел. 8 (8793) 31-76-20

ppzkmv.ru     kmv_pivo
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Audi RS 6 Avant имеет огромное ко-
личество поклонников по всему миру 
и остается одной из икон модельно-
го ряда Audi. Автомобиль отличается 
множеством эффектных деталей, при-
сущих исключительно моделям RS. 
Спортивные контуры крыши нового 
Audi RS 7 Sportback и выразительный 
дизайн притягивают восторженные 
взгляды, где бы ни появился этот ав-
томобиль. Характерный для моделей 
RS широкий кузов с выступающими 
колесными арками, сплошная полоса 
светодиодов между задними фона-
рями и широкая решетка радиатора 
Audi Singleframe особой безрамной 
конструкции красноречиво подчерки-
вают невероятную мощь этой модели.  
Audi RS 7 Sportback демонстрирует бес-
компромиссное сочетание впечатляю-
щего дизайна, превосходной практич-
ности и высокой эффективности.
Audi RS 6 Avant и Audi RS 7 Sportback 
способны разгоняться с места до 100 
км/ч всего за 3,6 секунды, а скорости 
200 км/ч автомобили достигают за  
12 секунд. Максимальная скорость 
ограничена электроникой на отметке 
250 км/ч.
Новые Audi RS 6 Avant и Audi RS 7 
Sportback предлагаются с постоянным 
полным приводом quattro с динами-
ческим распределением крутящего 
момента и системой Audi drive select 
с возможностью выбора режимов 
управляемости, динамики, комфорта 
езды и двумя специальными режима-
ми RS1 и RS2, которые активируются 
одним нажатием. В список стандарт-
ного оснащения спортивных моделей 
также включены:

Эффектные и динамичные 
модели семейства RS –  

это яркий характер,  
повседневная практичность  

и невероятная управляемость. 
Автомобили спортивной 

линейки RS уже доступны для 
заказа в официальном  

дилерском центре Audi –  
АЦ Ставрополь.

ОБжиГАющАя СтРАСть К СКОРОСти:  
новые Audi RS 6 Avant и Audi RS 7 Sportback доступны для заказа в АЦ Ставрополь

г. Ставрополь, 1-я Промышленная, 4А
тел./факс: +7 (8652) 301-101
www.audi-stavropol.ru

• ПРОГРЕССИвНОЕ РуЛЕвОЕ уПРАвЛЕНИЕ;

• АдАПТИвНАя СПОРТИвНАя ПНЕвмАТИЧЕСКАя ПОд-

вЕСКА;

• СТАЛьНыЕ ТОРмОЗА RS;

• 21-дюймОвыЕ ЛЕГКОСПЛАвНыЕ дИСКИ «10 СПИц 

StaR»;

• СвЕТОдИОдНыЕ ФАРы HD MatRIX LED И ЗАдНИЕ СвЕ-

ТОдИОдНыЕ ФОНАРИ С aUDI LaSER LIgHt, СО СвЕТОвы-

мИ ЭФФЕКТАмИ RS И дИНАмИЧЕСКИм ОСвЕщЕНИЕм 

ПОвОРОТОв;

• КОмБИНИРОвАННАя ОТдЕЛКА СИдЕНИй мАТЕРИАЛАмИ 

aLCaNtaRa/КОжЕй;

• РОмБОвИдНАя ПРОСТРОЧКА НА цЕНТРАЛьНОй ЧАСТИ 

ПЕРЕдНИХ СИдЕНИй И цЕНТРАЛьНОй ЧАСТИ двуХ КРАй-

НИХ мЕСТ СЗАдИ;

• ТИСНЕНый ЛОГОТИП RS НА СПИНКАХ ПЕРЕдНИХ 

СИдЕНИй;

• СПОРТИвНыЕ ПЕРЕдНИЕ СИдЕНья RS;

• дЕКОРАТИвНыЕ вСТАвКИ aLUMINIUM RaCE aNtHRaCItE;

• мНОГОФуНКцИОНАЛьНый СПОРТИвНый КОжАНый 

РуЛь дИЗАйНА «3 СПИцы» СО СКОШЕННым НИжНИм 

СЕГмЕНТОм С ФуНКцИЕй ПЕРЕКЛюЧЕНИя ПЕРЕдАЧ И 

ПОдОГРЕвОм;

• КЛИмАТ-КОНТРОЛь С ИНдИвИдуАЛьНОй НАСТРОйКОй 

дЛя ЧЕТыРЕХ ЗОН САЛОНА;

• MMI NaVIgatIoN pLUS С MMI toUCH RESpoNSE;

• АудИОСИСТЕмА BaNg & oLUfSEN 3D pREMIUM SoUND 

SyStEM;

• цИФРОвАя ПРИБОРНАя ПАНЕЛь aUDI VIRtUaL CoCkpIt;

• ПАРКОвОЧНый АССИСТЕНТ С дАТЧИКАмИ СПЕРЕдИ И 

СЗАдИ;

• КАмЕРА ЗАдНЕГО вИдА;

• вСПОмОГАТЕЛьНАя КАмЕРА дЛя РАСПОЗНАвАНИя дО-

РОжНОй СИТуАцИИ;

• КРуИЗ-КОНТРОЛь;

• АССИСТЕНТ СОХРАНЕНИя ПОЛОСы двИжЕНИя;

• ПАКЕТ КОНТуРНОГО ОСвЕщЕНИя;

• ЭЛЕКТРОПРИвОд КРыШКИ БАГАжНИКА;

• ЭЛЕмЕНТы вНЕШНЕй ОТдЕЛКИ RS С мАТОвым ПО-

КРыТИЕм aLUMINIUM/БЛЕСТящЕГО ЧЕРНОГО цвЕТА И 

мНОГОЕ дРуГОЕ.

в СПИСОК СТАНдАРТНОГО ОСНАщЕНИя aUDI RS 7 

SpoRtBaCk ТАКжЕ вХОдИТ:

• ТЕПЛОЗАщИТНОЕ ЗвуКОИЗОЛИРующЕЕ ЛОБОвОЕ 

СТЕКЛО С БЕСПРОвОдНым ОБОГРЕвОм;

• СИСТЕмА ПРЕдОТвРАщЕНИя СТОЛКНОвЕНИй aUDI pRE 

SENSE fRoNt;

• СИСТЕмА БЕСПРОвОдНОй ЗАРядКИ И уЛуЧШЕНИя 

КАЧЕСТвА СвяЗИ aUDI pHoNE BoX.

для новых Audi RS 6 Avant  
и Audi RS 7 Sportback  
также доступен широкий выбор 
опционального оснащения
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«СитиЛиНК»: НАЧАЛО
Первым городом присутствия 
«СИТИЛИНК» стал Ставрополь: в 
2013-м году здесь открылся магазин-
склад, который и сегодня успешно 
функционирует на проспекте Кула-
кова, 18Б. Одновременно заработали 
и несколько точек выдачи товаров. 
Спустя 4 года появился и второй 
магазин, но уже в городе Пятигорске: 
начало расширению компании на 
территории Северного Кавказа было 
положено.
Сеть разрасталась. Следующий мага-
зин открылся в Минеральных Водах. 
После того, как зона Ставропольского 
края была охвачена, в ноябре и декабре 
2019-го года появились первые мага-
зины во Владикавказе и Нальчике. 
В сложнейший 2020-й год компании 
удалось не только не уйти от намечен-
ных целей, но и запустить работу еще 
одного магазина – в Невинномысске. 
В связи с эпидемиологической ситуа-
цией пришлось отказаться от празд-
ничной программы открытия и даже 
отменить традиционные для такого 
события акции. Но несмотря на 
всю сложность работы в пандемию, 
«СИТИЛИНК» показал свою надеж-
ность, мобильность и умение адап-
тироваться к любым условиям: он не 
закрывался ни на день! И в этом же 
году своих первых клиентов встретил 
второй в Ставрополе магазин сети, 
расположенный на улице Маршала 
Жукова, 42.
Следующий 2021-й год для компании 
начался ударно. У жителей Ставро-
польского края и соседней Карачаево-
Черкессии появилась возможность 
легко и быстро совершать покупки 
уже в четырех новых магазинах-
складах: в Черкесске, на площади 
Кирова, 21А; в Пятигорске, на улице 
Адмиральского, 2;  в Ессентуках, на 
Октябрьской, 339, и в Михайловске, 
на улице Логачевской, 108.

«СитиЛиНК» СеГОдНя
Классический «СИТИЛИНК» сегод-
ня – это новые магазины-склады с 
большой структурированной базой 

и торговый 
зал, обо-
рудованный 
термина-
лами для 
самостоя-
тельного 
оформления 
покупки и окнами выдачи. К приоб-
ретению доступны товарные позиции 
в наличии и под заказ. Компания дает 
своим клиентам возможность полу-
чить товар, не выходя из дома. Это 
концептуальное решение и позволило 
магазину активно работать во время 
пандемии. Его сайт является общей 
витриной, через которую можно за-
резервировать любой товар, а потом 
при необходимости докупить в мага-
зинах-складах нужные позиции.
Сделать заказ элементарно: просто 
кликнуть соответствующую кнопку в 
личном кабинете на сайте или позво-
нить на горячую линию колл-центра. 
Можно приобрести товар и по класси-
ческой формуле – непосредственно в 
магазине, получив грамотную консуль-
тацию и помощь персонального менед-
жера по подбору и оформлению заказа. 

АКЦии КАждЫЙ деНь!
В «СИТИЛИНК» постоянно действу-
ют бонусные программы, скидки, 
бесплатная доставка и прочие столь 
желанные для покупателя акции бук-
вально на любую группу товаров как 
от брендов-партнеров, так и от самой 
компании. В любой день на сайте сети 
можно выбрать для себя подходящие 
привилегии из более 60-ти пред-
ставленных. А еще можно вступить в 
программу лояльности «Клуб Сити-
линк» и стать полноправным членом 
большой семьи клиентов компании. 
Дружить выгодно: уникальные цены, 
закрытые акции и еще больше воз-
можностей можно уже сегодня полу-
чить в «Клубе Ситилинк».

ВСеГдА ГОтОВЫ К 
СОтРУдНиЧеСтВУ
«СИТИЛИНК» сотрудничает с 
коммерческими организациями и 

Для «СИТИЛИНК» это 
лето было действи-
тельно жарким! За 

четыре месяца только на 
территории Ставрополь-
ского края и Карачаево-
Черкесской Республики со-
стоялось открытие четырех 
магазинов: в Пятигорске, 
Ессентуках, Черкесске и со-
всем недавно, 23 июля, в 
Михайловске. Это резуль-
тат долгой кропотливой 
работы, направленной на 
дальнейшее развитие. Ком-
пания не планирует оста-
навливаться на достигну-
том: в перспективе лишь 
свежие идеи и проекты, ко-
торые реализуются в бли-
жайшем будущем.

текст Элины Тонян

Рекорды лета: четыре 
«СитиЛиНК»  
в регионе
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представителями малого и среднего 
бизнеса по всей России уже 13 лет. 
Он заслужил доверие более двухсот 
тысяч клиентов-партнеров и не дума-
ет останавливаться на достигнутом. 
Даниил Павлович Жердев, руководи-
тель корпоративных продаж, особое 
внимание обращает на специальные 
программы лояльности, разработан-
ные для юридических лиц. С этими 
программами можно подробнее 
ознакомиться на сайте сети, в разделе 
«СИТИЛИНК БИЗНЕС». 
Являясь одной из самых больших 
компаний e-commerce, сотрудни-
чающей с юридическими лицами и 
обладающей обширным региональ-
ным отделом, «СИТИЛИНК» может 
позволить себе легко идти навстречу 
партнерам. Организация предостав-
ляет гибкий прайс-лист, отсрочку 
платежа, большой выбор способов 
оплаты, в том числе «Сбербанк Биз-
нес Онлайн», оперативную поддерж-
ку в Telegram, ведет электронный 
документооборот и, за исключением 
некоторых товарных групп, обеспе-
чивает гарантийное обслуживание до 
45 дней. Кроме того, партнеры сети 
могут воспользоваться различными 
видами финансовой поддержки, ко-
торые разрабатываются для каждого 
индивидуально. 

Не тОЛьКО ГАджетЫ!
Ассортимент компании настолько 
вырос, что на просторах «СИТИ-
ЛИНК» можно встретить, казалось 
бы, неожиданные товары. Уже нет 
привычного электронного дискаунте-
ра: он постоянно преображается в не-
что новое, более масштабное. Сегодня 
это не только магазин электронной и 
бытовой техники! В каталоге теперь 
можно выбрать товары для строи-
тельства и ремонта, для дома и дачи, 
для фото, видео и систем безопас-
ности; в нем представлен широкий 
ассортимент автотоваров, товаров 
для спорта и бизнеса.
Еще одно преимущество «СИТИ-
ЛИНК» – качественные услуги по 
сборке и установке бытовой и ком-
пьютерной техники, программного 
обеспечения, подбору расходных 
материалов и даже удаленной ком-
пьютерной онлайн-помощи. 
 
МАСШтАБЫ
«СИТИЛИНК» является одной из круп-
нейших сетей магазинов электроники 
и бытовой техники и на рынке с 2008 
года. В инфраструктуре компании – 
интернет-магазин citilink.ru, более 650 
магазинов и пунктов выдачи заказов 
в 360 городах России. Продуктовый 
портфель впечатляет: в нем порядка 
800 мировых брендов и 70 тысяч наи-
менований товаров. 

ЛидеРСКие ПОЗиЦии
2015 год – 2-е место в рейтинге жур-
нала Forbes «TOP-20 онлайн-магазинов 
России».
2015 год – 4-е место в рейтинге журна-
ла Forbes «20 самых дорогих компаний 
Рунета».
2016 год – 8-е место в рейтинге журна-
ла Forbes «20 самых дорогих компаний 
Рунета».
2017 год – 2-е место по объему он-
лайн-продаж в рейтинге Data Insight и 
Ruward E-commerce Index TOP-100.
2019 – 1-е место в исследовании Data 
Insight «Онлайн-рынок бытовой техни-
ки и электроники».
2019 год – 7-е место в рейтинге «20 
самых дорогих компаний Рунета» по 
версии Forbes. Единственный онлайн-
ретейлер в рейтинге, который специа-
лизируется на торговле электроникой 
и бытовой техникой.
2020 год – 2-е место в рейтинге Data 
Insight TOP-100 крупнейших магазинов 
России E-Commerce Index. 
2020 – 8-е место в рейтинге Forbes «10 
главных продавцов Рунета».
«Ситилинк» – одна из крупнейших 
сетей магазинов 
электроники и 
бытовой техни-
ки, входит в ГК 
Merlion. На рынке 
с 2008 года. 
В инфраструк-
туре компании 
интернет-мага-
зин citilink.ru, бо-
лее 800 магазинов 
и пунктов выдачи 
заказов в 360 
городах России. 
В продуктовом 
портфеле порядка 
1000 мировых 
брендов и 90 000 

наименований компьютерной, цифро-
вой, бытовой техники, а также других 
категорий товаров, включая садовую, 
автомобильную электронику, офис-
ную мебель, канцелярию. 
В портфеле услуг – сборка компью-
теров, установка техники, подборка 
расходных материалов, электронные 
ключи и подписи, защита покупки и 
имущества, а также иные цифровые 
услуги. 
1 место в исследовании Data Insight 
«Онлайн-рынок бытовой техники 
и электроники» (период июль 2018-
июнь 2019).

3 место в рейтинге TOP-100  
крупнейших магазинов России 
E-Commerce Index 2020 Data Insight. 

8 место в рейтинге «10 главных  
продавцов Рунета» по версии Forbes. 

www.citilink.ru
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По официальным оценкам отечественных финансовых экспертов, сегодня 
в российских банках вкладчиками забыто денег почти на 300 миллиардов 
рублей. Как так случилось, что будет с этими деньгами и как распоряжаются 
забытыми вкладами за рубежом? Давайте попробуем разобраться.

текст ПОЛиНы ЛиСицыНОй

подальше положишь – 
поближе возьмешь?

деловое предложение
прО фиНАНсЫ
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Вообще-то есть и другая цифра: поскольку досконально 
забытые вклады никто не изучал, некоторые финансовые 
аналитики допускают, что их сумма совокупности не триста 
миллиардов, а почти один триллион рублей. Много? Еще бы! 
Но откуда взялись эти деньги как феномен, и возможно ли с 
ними что-нибудь сделать?
К сожалению, пока нет. И причина в первую очередь в том, что 
в законе Российской Федерации даже формулировки «забы-
тый или невостребованный вклад» нет. Вот так всегда: явле-
ние есть, а закона для него нет… Поэтому забытыми вклада-
ми по умолчанию считаются лишь депозиты, по которым нет 
движения и попыток снятия средств.
Другое дело – причины возникновения забытых вкладов: 
в общем и целом, их разделяют на 4 группы. 1-я – счета с 
малым остатком. Часто бывает так, что человек снимает все 
денежные средства со счета в одном банке, открывает счет 
в другом, а про старый забывает, оставив на нем символиче-
ские 50 или 100 рублей.
2-я группа – это вклады, которыми человек не может восполь-
зоваться в силу объективных причин или жизненных обсто-
ятельств. Тут уже речь идет не о полтинниках и сотках, а о 
сотнях тысяч и даже миллионах рублей. Обычно препятствием 
для операций по счету вклада чаще всего является нахожде-
ние вкладчика за пределами страны-учредителя банка: напри-
мер, вкладчик уехал за рубеж, да там и остался на ПМЖ.
3-я группа «невостреб» – вклады, владелец которых умер и 
либо не оставил наследников, либо скрыл от них сам факт на-
личия банковских накоплений. В таких случаях банки, конеч-
но, пытаются разыскать наследников, но процент успешного 
исхода таких предприятий весьма ничтожен.
4-я группа – неполученные гражданами страховки вкладов, 
размещенных в банках, которые по какой-либо причине были 
лишены лицензии. По сведениям агентства по страхованию 
вкладов, с 2005-го по 2018-й год вкладчикам было выплачено 
в совокупности почти два триллиона рублей. Но! Примерно на 
девять миллиардов рублей страховок так и не нашлось заяви-
телей. Если рассматривать эту сумму соотносительно с каждым 
застрахованным, то деньги получаются небольшие – где-то до 
тысячи рублей на человека. Однако в массе эти средства со-
ставляют вполне серьезный капитал.
Итак, на вопрос «Кто виноват?» мы нашли более-менее вра-
зумительный ответ. А вот с тем, что теперь с этими деньгами 
делать, определиться не могут даже на высшем законода-
тельном уровне. Правда, лет пять назад в банковской сфере 
появились слухи, что забытыми вкладами весьма заинте-
ресовалось государство: поговаривали даже, что депутаты 
прорабатывали проект закона, по которому такие депозиты 
передавались в бюджет при условии, что владельцы очень 
долго не заявляли на них никаких прав. Но дальше слухов и 
разговоров дело так и не пошло, потому что юристы, изучив 
проблему, заявили: экспроприация забытых вкладов противо-
речит нормам действующей Конституции.
Что же будет дальше с такими деньгами? Ничего особенного. 
Если вклад был положен на год, то по истечении 12 месяцев 
его срок просто продлевается. И так десятилетиями, пока вид 
этого вклада есть в линейке банковских продуктов. В против-
ном случае деньги просто перейду на обычный текущий счет, 
за обслуживание которого взимается комиссия. Пока остаток 
по счету компенсирует комиссионные затраты, вклад есть; 
как только счет обнуляется, его просто-напросто закрывают. 
Так что для банков забытые вклады не составляют вообще ни-
каких проблем: наоборот – финансовые организации активно 
пользуются этими средствами для выдачи кредитов и неплохо 
зарабатывают.
Есть и другой вариант. Согласно статье 859 Гражданского ко-
декса РФ банк имеет право в одностороннем порядке растор-
гнуть договорные обязательства по вкладу, если вкладчик в 
течение двух лет не осуществлял никаких операций по счету. 
Делается это так: банк отправляет клиенту уведомление и, 

не получив в течение двух месяцев никакой обратной связи, 
закрывает счет. Или так: по счету целый год не проводятся 
операции, и баланс опустился ниже допустимого, банк напра-
вил клиенту уведомление, не получил ответа, перевел остаток 
со счета клиента в Центробанк. Если счет валютный – то 
сначала реализовал иностранные деньги по текущему курсу, 
получил рубли, а потом перевел в Центробанк. Однако если 
владелец счета все-таки объявится в будущем, то он вправе 
стребовать с Центробанка свои деньги по определенной про-
цедуре, сколько бы времени с момента аннулирования вклада 
ни прошло.
А как поступают с забытыми вкладами зарубежные банки? 
По-разному. Спокойнее всего могут спать те, у кого счета в 
банках благословенной Швейцарии. Швейцарский банк от-
вечает за ваши деньги и проценты по ним аж целых 60 лет, 
и не важно, вспомнили вы о них или забыли. Все это время 
финансовое учреждение не просто хранит и приумножает их, 
но и активно ищет хозяина депозита, выкладывая на специ-
альном информресурсе данные о клиентах, которые все никак 
не приходят за деньгами. Ну, как говорится, а если нет, то на 
нет и суда нет: по истечении шести десятилетий денежки ухо-
дят в государственную казну. Французы так вообще всего три 
года ждут после смерти клиента, чтобы объявить его вклад 
невостребованным, если не было никаких действий по счету, 
на котором он хранился.
Помните историю с американскими вкладами русского силача 
Ивана Поддубного? Так вот: он так и не смог их получить! А 
сумма, кстати, по тем временам накопилась знатная – гастро-
ли Поддубного собирали в США целые толпы, и силач зара-
ботал около полумиллиона долларов. Но, к сожалению, Иван 
Максимович невнимательно изучил контракт, составленный 
его американским импрессарио, и совершенно не обратил 
внимания на вписанные мелким почерком условия получения 
гонорара, который хранился в одном из банков Североаме-
риканских Штатов, пока Поддубный давал свои представ-
ления. Документ гласил, что все причитающиеся к выплате 
деньги в банке может получить… только гражданин США, кем 
Иван Максимович, естественно, не являлся. Что сейчас с его 
деньгами – неизвестно. Если все же отыщутся наследники, 
которые смогут доказать факт прямого родства с Поддубным 
и будут обладать статусом американского гражданина, они 
смогут претендовать на этот клад в полном объеме. Однако, 
как утверждают сведущие в этом вопросе эксперты, перспек-
тивы такого развития событий весьма туманны, да и точные 
размеры суммы на поддубнинском счету никому не известны 
и вряд ли составляют сегодня те самые заветные полмиллио-
на «зеленых»…
Так что правило «Подальше положишь – поближе возьмешь» 
не всегда срабатывает так, как задумано: иногда можно по-
ложить так далеко, что потом и вовсе не дотянуться… 

деловое предложение
прО фиНАНсЫ
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Все у нас получится!
О бережливом производстве говорят давно, и даже глава страны не раз подчеркивал 
его важность. Только о том, что оно собой представляет, какие инструменты использует 
и какой эффект дает, по-прежнему знают единицы. Исправить дело помогает Ольга 
Гамидова – генеральный директор ООО «Ипатовский пивзавод», пивовар, эксперт LEAN, 
ведущий спикер на онлайн-радио для топ-менеджеров и их преемников TMFM.site/ radio_
tmfm, человек, вошедший в  список «100 лучших менеджеров России» и имеющий орден 

за заслуги в пивоваренной отрасли. Подробности – в нашем эксклюзивном интервью.
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– Ольга, почему именно пивоварение? 
Как вы выбирали свою профессию?
– Начиналось все до банальности просто: 
там, где я родилась и выросла, была толь-
ко школа-восьмилетка, которую мы все 
трое – я, мой старший брат и младшая 
сестра – и окончили. Родители старались 
дать нам образование, и сегодня мы все 
имеем высшее. А тогда, после школы, 
меня отправили в тот же техникум пи-
щевой промышленности, где учился и 
мой брат. Только он учился на механика, 
а меня как девушку определили факуль-
тет технологии бродильных производств.
После техникума я продолжила учебу 
в Воронежской технологической акаде-
мии, а затем, уже работая в пивоваренной 
компании «Балтика», успешно прошла 
обучение на английском языке в Скан-
динавской школе пивоварения. Мне по-
счастливилось трудиться и проходить 
практику на многих пивоваренных заво-
дах мира: я была в Англии, Дании, Швей-
царии, Португалии… И ни капли не жа-
лею, что выбрала себе в жизни такое дело.
Со мной часто случаются забавные исто-
рии, связанные с моей профессией: когда 
на конференциях, особенно не «пивных», 
мне задают вопрос о том, кем я работаю, 
а я отвечаю, что пивоваром, то люди, 
особенно мужчины, очень удивляются 
и даже поначалу не верят. В их представ-
лении пивовар – это крепкий мужичок с 
усами и большим животом, а тут женщи-
на, да еще и худая! Так что я в некотором 
смысле разрушаю стереотипы, связанные 
с рекламными образами и разделением 
профессий на «женские» и «неженские».
Настоящие пивовары – люди утончен-
ные и креативные. Я бы даже сказала, что 
это люди искусства, потому что сварить 
вкусное, правильное пиво – это не просто 
смешать ингредиенты «по рецепту»: его 
надо вынянчить, как ребенка, вложить в 
него свою душу. Когда варится сусло, то 
ты переживаешь обо всем – достаточно 
ли ему пара, не слишком ли резко повы-
шается температура… У дрожжей, как у 
человека, берешь анализы и по ним оце-
ниваешь, как они сбродили, есть ли у них 
пороки и если есть, то почему? Что было 
сделано не так?

– технолог – это размеренная работа, 
контроль и рецепты, или он учится всю 
жизнь?
– Конечно, учится! А как иначе тогда он 
успеет за переменами? Ведь пивоварение, 
как, впрочем, и все в нашей жизни, тоже 
постоянно меняется. Еще каких-то 20 лет 
назад мойка емкостей и оборудования 
проводилась вручную, а на прилавках 
было всего два-три сорта пива. Сейчас 
прогресс шагнул настолько далеко, что 
все процессы автоматизированы, и че-
ловек лишь управляет ими с помощью 
компьютерной программы. А душу в дело 
все так же нужно вкладывать! Без этого 
ничего не получится. Когда я проходила 

практику в Дании, нас учили дегустации 
напитка – тому, как по вкусу легко можно 
определить были ли проблемы или нет. 
Но это будет понятно только дегустатору, 
а обычный покупатель даже не заметит.
Кстати, о вкусах: гастрономические при-
страстия любителей пива тоже измени-
лись. 20 лет назад особенно популярны 
были плотные сорта с высоким содержа-
нием спирта, сейчас люди предпочитаю 
питкость, легкость. А какое сейчас разно-
образие напитков! Мне кажется, нет тех, 
кто не нашел свой вкус и марку.
Так что да, и пивоварам нужно постоянно 
развиваться, подстраиваясь под желания 
и предпочтения клиентской аудитории. 
 
– Вы третий год возглавляете одно из 
крупнейших пивоваренных предпри-
ятий края. Что удалось сделать за это 
время? Как изменили подход к произ-
водству? Как вас приняла команда пив-
завода?
– Еще когда я была студенткой технику-
ма, папа порой поговаривал: «Дочь, ты у 
меня обязательно станешь генеральным 
директором!». В те моменты я вообще не 
понимала, о чем он, и не придавала это-
му особенного значения. Но представьте 
его радость, когда однажды я пришла и 
сказала: «Папа, я – генеральный дирек-
тор!». Мне одновременно было и смешно, 
и страшно. Смешно, потому что папины 
слова, когда-то сказанные в качестве 
поддержки, внезапно оказались проро-
ческими…
А страшно, потому что я два десятка лет 
проработала на одном месте. Да, на раз-
ных позициях, да, я разбиралась и в тех-
нологических процессах, и в продажах, и 
в особенностях организации бережливо-
го производства. Но это все же была одна 
компания, привычная мне атмосфера, где 
многие задачи быстро решались только 
благодаря моему авторитету. И переход 
на другую должность, в другую органи-
зацию и вообще в абсолютно иное каче-
ство стал для меня жестким вызовом – а 
смогу ли я? Тем не менее, в моих руках уже 
были уникальные инструменты управле-
ния, пивоварения, обучения персонала, и 
я поняла: чтобы развиваться, нужно идти 
туда, где страшно.
Входить в новый коллектив всегда слож-
но. Естественно, я переживала – как меня 
примет команда, получится ли у меня 
стать их лидером. Ведь изменения, ка-
кими бы они ни были – хорошими или 
плохими, всегда проходят по одной и 
той же траектории: вначале нервозность 
и неприятие, потом проба и понимание, 
что полученный результат хорош, затем 
это переходит в обычный режим. Могу 
с уверенностью сказать одно: мы с кол-
лективом до сих пор растворяемся друг 
в друге – я учу их, а они учат меня!
Когда я только пришла, многие на заво-
де были похожи на ежиков: колючие, не-
приветливые, уставшие, всем недоволь-

ные… А сейчас они открыты, улыбчивы, 
потому что многое поняли и научились 
главному – получать кайф от своей рабо-
ты. Я всем нам желаю такого кайфа, и не-
важно, через какие трудности, сложности 
и слезы мы шли к этому! 
Сегодня я – часть большой семьи. Да, 
меня приняли, но я личным примером 
продемонстрировала людям, какого от-
ношения хочу к себе и к общему делу. 
Лучшая мотивация – это ролевая модель. 
У меня до сих пор нет ни личного секре-
таря, ни личного водителя. Кто-то ска-
жет, что здесь нечем гордиться. У меня 
другое мнение на этот счет: «расстояние» 
между гендиректором и рядовым опера-
тором (даже если это просто техслужа-
щая) должно быть минимальным, а ком-
муникационная связь – максимальной!
За эти годы мы проделали огромную ра-
боту. Во-первых, мы существенно снизи-
ли затраты, практически исключив про-
изводственные потери. Во-вторых, мы так 
организовали процесс, чтобы экономить 
время и деньги наших клиентов: им не 
нужно тратить по полдня, чтобы полу-
чить продукцию – теперь все происхо-
дит по схеме «приехал, оформил, уехал». 
В-третьих, мы оптимизировали издерж-
ки по ресурсам, в результате чего эко-
номия электроэнергии составила 15%, а 
производительность линий увеличилась 
на 20%. Мы и сами изменились, стали во 
всех смыслах красивее – закупили новую 
униформу, улучшаем и облагораживаем 
территорию завода.
Помимо всего этого, мы открыли и ак-
тивно продолжаем открывать наши фир-
менные точки продаж. За время работы 
в «Балтике» я приобрела опыт открытия 
магазинов по франшизе, и это помогло 
мне запустить весь проект в сжатые сро-
ки.
А самый важный для меня прорыв, мой 
особенный успех и гордость — это выпуск 
новой линейки лимонадов. Мы с коман-
дой за очень короткое время, примерно 
за 4 месяца, разработали, выбрали и вы-
пустили 4 новых вида с поэтическими на-
званиями: «Гармония» со вкусом лаванды 
и черники, «Нежность» со вкусом розы и 
гуавы, «Защита» со вкусом имбиря и ли-
мона и «Свежесть» со вкусом фейхоа и 
киви. На каждой бутылке – «Пожелания ва-
шего дня», которые можно увидеть только 
после того, как весь лимонад будет выпит. 
Наши новинки понравились людям и сразу 
стали пользоваться огромной популярно-
стью, и нам приятно слышать позитивные 
отзывы о результатах нашего труда.

– Вы специалист по бережливому про-
изводству. Насколько эти, по сути, ин-
новационные методы «приживаются» в 
ставропольской промышленности? есть 
ли конкретные примеры того, как они 
повышают эффективность индустрии и 
меняют отношение и к самому процессу 
работы, и к выпускаемой продукции? 
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Эксперт LEAN Ольга Гамидова
тел. +7-903-401-70-13.
@gamidovao

– Я благодарна судьбе, что помимо тон-
костей мастерства пивоварения изучила 
и глубоко поняла, с 2007 года проработав 
и пропустив через себя, аспекты береж-
ливого производства, или, как его назы-
вают в международном пространстве, 
LEAN, в котором я уже более 14 лет яв-
ляюсь признанным экспертом. Мне по-
счастливилось работать с российским 
центром бережливого производства 
«Оргпром», по методикам которого я 
проводила обучение не только на пивза-
водах: были и «Увелка», и производители 
окон, и автомастерские, и многие другие 
организации. Кроме того, я окончила кур-
сы LEAN-академии в Дании.
Что дают такие знания? То, без чего в 
мире современной экономики сложно, 
а порой и невозможно существовать – 
конкурентоспособность, клиентоориен-
тированность и быстроту адаптации к 
меняющимся реалиям. Естественно, все 
эти качества применимы к любому биз-
несу, любой компании самого разного 
масштаба – хоть к строительству, хоть к 
легкой, хоть к пищевой промышленности.
Сегодня бизнесу, чтобы выжить, нужна 
гибкость. А это значит убрать лишние 
потери и дать клиенту то, что он хочет, 
и тогда, когда он хочет. Вот этому и учит 
эксперт по бережливому производству! 
Многие руководители сразу пытают-
ся просчитать эффект от внедрения 
бережливого производства в деньгах. 
Это неправильно. Самая главная вы-
года – уменьшение хаоса, появление у 
людей понимания, что, как и для чего 

они должны делать. Все это происходит 
через введение стандартов и создание ат-
мосферы, когда никому и ничего уже не 
надо объяснять. Элементарный и очень 
наглядный пример – это организация 
производственного пространства, когда 
пределы выделенных зон сигнализиру-
ют о том, эргономично ли расположено 
оборудование или хранятся материалы, 
сырье и продукция.
Безусловно, на все это нужно время – ино-
гда месяцы, а порой и годы. Но результат 
стоит затраченных усилий! Сегодня мне 
уже трудно сказать, откуда я взяла тот 
или иной метод – из концепции береж-
ливого производства или из своей головы 
и опыта, но в одном я уверена точно: все 
это нужно было начинать внедрять еще 
вчера! Инвестиции без инвестиций, то, 
что лежит прямо под ногами – главное, 
увидь, бери и делай.

Бережливое производство – это не про то, 
что надо экономить электричество, везде 
ходить и выключать свет. Это про то, как 
просчитать ТОП затрат, определить при-
оритеты и визуализировать все это. Я бы 
еще сравнила бережливое производство 
приборной панелью в автомобиле: когда 
мы едем из точки А в точку Б, мы не ду-
маем каждый километр, хватит ли нам 
бензина, чтобы проехать полностью. Мы 
ориентируемся на индикатор бака, ко-
торый подаст нам сигнал, что горючего 
осталось ровно столько, чтобы, не снижая 
скорости, мы благополучно добрались до 
ближайшей АЗС и пополнили запасы то-
плива. Поэтому, если говорить метафори-
чески, суть бережливого производства в 
том, чтобы мы, определив точки «заправ-
ки», двигались по ним, не теряя темпов и 
не снижая качества продукции.

– Все, о чем мы с вами говорили, рабо-
тает только в «пищёвке», или данные 
принципы применимы к любой сфере 
производства? Этому можно обучить? 
Вы готовы делиться своими знаниями 
и опытом, или это закрытый эксклю-
зив?
– Некоторые думают: ну, бережливое 
производство – только для больших пред-
приятий. Нет! В этом случае ни размер, ни 
отрасль, ни масштаб производства абсо-
лютно не важен, и методы одинаково эф-
фективно работают и для сталелитейных 
заводов, и для мебельных фабрик, и для 
небольших пищевых цехов.
Безусловно, я готова делиться своими зна-
ниями и с удовольствием буду это делать. 
Но прежде всего я обращаю внимание 
на то, насколько генеральный директор 
или владелец бизнеса сам заинтересован 
в преобразованиях. Если он собирает 
коллектив и говорит: «Идите, там к вам 
эксперт приехал, обучать вас станет», то 
сотрудничество не состоится. А если он 
лично включается в процесс, то тогда бу-
дем работать, и все у нас получится!
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деловое предложение
прО туризМ

– Очень часто складывается миф о 
простоте работы турагента: мол, я от-
крою агентство и буду продавать пу-
тевки. Но люди не понимают, какую 
они берут на себя ответственность. 
Туристу не выдали вовремя докумен-
ты, турист не получил визу, закон-
чился срок паспорта, авиакомпания 
отменила рейс – все это наша ответ-
ственность перед клиентом.
Понятно, что, как компания, мы вы-
полняем посреднические действия, 
наша задача - донести до туриста ин-
формацию. Но представляете, как не-
приятно, когда хорошо отработал с 
человеком, нашел ему классный тур, 
и возникает вот такой момент – изме-
няется ограничение веса багажа, за ко-
торое клиенту пришлось доплатить в 
аэропорту. И у человека сразу осадок: 
«Почему вы меня не предупредили?». 
Поэтому мы обязаны знать и учиты-
вать все нюансы. 
У нас отработаны 10 заповедей тура-
гента – наша памятка в работе, чтобы 
не упустить ни одну деталь. 
Конечно, согласно закону наша ответ-
ственность заканчивается, когда мы забронировали тур и 
выдали полетные документы. Но мы считаем, что отвечаем 
за туриста до тех пор, пока он вернется домой. И да, мы еще 
проконтролируем, сдал ли он ПЦР-тест по правилам Роспо-
требнадзора.

НОВОе НАПРАВЛеНие РАБОтЫ – 
КОММУНиКАЦия С КЛиеНтАМи
– Сейчас в нашем агентстве мы выстроили такой уровень 
коммуникации с клиентом, чтобы, получая у нас услугу, он 
знал все подводные камни. Мы заранее проговариваем, что 
будет, если он не улетит, если закроются допуски, если будут 
какие-то ограничения. И когда человек до конца понимает 
весь спектр нашего сопровождения, он также более ответ-
ственно принимает решение.
Безусловно, налаживать идеальный коммуникативный 
процесс – сложная работа: нужно все объяснить, учесть, 
распределить и убедиться в том, что тебя правильно поня-
ли. У нас даже есть телефоны горячей линии, по которой 
можно связаться с нашими менеджерами, круглосуточно 
готовыми прийти на помощь. Но такой подход отлично воз-
награждается. Именно в этот сложный период у нас появи-
лось очень много благодарных туристов, которые раньше 
воспринимали наши услуги как что-то само собой разумею-
щееся. Сейчас они особенно чувствуют нашу заботу.
Высокая степень ответственность вывела наши отношения 
с клиентами на новый уровень. И во многом благодаря бо-
лее глубокой осмысленности и доверию. Мы заметили, что 
туристы стали чаще обращаться к нам повторно, они чув-

ствуют и ценят нашу компетентность. 
Ну и, конечно, наша фишка – то, что мы 
наладили туристическое сообщение со 
странами Европы, которые пока еще за-
крыты для туризма. А это значит, что 
у наших клиентов появилась возмож-
ность открыть туда деловую, учебную, 
рабочую или медицинскую визу. И если 
сейчас любой человек в Ставрополе 
скажет, например: «Я хочу поехать в 
Италию», мы ответим ему: «Без про-
блем!» и поможем ему без труда пройти 
все инстанции.
Определенные сложности, которые ис-
пытывает туризм в нынешних услови-
ях, позволили нам проявить на фоне 
большинства конкурентов высокий 
уровень своего профессионализма. 
Сейчас у нас сформирована сильная ко-
манда. Это дорогого стоит. И когда ты 
понимаешь, что тебе доверяют, ответ-
ственности становится еще больше!

ОтВетСтВеННОСть 
ЗА ЭМОЦии ЛюдеЙ
Наша задача – подарить людям отдых. 
И мы делаем все, чтобы этот отдых на-

чинался не за границей, а уже здесь, в тот момент, когда они 
пришли в нашу компанию и почувствовали, что им тут хо-
рошо, что никакие непредвиденные ситуации не испортят 
им настроение, потому что мы заранее подготовили наших 
клиентов к любой из них и обеспечили своей мощной под-
держкой.
И да, 95% наших туристов вылетело по ковидным турам. 
Мы успешно все перенесли, не было ни одной истерики или 
скандала. Залогом этого стало правильно выстроенное об-
щение с клиентом.
Есть люди, которые не вылетели из-за личных обстоя-
тельств, они ждут возвратов, которые, кстати, уже начались.
Друзья познаются в беде. Сейчас как раз такая ситуация, 
когда мы должны показать, что мы - действительно друзья 
и по-настоящему рады вам помочь! И это наша прямая от-
ветственность!

Владимир Шамоев:  
«Мы несем ответственность за эмоции людей»
Что значит ответственность в сфере туризма в такой непростой период для путешествий? 

Своими мыслями с нами поделился генеральный директор туристической компании 
«Империя Туризма» Владимир Шамоев.

текст Екатерины Гридневой, фото Марии Шамоевой

www.imperiya-turizma.ru
 imperia_turizma 
 vladimir_shamoev 
 mariya_ shamoeva

г. Ставрополь 
ул. 50 лет ВЛКСМ, 35в,  

офис 306 (3 этаж)
Тел. (8652) 644-026
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Делаем любую атмосферу

комфортной!

г. Ставрополь, ул. Ленина, 282

тел.: 8 (8652) 44-99-92, 8-962-444-15-05

www.masterklimat26.ru

 masterklimat26

Системы вентиляции  
и кондиционирования  
любой сложности
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с т и л ь  ж и з н и
пАНОрАМА

«Симфония улыбки»: 
гармония здоровья

В клинике Ирины Анатольевны Горской действуют комплексные програм-
мы, направленные на восстановление и улучшение состояния здоровья. В 
нашем новом мире с его новыми болезнями и их последствиями как никог-
да важны меры реабилитации после травм и инфекционных заболеваний. 
Все пациенты «Симфонии улыбки» могут пройти в клинике необходимую 
функциональную диагностику, курс массажа, получить консультацию спе-
циалистов по подбору витаминов и нутрицевтиков. Для занятий лечебной 
физкультурой работает спортзал. «Симфония улыбки» сотрудничает также 
с ведущими лабораториями России. Особенное внимание в клинике уде-
ляют и антиэйдж-медицине: когда тело молчит о возрасте, тогда и стареть 
не страшно!
г. Ставрополь, ул. Доваторцев, 59а. Тел. +7 (962) 450-60-61.  
симфония-улыбки.рф    smile_symphony_clinic    smile_symphony_stom

Качественные пигменты 
от признанного мастера

У Hanafy Colours Pigments появился официальный представи-
тель на Северном Кавказе. В нашем регионе это Ксения лютова, 
победительница чемпионата по перманентному макияжу в Мо-
скве в категории «Профи». Она просто влюблена в продукцию 
бренда и давно мечтала о сотрудничестве. После победы в пре-
стижном конкурсе ее желание стало реальностью. Продукция 
Hanafy известна далеко за пределами нашей страны. В линейке 
компании стойкие оттенки высокого класса, изготовленные из 
американского сырья. Натуральность такого татуажа понравит-
ся даже самой придирчивой клиентке. 
Связаться с Ксенией можно через «Инстаграм»  kseniya_tatuaj 
или по телефону +7 (928) 366-19-02. 

«На волю, всех на волю!»
Именно так можно описать долгожданную премьеру новых 
ароматов от Amouage. Устав от почти двухлетних ограничений 
перемещений по планете, аромадизайнеры бренда решили 
«отправить» своих парфпоклонников на лоно первозданной 
природы – во влажные тропические леса, под ласковое тропи-
ческое солнышко. И создали Boundless, смешав в нем древес-
но-пряно-амбровые ноты, и Material, который двумя разными 
ванильными оттенками, бензоином, ладаном, лабданумом 
и целым складом деревяшек благородных пород отправляет 
своего обладателя прямиком в сказочную лесную чащу.

«Онли фо Раша»
Только в России будут продаваться часы Big Bang One Click Marc 
Ferrero, созданные Hublot в коллаборации с французским худож-
ником поп-арта Марком Ферреро. В модели использован мотив 
известной картины Ферреро Lipstick («Помада»). Часы сделаны из 
синей керамики, белой композитной смолы, стали и украшены со-
рока двумя бриллиантами. На циферблате, укрытом сапфировым 
стеклом, красуются те самые яркие и сочные губы с упомянутого по-
лотна. Цветовое сочетание настойчиво навевает мысли о российском 
триколоре. Но есть и другая версия восприятия, по которой губы как 
бы сами по себе, а бело-голубая гамма – это реверанс уникальной 
гжели.
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• реклама на радио;

• реклама на ТВ;

• наружная реклама;

• промопродукция;

• создание аудио- и видеороликов;

• разработка рекламных макетов;

• аренда рекламных конструкций.

ПреимущесТВа:
• обширная территория вещания;

• 7 городов КмВ, более 800 000 слушателей;

• клиентский сервис;

• индивидуальный подход к каждому проекту, оперативность и высокое качество.

мы являемся официальными представителями радиостанций 
«авто радио», NRJ, «радио 7», «Хит FM» и телеканала «ТВЦ». 

медиаХолдинг «симПэКс» – 
эТо реКлама В КомПлеКсе для 

Вашего бизнеса:

ре
кл

ам
а



[46]

  6 2021  www.stav-pro.ru

ре
кл

ам
а

– елена Александровна, насколько важно знание пациентом 
своих прав и обязанностей?
 – Это неотъемлемая часть эффективного, правильного и спо-
койного хода лечения, повышающая активность участия па-
циентов в самом процессе и делающая их партнерами врача, 
что значительно увеличивает качество оказания медицинской 
помощи. На самом деле, пациент несет такую же ответствен-
ность за свое лечение, как и врач, а иногда и большую, посколь-
ку именно он осознает потребность в помощи и ее своевре-
менном получении, он выбирает, к какому врачу обратиться и 
соблюдать ли медицинские рекомендации.

– Как должно проходить взаимодействие врача и пациента, 
чтобы прийти к успешному результату?
– Существуют две модели таких отношений в зависимости 
от степени распределения ответственности. Первая модель – 
«директивный врач и подчиняющийся пациент», где главным 
участником, обладающим достаточными научными знаниями, 
определенно является врач. Такая модель популярна, потому 
что врачу испокон веков предписывалась главенствующая 
позиция. Но вместе с тем возникает и проблема некомпетент-
ности некоторых врачей. Минус такого типа взаимодействия 
в том, что у пациента формируется пассивная позиция, он все-
цело полагается на доктора. Это может привести к снижению 
эффективности лечения, так как не происходит обратной свя-
зи, на которую должен ориентироваться специалист.  
Вторая модель – «равноправные партнеры». При ней ответ-
ственность за процесс лечения распределяется поровну: врач 
ориентирует в ситуации, оповещает о существующих способах 
лечения и возможных исходах, предлагает набор существую-
щих альтернатив, а пациент принимает на себя ответствен-
ность за выбор одного из предложенных врачом вариантов и 
соблюдение всех условий терапии. При данной модели форми-
руется уважительное отношение к пациенту как к свободной, 
активной и ответственной личности. 

– Какие права есть у пациента?
– Их очень много. Например, отказ от медицинского вмеша-
тельства (лечения) согласно п.8 ч. 5 ст. 19 Федерального закона 
от 21.11.2011 №323-ФЗ «Об основах охраны здоровья граждан 
РФ». Причем отказаться можно как и от всего лечения, так и от 
его части. Однако стоит помнить, что отказ от лечения должен 
быть разумным! 

Все мы также имеем право на получение информации о со-
стоянии своего здоровья и способах лечения. Согласно ста-
тье 22 того же Федерального закона нам должны объяснить и 
рассказать все о методах обследования и назначенных лекар-
ствах, о рисках и побочных эффектах. 
Мы в праве сменить своего лечащего врача, если посчитаем 
назначенное лечение сомнительным, но есть один нюанс: 
другой врач при определенных условиях тоже может отка-
заться лечить нас, если, конечно, его отказ не будет угрожать 
жизни и здоровью пациента. 

– Какие правовые нормы может нарушить медицинский 
работник? За что он несет ответственность?
– Любой медицинский работник отвечает перед законом за 
неправомерные действия или невыполнение должностных 
обязанностей, в результате которых произошел несчастный 
случай или врачебная ошибка. Я не говорю уже об умышлен-
ном причинения вреда здоровью пациента. 

– если возникают непримиримые разногласия, куда паци-
енту обращаться с жалобой на врача?
– Если действия врача нарушают ваши права, вы може-
те и должны на него пожаловаться. Есть несколько ин-
станций, куда в зависимости от тяжести нарушений 
можно подать жалобу. Первая инстанция – непосредствен-
ное начальство врача: к нему нужно обращаться в слу-
чае мелких нарушений – например, вам нахамили или не 
приняли в назначенный срок. Если руководство про-
игнорировало вашу жалобу, то следующая инстанция –  
министерство здравоохранения. При наличии полиса граж-
данин также вправе направить жалобу в страховую компа-
нию. В случае более серьезных проступков, вследствие ко-
торых пострадало ваше здоровье, необходимо обращаться с 
письменным заявлением в полицию, прокуратуру или суд.
Будьте здоровы! Знайте свои права, но не забывайте и о своих 
обязанностях.

Врач и пациент: 
права и обязанности
Жизнь и здоровье человека – фундаментальные ценности. 
И главная задача каждого врача – оберегать и спасать 
их во что бы то ни стало, руководствуясь в своей работе 
принципами уважения, порядочности и эмпатии к 
пациенту. Ведь только так рождается взаимное доверие, 
являющееся залогом успеха лечения любой болезни.  
О том, как важна ответственность той и другой стороны, 
говорим с врачом-дерматологом, подологом, педиатром, 
учредителем ООО «ПОДОЭСТЕТИК» и директором  
по развитию ООО «Клиника Доктор Кит»  
Еленой Александровной Щербаковой.

текст Элины Тонян

ЛО-26-01-004939 от 23.04.2019 г.

Запись на прием по тел.: +7 (968) 268-01-45
  dr.shcherbakova.e

«Клиника «Семейная»,  
г.Ставрополь, ул. Серова, 252
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ему наиболее эффективное лечение. Мы не маскируем 
симптомы, мы находим причину и устраняем ее.
Отрицательные отзывы о работе эстетистов и 
косметологов возникают тогда, когда эти специалисты 
формируют неправильные, завышенные ожидания 
у своих пациентов, настаивая на «моментальной 
чудодейственности» того или иного препарата или 
процедуры. Я же всегда открыто и без прикрас говорю 
людям о том, что если они хотят кардинально и надолго 
изменить к лучшему свою внешность, самочувствие и 
самооценку, то забота о здоровье и красоте должна быть 
системой, а не «разовой акцией»!
 
– Переступая порог клиники, попадаешь в 
гостеприимную атмосферу, где тебе всегда рады. Для 
вас действительно так важно настроение, которое вы 
создаете своим пациентам?
– Безусловно, изначально клиника проектировалась по 
всем стандартам лечебного учреждения, и мы воплотили 
этот проект в жизнь с соблюдением всех стандартов 
и требований асептики. Но при этом мы постарались 
найти такое дизайнерское решение, которое обеспечит 
ощущение практически домашнего уюта. Это нужно, для 
того чтобы человек чувствовал себя в безопасности и, 
соответственно, доверял врачу, ведь доверие – одно из 
важнейших условий взаимодействия и взаимопонимания, 
залог успешного и эффективного лечения.
Все, кто обращается к нам в клинику, для нас не просто 
пациенты: в первую очередь они гости большой и 
дружной семьи «Облика»! Наши администраторы 
всегда приветливы и готовы предложить вам чашечку 
ароматного кофе. Мы постоянно заботимся о том, чтобы 
нашим гостям было максимально комфортно: обновляем 
интерьер, украшаем и меняем пространство, внося в 
него интересные дизайнерские детали. Красота должна 
встречать с порога!

– Расскажите о характере, направлениях и 
специализации «Облика»: это классический центр 
эстетической медицины, или есть свои особенности?
– «Облик» - классическая косметологическая клиника, 
работающая по двум основным направлениям – 
дерматовенерологии и косметологии. Прием ведут 
врачи, имеющие высокую квалификацию по этим 
специализациям. Совсем недавно наша команда 
пополнилась еще одним специалистом – врачом 
гинекологом-эндокринологом. Теперь в перечень услуг 
«Облика» добавились процедуры интимной контурной 
и лабиопластики. Мы вообще трепетно относимся 
к женскому здоровью, и если при обследовании у 
пациентки выявляются проблемы, решение которых не 
находится в сфере наших компетенций, то мы обязательно 
отправим ее к смежным специалистам.
Все методики, технологии, аппараты и медицинские 
изделия, используемые в клинике, имеют патенты, 
сертификаты и регистрационные удостоверения 
государственного образца. Их безопасность 
подтверждена клинически. Все это обеспечивает 
высокое качество всех услуг, которые оказывают врачи 
клиники.
Спектр медицинских косметологических процедур 

– «Облику» в этом году исполняется 3 года, и за все это 
время не было ни одного отрицательного отзыва. Как 
вам удалось завоевать такую любовь своих пациентов?
– У меня за плечами – 17 лет профессионального опыта в 
дерматовенерологии и косметологии, и я в буквальном 
смысле влюблена в то, чем занимаюсь. Возможно, в этом 
и есть главный секрет успеха «Облика» - сразу обозначив 
для себя самые высокие критерии качества оказываемых 
услуг, вся наша команда придерживается комплексного 
подхода как к пациенту, так и к его проблеме. Каждое 
наше взаимодействие с пациентом мы начинаем со 
сбора подробных данных о его состоянии и максимально 
понятной, объективной консультации, чтобы назначить 

Уже третий год «Облик» заботится о красоте  
и здоровье ставропольчан. В том, что 
совершенство все-таки рукотворно, а 
молодость можно удержать и продлить, 
убеждаешься, даже однажды побывав в этой 
клинике врачебной и аппаратной 
косметологии. О тайнах эстетической 
медицины и секретах профессиональной 
репутации – в интервью с главным врачом 
«Облика» Анастасией Олеговной 
Коробейниковой, потрясающим 
специалистом, изысканной леди и просто 
очень светлым и открытым человеком.

«Облик»: 
ответственные за 
безопасную красоту

текст Элины Тонян
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г. Ставрополь 
ул. Тельмана, 244 

  8-8652-99-77-70    
  8-962-402-85-55

www.oblik26.ru
  oblik_estetic_clinic_stv

«Облика» достаточно широк: это аппаратная, 
инъекционная косметология, мануальное воздействие. 
Возможности нашего технопарка позволяют проводить 
SMAS- лифтинг на аппарате Ultraformer; RF-лифтинг на 
многофункциональной косметологической платформе 
ENDYMED; ALT-омоложение и эпиляцию Hyper Pulse 
израильским лазером LEONARDO.
Также у нас доступна последняя инновационная 
разработка в сфере медицинской косметологии – 
пикосекундное омоложение. Эта методика позволяет 
эффективно и быстро удалять татуировки и татуаж.
В клинике проводятся востребованные сегодня 
процедуры инъекционной контурной пластики, ботулино- 
и мезотерапии лица и тела, биоревитализации и 
плазмолифтинга, химического пилинга и многое другое.
Что касается мануального воздействия, то в команде 
«Облика» есть высококвалифицированные массажисты, 
специализирующиеся на работе с зонами всего тела.
Наша особенная гордость – аппарат 3D-диагностики. 
Благодаря ему мы можем получать фотофиксацию 
динамики изменений в облике наших пациентов, 
визуально оценивать трансформацию объемов тканей, 
сужение пор и уменьшение количества и глубины 
морщин.

– Делают ли ваши врачи себе те процедуры, которые 
рекомендуют своим пациентам?
– Конечно! Мы вообще рекомендуем только то, что, как 
говорится, проверено на себе, и весь персонал клиники 
активно пользуется теми же услугами, что и пациенты. 
Скажу больше: приобретая тот или иной аппарат или 
инъекционный препарат, мы неделю-две тестируем их, 
проверяя и адаптируя их протоколы под себя.

– По каким критериям подбираете специалистов? Кто 
отвечает за качество команды?
– «Облик» - мой второй дом, поэтому к подбору команды 
и качеству работы я подхожу суперответственно! 
По моему мнению, врачом, как и учителем, нужно 
родиться: таких «врожденных врачей» видно сразу - по 
отношению к пациентам, по постоянной погруженности 
в атмосферу любимого дела. У меня очень высокие 
требования к сотрудникам, и в клинике работают только 
те специалисты, которые полностью им соответствуют.
Наши врачи постоянно повышают свой профессионализм 
и квалификацию, развиваются, учатся, получают смежные 
специальности, ведь медицина не стоит на месте, она 
совершенствуется, предлагая нам, врачам, все более 
эффективные и безопасные методы диагностики и 
лечения, и мы должны быть готовы воспринять эти знания 
и применить их на пользу пациентов.

– «Облик» — это работа Анастасии Коробейниковой 
или что-то большее?
– Это вся моя жизнь! Моя судьба. Мое увлечение. У 
меня нет каких-то дополнительных пристрастий - когда 
возникает желание занять себя чем-то интересным, я ищу 
новый обучающий курс в любимой сфере. 

– Назовите три главные черты идеального пациента и 
три важнейших принципа «Облика».
– Идеальный пациент – тот, который на 100% доверяет 
своему врачу, ответственно выполняет все его 
рекомендации, мотивирован на результат и готов 
работать над собой.
А главные принципы работы «Облика» — это 
безопасность, эффективность и инновационность. Мы не 
гонимся за трендами, мы создаем их сами.
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– Ольга Викторовна, SoNice сегодня – это красота до 
кончиков ногтей, и вашим гостям теперь доступны 
не только услуги парикмахеров и нейл-стилистов, но 
и серьезные косметологические процедуры. Кто их 
проводит?
– У нас достаточно большой штат сотрудников, состоя-
щий из специалистов, не менее 10 лет проработавших в 
индустрии красоты, эстетики, медицины и косметологии. 
В салоне SoNice работает и врач-косметолог, дерма-
товенеролог, трихолог и педиатр Юлия Зверева – про-
фессионал с большой буквы, обладающий уникальными 
знаниями и практикой. Юлия Александровна – опытный 
доктор, который поможет справиться с любыми не-
совершенствами ногтей, кожи и волос. Наши клиенты 
высоко ценят доктора Звереву и абсолютно доверяют 
ей в вопросах здоровья и красоты.
Кроме того, гостям SoNice доступны такие косметоло-
гические процедуры, как ботуло- и мезотерапия, плаз-
молифтинг, безоперационная контурная пластика губ и 
многое другое.

– В SoNice делают миофасциальный массаж. Что это 
такое? И какие еще виды массажа у вас есть?
– Постоянные стрессы и нагрузки приводят к тому, что 
у каждого из нас появляются мышечные боли, спазмы, 
нарушение осанки и подвижности суставов. Миофас-
циальный массаж, который в SoNice проводит опытный 
кинезиолог, позволяет мягко и деликатно избавить 
человека от всех этих проблем: направленно и аккурат-
но воздействуя на фасции – плотную соединительную 
ткань, он как бы расслабляет мышцы, вследствие чего 
восстанавливается микроциркуляция тканей, проводи-
мость нервных волокон, а также улучшается состояние 
кожи лица и тела.
Сейчас мы активно развиваем направление мануальной 
коррекции фигуры: это огромный спектр массажей – 
общий, классический, лимфодренажный, антицеллю-
литный, спортивный, сегментарный, буккальный, индий-
ский, гавайский и даже французский, который позволяет 
значительно улучшить контуры тела за счет повышения 
упругости и эластичности кожи. SoNice – это салон 
красоты для всей семьи, поэтому кроме коррекционных 
массажей у нас есть и массаж для детей с 3-х лет, и 
расслабляющий спа-массаж.

SoNice – это салон красоты и… любви к себе. 
Здесь царит атмосфера уюта, эмпатии и 
тотального гостеприимства, и каждый клиент 
может быть уверен в том, что 
профессиональная команда Ольги Костюковой 
сделает все возможное, чтобы изменить к 
лучшему не только внешний вид человека, но и 
его настроение и самооценку. Подробности – 
в нашем эксклюзивном интервью.

SoNice:  
качество, сервис, 
индивидуальный 
подход
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г. Ставрополь
ул. Ленина, 427

  8 962 449 2545
  sonice_stv

Мы предлагаем и процедуры аппаратной коррекции 
фигуры с помощью итальянской высокотехнологичной 
разработки Eximia Body Form, сочетающей механиче-
ское и вакуумное воздействие, благодаря чему шансов 
не остается даже у глубоких и массивных жировых от-
ложений. 
Добавьте к стройной, подтянутой фигуре стильную при-
ческу, макияж, элегантный маникюр, аккуратный педи-
кюр и отличное настроение – и вы уже совсем другой 
человек! SoNice предлагает вам целый комплекс услуг, 
которые сделают вас красивее, а значит, чуточку счаст-
ливее.

– Что предлагаете клиентам-мужчинам? Или сильно-
му полу чужда забота о внешности?
– Вопреки этому расхожему мнению хочу отметить, что 
у нас очень много клиентов-мужчин, и все наши специа-
листы умеют найти к ним подход. Некоторым мужчинам 
тяжело перешагнуть психологический барьер и начать 
уделять должное внимание состоянию своей кожи, 
волос и ногтей. Кроме того, многие салоны отказывают 
клиентам, например, в мужском педикюре, что, в прин-
ципе, понятно, так как он очень отличается от женского: 
это довольно сложный и трудоемкий процесс, и специ-
алист, который его проводит, должен обладать знания-
ми в области подологии и онихологии. Мастера SoNice 
имеют необходимую квалификацию, чтобы выполнять 
любые виды мужского педикюра и маникюра, и в сотый 
раз доказывают, что быть ухоженным – самое что ни на 
есть мужское дело!
Есть в нашем салоне и такая услуга, как мужская эпи-
ляция, позволяющая скорректировать слишком густые 
и широкие брови, избавиться от нежелательной расти-
тельности на пальцах рук и ног, на ушах, носу, скулах, на 
спине и груди. Поначалу, конечно, мужчины с опаской 
соглашаются на эту процедуру, но потом, увидев ре-
зультат и поняв, что это совсем не больно и не страшно, 
делают ее регулярно. А мы всегда готовы реагировать 
на запросы наших клиентов и предоставлять именно те 
услуги, которые им необходимы!

– Расширив профиль услуг, вы не стали меньше вни-
мания уделять непосредственно созданию красивого 
образа? Расскажите о своих парикмахерах, стилистах 
и мастерах перманентного макияжа.
– В первую очередь это люди, по-настоящему влюблен-
ные в свою профессию, пришедшие в нее осознанно. 
Наши парикмахеры и колористы помогут вам создать 
любой, даже самый дерзкий и невероятный образ. 
Профи высочайшего уровня, они-то уж точно знают, 
как правильно подобрать такую стрижку или оттенок, 
которые сделают вас неотразимыми. Даже такой трудо-
емкий и ответственный процесс, как выход из темного 
тона, или, как его еще называют, смывка, для наших ма-
стеров не представляет неразрешимой задачи: они все 
сделают деликатно, бережно, сохраняя здоровый вид 
и блеск ваших волос. Креатив и классика, прически и 
укладки, сложное колорирование и максимально есте-

ственное окрашивание, виртуозная техника и знание 
всех бьюти-трендов, женские, мужские и даже детские 
стрижки – парикмахеры SoNice могут все! А еще для 
каждого гостя они подберут индивидуальный уходовый 
комплекс сертифицированных средств и процедур, ис-
ходя из состояния волос и кожи головы.
Красивый человек – успешный человек. В стремлении 
всегда и везде выглядеть безупречно очень помогает 
перманентный макияж. Наши мастера перманентного 
макияжа и татуажа при помощи разных техник помогут 
вам подчеркнуть выразительность ваших глаз, придать 
графичность и четкость бровям, свежесть и пухлость 
губам. А еще грамотно и точно выполненный перма-
нентный макияж может закамуфлировать небольшие 
несовершенства лица: пигментные пятна или шрамы, 
следы от ожогов или акне.
Каждый специалист из команды SoNice регулярно по-
вышает свою квалификацию: наши девочки постоянно 
учатся чему-то новому, а вместе с ними учусь и я.

– А есть ли у вас что-нибудь этакое? Например, услу-
ги пирсинга?
– Конечно! Мы работаем на двух системах. Первая – это 
уже привычный и знакомый всем пистолет, к которому 
прилагается просто огромный выбор сережек-пусет из 
гипоаллергенной стали. Вторая – это так называемая 
«Система 75» от Studex, обладающая большей точ-
ностью, меньшим диаметром иглы и, соответственно, 
дающая практически неощутимый прокол. Ее нежное 
и быстрое воздействие очень хорошо переносится 
малышами и не оставляет у них никаких негативных 
ощущений.

– И все-таки, что самое главное для эстетического 
салона уровня SoNice – специалисты, профиль услуг? 
Или есть что-то еще – особенное, то самое, за что вас 
уже много лет любят ваши клиенты?
– Мой салон – это качество, сервис и индивидуальный 
подход. Я постоянно стремлюсь к тому, чтобы для каж-
дого клиента сделать пребывание в SoNice еще прият-
нее, еще комфортнее. Людям сегодня очень не хватает 
живого человеческого общения, и своих сотрудников 
я учу умению общаться, слушать и слышать каждого, 
кто приходит к ним на процедуру или сеанс красоты, 
устанавливать эмоциональную связь, чтобы понимать, 
чего на самом деле хочет человек, зачем он пришел к 
мастеру. Порой некоторые просто стесняются говорить 
о своих проблемах: им кажется стыдным сказать специ-
алисту о том, что, например, у них перхоть или чешется 
голова. А ведь это важно, чтобы составить эффективную 
программу лечения и ухода, чтобы не навредить и не 
ухудшить состояние волос и кожи головы! 
Все мои специалисты – не только грамотные профес-
сионалы, но и хорошие психологи. Они все сделают 
для того, чтобы человеку с ними было легко и приятно. 
Поэтому салон SoNice – это место безукоризненного 
мастерства, безупречной красоты и душевного тепла!

Лицензия на осуществление  
медицинской деятельности  
от 13 июля 2021 г. № ЛО-26-01-005701

ре
кл

ам
а



[52]

  6 2021  www.stav-pro.ru

Когда двухнедельный курс закончился, я начала работать в 
салоне красоты. Не знаю, чем заслужила кредит доверия, 
но люди шли огромным потоком. Позже я открыла 
собственную студию.
Я безумный фанат своей профессии и бесконечно в нее 
вкладываюсь: езжу на индивидуальные мастер-классы, 
закупаю лучшие пигменты и оборудование, общаюсь с 
коллегами. Перманентный макияж – это моя жизнь.

– Вы стали победительницей чемпионата по 
перманентному макияжу в Москве в категории «Профи». 
Поделитесь впечатлениями?
– На чемпионат я поехала, чтобы услышать мнение о своей 
работе от мэтров перманентного макияжа. Это событие 
стало для меня судьбоносным, даже билет достался 
чудесным образом: не приехали участники из Турции, 
словно освободив место для меня.
Я не волновалась, спокойно принялась за дело и не 
строила надежд, пока одна из судей мне не сказала, что 
я могу занять первое место. И тут спокойствие как рукой 
сняло! Если сначала я ни на что не рассчитывала, то теперь 
не имела права проиграть. Когда объявили, что первое 
место присуждается Ксении Лютовой, я заплакала.
Мои клиенты, узнав о победе, поздравляли меня так, словно 
я Олимпиаду выиграла. Думаю, им приятно, что их мастер 
доказал свой профессионализм на таком высоком уровне.

– Победа в чемпионате помогла в карьере?
– Я сделала огромный профессиональный скачок. Я 
всегда работала на самых качественных пигментах. А 
для развития хотелось стать представителем одного из 
брендов. Но тогда я была простым мастером с маленьким 
количеством подписчиков в «Инстаграм», и мои попытки 
стать представителем глобальных компаний бьюти-
индустрии не увенчались успехом. 
На чемпионате меня представили основателям бренда 
Hanafi Pigments Company, о партнерстве с которым я 
мечтала больше всего. И судья, которая предрекла мне 
победу, убедила их, что я достойна стать представителем 
бренда. Увидев мою работу, они заключили со мной 
договор. Я привезла пигменты Hanafi на Северный Кавказ, 
и они стали моей главной любовью.

– Какие техники перманента вы предпочитаете?
– Больше всего люблю пудровое напыление. Это одна из 
сложнейших в исполнении техник, ведь результат виден не 
сразу. Со стороны кажется, что аппарат в руках мастера 
словно порхает над кожей. Но за всей этой легкостью 
стоит титанический труд и долгие часы отработок! 
Также я владею техникой гиперреализма, которая сейчас 
на вершине популярности, но в нашем регионе ее время 
еще не пришло. Это настолько натуральная прорисовка 
волосков, что никто никогда не догадается, что у вас 
татуаж! Надеюсь, что скоро и в наших краях этот метод 
обретет заслуженную популярность.

– У вас есть профессиональные секреты?
– Есть: терпение и труд все перетрут! И это не просто 
слова. Считаю, что они должны стать жизненным кредо 
каждого мастера.

– Ксения, как вы пришли в сферу перманентного макияжа?
– Я была творческим ребенком, любила рисовать, окончила 
музыкальную школу по классу фортепиано. Среди школьных 
предметов особенно выделяла черчение. Даже самые строгие 
педагоги говорили, что у меня отличный глазомер. Это качество 
стало неплохим подспорьем в моей работе. Только путь в 
профессию был не так прост.
Я окончила экономический университет, но эта специальность 
не была мне близка. А череда декретных отпусков заставила 
задуматься: чем я хочу заниматься для души?
Тогда в «Инстаграм» мне попался на глаза аккаунт 
израильского мастера перманентного макияжа. Это была 
любовь с первого взгляда. В 2017 году в моде были жесткие и 
графичные брови, а ее работы выглядели очень естественно. И 
я решила, что хочу уметь делать такую красоту!
Эта идея настолько меня захватила, что все преграды рухнули. 
Даже учитель нашелся за 100 километров, в соседней 
республике. У меня было двое маленьких детей, и варианта 
остаться с проживанием на время учебы просто не было. 
Приходилось ежедневно тратить по 6 часов на дорогу туда-
обратно!

Людей, страстно влюбленных в свое дело, 
единицы. Но каждый из них – профессионал с 
большой буквы! Они не останавливаются на 
достигнутом и всегда стремятся покорить 
новые высоты. Мастер перманентного 
макияжа и официальный представитель на 
Северном Кавказе бренда пигментов Hanafi 
Ксения Лютова – яркий пример того, как можно 
за несколько лет в декрете изменить свою 
жизнь и обрести успех в новой нише благодаря 
упорному труду и любви к своему делу.

  +7 (928) 366-19-02   
 kseniya_tatuaj    Lutova_kseniya_tatuaj

Ксения ЛютОва: 
«Перманентный 
макияж – моя жизнь»
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Восстановление естественной 
красоты. – В этом нам помогает 
плазмолифтинг – современная и 
экологичная процедура, сочетающая 
в себе такие важные факторы, как 
эффективность и безопасность. 
Технология плазмолифтинга – настоящий 
прорыв в косметологии: она позволяет 
ревитализировать, регенерировать 
и в буквальном смысле омолаживать 
кожу и ее придатки (в том числе и 
волосы), удовлетворяя витальные 
потребности клеток во влаге и 
пластическом материале, справляется 
с такими проблемами, как потеря 
упругости, плотности и гладкости кожи. 
Медицинским центром дерматологии 
и косметологии получена патентная 
лицензия, и МЦДК включен  в единый 
реестр технологии Плазмолифтинг®. Это 
значит, что специалисты МЦДК прошли 
официальное обучение этой методике, 
используют только одобренные 
Плазмолифтинг® медицинские изделия 
и препараты и строго соблюдают 
протоколы лечения.

«Дорожная карта» одних из самых эффективных косметологических процедур  
от руководителя ессентукской эстетической клиники МЦДК врача-
дерматовенеролога высшей квалификационной категории, косметолога, 
кандидата медицинских наук Маргариты Эдуардовны Киворковой.

От науки  
к красоте

357600  г. Ессентуки 

ул. Фрунзе, 54

  kosmetologia_v_essentukah

тел. +7 (87934) 55665

моб. 8 (962) 446 66 63

e-mail:esskvd@list.ru

Антиэйдж. – Земное притяжение 
оставляет на нашем лице следы, 
которые с каждым годом становятся все 
заметнее: обвисает кожа, резче залегают 
носогубные складки, появляются глубокие 
морщины. В МЦДК разработаны и активно 
применяются комплексные программы 
устранения возрастных изменений кожи 
лица и тела. Мы гордимся тем, что можем 
предложить вам достойную альтернативу 
пластической хирургии!

STOP акне! – С проблемой угревой сыпи 
сталкиваются многие, но в МЦДК знают, 
как ее решить. Наши специалисты сделают 
все, чтобы ваше отражение в зеркале 
доставляло вам удовольствие. Мы не 
маскируем последствия, мы устраняем 
причину. Комплексный подход к лечению, 
основанный на таких революционных 
методиках, как использование 
микронидлинга, аутоплазмы, ELOS-
терапии, и обучение навыкам 
правильного ухода за кожей позволяют 
справиться даже с тяжелой формой акне. 

Всегда в тренде. – Из-за ментальных 
искажений, которыми окружена сфера 
здоровья, некоторым может казаться, 
что самый лучший выбор – ничего не 
делать, чтобы не сделать хуже. Довольно 
часто можно слышать фразу «Я не 
хожу к косметологу», и, произнося ее, 
часть людей гордится тем, что никогда 
не показывали врачу-дерматологу 
самый большой орган своего тела – 
кожу, а значит, не заботились о его 
здоровье. Такая бравада сродни отказу 
вообще посещать докторов, мыть руки 
перед едой, пристегиваться ремнем 
безопасности в автомобиле и уж точно 
не повод для гордости. Потому что без 
здоровья нет красоты, и косметология – 
не блажь и излишество. Визит к врачу и 
процедуры эстетической дерматологии –  
это не показатель статусности или 
потребительства, а показатель качества 
наших взаимоотношений с самими собой.
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫй бАзАр

Наверное, каждый из нас попадал в ситуацию, когда на просьбу показать тот 
самый предмет гардероба, который обычно надевают «в компанию» к брюкам 
и галстуку, в буквальном смысле натыкаешься на высокомерно-презрительное 
от «служителя высокой моды»: «То, что носят мужчины, называется сорочкой, 

а не рубашкой!». А что, правда, мужчины не носят рубашек? Или люди, 
называющие рубашки сорочками, просто не отличают их друг от друга? 

Давайте разбираться!

текст ПОЛиНы ЛиСицыНОй

сОрОчкА 

рубАшкА: 

ЧТО бЛИЖЕ К ТЕЛу?
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с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫй бАзАр

Честно говоря, те, кто несколькими 
строчками выше делал нам замечание, 
правы лишь в одном: под пиджак, жилет 
и с галстуком действительно носят 
предпочтительно сорочку. Но от рубаш-
ки она отличается не только этим.

ЧТО иЗ ЧЕГО
И у рубашки, и у сорочки есть своя 
история, которая началась не сто и 
даже не двести лет назад. Конечно, за 
века своего бытования и одна, и другая 
претерпели массу изменений как в 
своей конструкции, так и в способах и 
правилах ношения.
Начнем с сорочки. Некоторые исследо-
ватели утверждают, что древнерусское 
слово «сорочица», от которого произо-
шло современное «сорочка», обозна-
чало кожу или шкуру. Здесь они не 
совсем не правы – связь есть, но не та, 
которую они так примитивно установи-
ли, опрометчиво и лихо опустив еще 
одно звено – числительное 40. Если 
кратко, то сорочица – это чехол, мешок, 
в который входило как раз сорок собо-
линых шкурок, необходимых для шитья 
роскошной шубы. Потом в сорочицу 
стали упаковывать и отрезы дорогих 
тканей, после использования которых и 
саму ее пускали в дело – шили натель-

ные рубахи, которые под одеждой были 
не видны, а значит, и красоты особой не 
требовали. Тем более что полотно со-
рочицы было мягкое, обтертое и к телу 

приятное.
Постепенно сорочки 
удостоились чести 
пошиваться уже не 
из чехлов для со-
больего меха, а из 
специально для них 
купленной ткани: тут 
уж кому что было 
по карману – про-
стой люд носил лен, 
купцы – батист и 
хлопок, аристокра-
тия предпочитала 
шелковые натель-
ные рубахи, а у 
кого денег было без 
счета, так те еще и 
кружевом сорочки 
украшали.
Все больше изо-
щряясь в улучшении 
того, что изначально 
вообще было не 
предназначено для 
чужого глаза, мод-
ники решили, что 
красоту скрывать 
грешно, и где-то с 
начала XVII века 
сорочка постепенно 
переходит из раз-
ряда нижнего белья 
в разряд верхней 
одежды. Особенно 
преуспели в этом 
французы и англи-
чане: буржуазные 

революции, от которых лихорадило и 
Англию, и Францию, активно пополня-
ли эшафоты знатью, которой даже без 
верхнего платья и в такой драматичной 
обстановке хотелось сохранять до-
стойный вид, который, собственно, и 
обеспечивали роскошно отделанные 
шелковые сорочки. 
Переход «снизу вверх» сорочка окон-
чательно закончила в период интенсив-
ного развития хлопковых мануфактур. 
И принесла с собой эпитет, которым 
до сих пор называют офисных клер-
ков, «белые воротнички», то есть те, 
кто особенно не потел, добывая себе 
пропитание и хлеб насущный, но при 
этом имел средства на такую сложную 
и дорогую в содержании одежду, как 
сорочка с белоснежным воротом.
Рубашка тоже прошла свой путь от 
«времен оных» до вполне привычной 
детали образа современного человека. 
Только она изначально была не нижней, 
а именно верхней одеждой, шилась 
примитивно, из кусков грубой мате-
рии, без всяких вывертов и изысков, 
просто подрубаясь по подолу – оттого 
и «рубашка». Чтоб не мешалась при 
движении, ее подпоясывали всякими 
шнурками и веревками, а в праздники 
украшали съемными воротниками и 
расшитыми зарукавьями (что-то типа 
манжет). Женская рубаха от мужской 
отличалась только размером и наличи-
ем поверх нее сарафана.
Во времена Петра I рубашка стала 
медленно, но верно переходить в чисто 
мужское владение: дело в том, что 
именно этот период истории считают 
началом формирования рабочего клас-
са, который и узурпировал рубаху как 
часть рабочей униформы. 
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«под» – под пиджаком, под свитером, под 
джемпером. Кроме того, сорочку обяза-
тельно заправляют в брюки: ее прямые, 
ровные полы изначально не предназна-
чены для публичной демонстрации путем 
ношения навыпуск.
из чего шьют. Ткань для сорочки должна 
быть натуральной, мягкой, деликатной 
и приятной к телу. И желательно тонкой, 
чтобы сорочка не топорщилась под верх-
ней одеждой и не образовывала бугры и 
горбы на пиджаках и свитерах.
Расцветка. Чтобы не выбиваться из 
общего костюмно-пиджачного ансам-

ЭТО СОРОЧКА!
Итак, давайте все-таки определим, что 
есть что и почему так. Измерять одеждой 
степень интеллигентности и аристокра-
тизма сегодня, конечно, не столько не 
комильфо, сколько неинформативно, но… 
Но представьте себе чопорных англий-
ских джентльменов и лихих американских 
ковбоев. Так вот: у джентльменов под пид-
жаками и жилетками сорочки, а ковбои – в 
рубашках! Пройдемся по конкретике.
Как носим. Поскольку, как вы помните, 
сорочка изначально была чуть ли не ниж-
ним бельем, то и сегодня носить ее нужно 

бля, сорочка должна быть не вырви-
глаз, а нейтральных, акварельных и 
пастельных оттенков. Сегодня для 
этого предмета одежды допускаются и 
ткани с рисунком, но принт, опять же, 
должен быть сдержанным, некрупным, 
аккуратным и желательно неярким.
воротник. Поскольку сорочку носят 
преимущественно как элемент дело-
вого стиля одежды, то само собой раз-
умеется, что к ней в комплекте всегда 
идет галстук. Чтобы под галстучным 
узлом воротник не мялся и не топор-
щился, его делают жестким, иногда 
даже снабжают специальными встав-
ками-косточками, которые сегодня 
делают из пластика.
Манжеты. А эта часть сорочки когда-
то давным-давно скреплялась ис-
ключительно запонками. В принципе, 
и сегодня этот аксессуар не потерял 
своей актуальности и популярности, но 
тем, кто не любит лишних акцентов на 
своей личности, допустимы сорочки с 
маленькими и незаметными пуговица-
ми на манжетах.
Длина рукавов. Запомните раз и на 
всегда: сорочек с коротким рукавом 
не бывает! Если манжет не доходит до 
запястья, немного выглядывая из-под 
пиджачного рукава, то перед вами не 
сорочка, а рубашка.
Детали. Обычно сорочка не отличается 
какими-то «лишними» прибамбасами, 
такими как нашивки, погончики, карма-
ны и петли. Но «по желанию трудящих-
ся» из правил все-таки смогли сделать 
исключение, и теперь все чаще можно 
встретить сорочки с карманом – одним-
единственным, лаконичным и ничем не 
выделяющимся.

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫй бАзАр
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А ЭТО – РУБАШКА!
Как носим. А как хотите! Хоть навы-
пуск, хоть заправленной, хоть вообще 
узлом завязывайте. Рубашка – это, по 
сути, элемент такой одежды, которую 
можно носить и в качестве самостоя-
тельного, полноценного «верха», и в 
комплекте со свитерами и пиджаками 
в стиле кэжуал, и в дополнение к фут-
болкам и майкам.
из чего шьют. Здесь огромный про-
стор для выбора толщины ткани, ее 
расцветок и даже фактур – клеточ-
ка, полосочка, кружочек, цветочек... 
Яркий, бледный, да хоть серо-буро-
малиновый цвет – лишь бы фантазии 
хватило. Ну, и чувства стиля, конечно.
воротник. А вот здесь вообще не-
принципиально – хоть с воротником, 

хоть без него. Да и сам он может быть 
любого размера. Что касается жестко-
сти, то рубашечному воротнику она без 
надобности, ибо с рубашкой галстук 
не носят, следовательно, фиксировать 
нигде и ничего не надо.
Манжеты. Только пуговицы! Кстати, ру-
башки в этом плане весьма «благодар-
ная» одежда – пуговицы на них могут 
быть везде: на декоративных погонах, 
краях воротника, карманах... Словом, 
везде и хоть в два ряда. Да! Мы же со-
всем забыли о кнопках и молниях – с 
этими приспособлениями фиксации 
можно совсем без пуговиц обойтись. 
Но только рубашке. На сорочке кноп-
ки и молнии нонсенс – этого не может 
быть, потому что этого не может быть 
никогда. 

Длина рукавов. Любая – хоть макси, 
хоть мини, хоть три четверти, хоть во-
обще без рукавов.
Детали. А вот здесь, в отличие от 
сорочки, почти непаханое поле для 
деятельности и дизайнерской смекал-
ки: карманы и фальшкарманы, погоны, 
петли, нашивки, отделка тесьмой и 
вышивкой – рубашка демократична и 
строгих требований к дополнительным 
атрибутам не предъявляет.

Как видно, рубашка – более незави-
симый от обстоятельств и назначения 
предмет гардероба, чем сорочка. Но 
только вам решать, чему все-таки от-
дать предпочтение. Ведь ваша жизнь, 
ваши и правила. Главное, не выхо-
дить за пределы одежного этикета. 

с т и л ь  ж и з н и
МОДНЫй бАзАр
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«Каким бы ни был характер ваше-
го бизнеса, ответственность должна 
быть его обязательной чертой. Иначе 
никак…
Вряд ли кто-то сомневается в том, что 
залог успеха дела – это доверие кли-
ентов. Доверие, которое позволяет об-
ращаться к вам снова и снова. Это до-
верие поставщиков, которые дорожат 
вашими бизнес-связями.
А ключом к этому доверию является 
ответственность. Ответственность 
каждого члена команды: менеджеров, 

дизайнеров, руководителей и бизнеса 
в целом. Перед каждым покупателем.
Мы являемся эксклюзивными дилерами 
мирового лидера в сфере производства 
керамической плитки, сантехники и ме-
бели для ванных комнат  группы компа-
ний Porcelanosa в Ставропольском крае, 
предлагая посетителям нашего салона 
материалы премиум-класса известных 
европейских брендов. Но если вдуматься, 
мы предлагаем гораздо большее. Мы соз-
даем комфорт в домах людей, особенное 
настроение. Наши продукты – это то, что 

видят, ощущают тактильно, чем пользу-
ются наши клиенты каждый день на про-
тяжении многих лет. В какой-то мере мы 
ответственны за качество их жизни.
Для бизнесмена – не имеет значения, 
крупная у вас компания или свое неболь-
шое дело – очень важно не забывать об 
этой ответственности!
Только тогда вы будете видеть счастли-
вых клиентов, развитие и процветание 
вашего бизнеса. А главное – испытывать 
приятное чувство спокойствия на душе и 
радости за свое правильное дело!»

Салон-магазин «Бомонд керамика»: 
ответственность как ключ к 

доверию клиентов!
В этом году компания «Бомонд керамика» отмечает красивую дату – 10 лет на рынке! 
За эти годы салон сумел развиться от идеи до известной в крае компании, пережить 
кризисы, среди которых и пандемия, заставившая пошатнуться не один бизнес, и 
выстроить надежные долгосрочные отношения с клиентами и поставщиками. К 
юбилею в салоне приурочили масштабную реконструкцию. Не просто обновление 
шоурума, а концептуально новое представление интерьерных решений. В чем секрет 

успеха? Об этом рассказала нам коммерческий директор салона Татьяна Смолина.

Салон-магазин «Валенсия»
 г. Ставрополь, ул. Войтика, 4/1
 8 (8652) 29-81-41, 

      8 (905) 449-07-90
 valenciaceramica

Салон-магазин 
«Бомонд керамика»

 г. Пятигорск, ул. Беговая, 33
 8 (8793) 97-55-44, 

     8 (962) 404-82-40
 bomond _kmv

с т и л ь  ж и з н и
прО ДизАйН
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@shop_playtoday.ptg 
г.Пятигорск, ул. Октябрьская, 
д. 1, ТЦ «Цветник»

@style_kmv

МОДЕЛИ:
Даниял, 
Марьям, 
Николь, 
Аделия, 
Майкл

Фотограф:
Erik Burmeister

 @eri4.ru
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«Джульетта 

текст Полины Лисицыной

с  пистолетом»

с т и л ь  ж и з н и
прОслАВиВшиЕся
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…И все долго не могли поверить, что вот это вот «коварное зелье» 
скрывалось в скромном белом флаконе толстого матового стекла 
с надписью Juliette Has A Gun. Да, Джульетта была действительно 
хороша – нежна, юна, чиста и опасна. Но кто вложил в ее милые 
девичьи лапки оружие?
Да тот же, кто ее вернул из тьмы шекспировского тлена – Рома-
но Риччи, дизайнер шляп и любитель гоночных трасс. Знакомая 
фамилия? Да-да, они родственники: Робер Риччи, который L’air du 
Temps, - дедушка Романо, а Нина Риччи, которая и модельер, и 
умопомрачительный парфюм, - его прабабушка. Так что немудре-
но, что мальчик унаследовал и гены, и гениальность, в очередной 
раз опровергнув утверждение злых языков о том, что на детях 
знаменитостей природа отдыхает.
С младенчества Романо сутками пропадал на парфюмерной фа-
брике деда, поэтому специфическое обоняние, которое и дает воз-
можность появляться на свет новым аромашедеврам, у мальчика 
сформировалось рано. Да и Робер всячески поощрял увлечение 
внука – рассказывал ему, что с чем и как смешивать. Дедушкины 
уроки прочно засели в голове Романо и в конце концов «дали всхо-
ды» и «заколосились». Розами.
Именно розы стали основой первой «Джульетты» - Miss Charming. 
Идеальные, как на картинке, с тугими бархатными бутонами, 
темно-зелеными листьями… Сахарно-белые, стыдливо-розовые, 
живущие близко к коже и взрывающиеся волной сладкого морозца 
при каждом движении воздуха. Джульетта тиха и спокойна, но в 
тихом омуте, как известно… Вот она поднимает свои густые рес-
ницы и смотрит прямо в мужскую душу, наповал сражая женствен-
ностью, сексуальностью и наивным кокетством – выстрел, еще 
один, и еще, и вот уже нет сил сопротивляться. Да и желания тоже.
«Джульетта с пистолетом» дерзко вступила на подиум кутюрного 
парфюма и уверенно зашагала по нему. Романо Риччи совмещает 
должности директора и эксперта бренда, без труда доказывая 
всем, что он наследник, но ни копипастер, и вполне способен 
самостоятельно добиться успеха. А чтобы не размениваться по 
пустякам, Риччи сразу замахивается на нишу – ну, в самом деле, 
кого сегодня может удивить масс-маркет?

В качестве своего наставника 
Романо выбирает Франсиса 

Куркджяна – практически 
бога современной нишевой 

парфюмерии. Куркджя-
ну предстоит многому 

научить молодого 
композитора арома-

тов: за Miss Charming, 
на которой Франсис учил 

Риччи очаровывать и пленять, 
появилась Lady Vengeance, 
задача которой - соблазнять 
и мстить. Этот парфюм – уже 
совсем другая Джульетта: 
повзрослевшая, набравшаяся 
опыта и женской хитрости, она 
превратилась в коварную «фам 
фаталь» - мужчине разрешено 
лишь чувствовать аромат и теп-
ло ее кожи, любоваться живым 

шелком волос, представлять упругое молодое тело под тугим кор-
сетом, скрытым красным атласом плаща, и мечтать об обладании, 
которого никогда не случится. В пирамиде парфюма словно мель-
кает перламутровое совершенство ноготков Джульетты, которые 
она прячет в томный бархат цветочных лепестков, тревожную негу 
пачулей и дурманящую сладость ванили.
Потом были почти наркотический White Spirit, унисексовый Anyway, 
мускусно-белоцветочная Romantina, дикий и нежный Oil Fiction, 
сияющая Citizen Queen, алкогольно-искристый Moscow Mule, вос-
точно-жаркий Midnight 
Oud... Но сильнее всего 
среди них выделялся Not 
A Perfume – гениальная 
простота, космически 
сложная в своем звуча-
нии и поведении на коже.
Not A Perfume – «не пар-
фюм» в прямом смысле 
этого слова. Он пахнет 
той, которая его носит – 
немного озоном, немного 
сливочной карамелью, 
немного зеленью, немного 
мускусом, немного нагре-
тым на солнце деревом, 
немного порывом ветра, 
налетевшим и сникшим до 
еле чувствуемого кожей 
касания. «Но а парфам» 
– чистый амброксан, 
который лишь намекает 
на запах. Амброксановые 
пули в пистолете Джу-
льетты – это яд, проника-
ющий прямо в сердце и 
заставляющий его биться 
чаще и сильнее в при-
ступе бесконечной любви 
и желания. С Not A 
Perfume нельзя дружить, он не может нравится – это сразу страсть, 
никакой «френдзоны», либо ты с ним и не изменяешь, либо даже 
не пытайся! Он производит эффект смены реальности: вот ты 
просто идешь по улице, и вдруг мимо тебя проходит она. Нет, не 
так: ОНА! И ты никак не можешь понять, почему вдруг все вокруг 
стало резче и ярче, как будто в свете электрического разряда, что 
заставляет твои ноздри трепетать, а голову – поворачиваться ЕЙ 

вслед. Ты готов покорно и безропотно 
следовать за шлейфом, который и не 
шлейф вовсе, а так – тонкая искристая 
ниточка аромата, которая держит тебя 
крепче каната. ОНА прошла. Наважде-
ние исчезло. Но почему же так хочется 
продолжения?!
Потому что это Juliette Has A Gun. Это 
Романо Риччи, смелый шляпник, гон-
щик и парфюмер, наследник великой 
парфюмерной империи и создатель 
своей собственной. И пусть Джульетте 
пока всего 15! Девочка повзрослеет, 
но останется такой же юной, дерзкой 
и нежной. Любимой и опасной. Един-
ственной и неповторимой. 

15 лет назад в сообществе парфманьяков случился настоящий переполох: в аромабарах 
и бутиках вдруг появился парфюм, который как-то уж слишком тревожил привыкшие к 
ароматическим экзерсисам носы и вызывал какое-то странное романтическое томление, 
когда не знаешь, чего хочется больше – на ручки и плакать или в самолет и на Мальдивы…

с т и л ь  ж и з н и
прОслАВиВшиЕся
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«А вы ноктюрн сыграть 
смогли бы...»

«…На флейте водосточных труб»? Этот дом точно может! Жи-
тельница Дрездена Аннета Пауль, вдохновившись живопис-
ными крышами Питера, нашей Северной Пальмиры, преврати-
ла свое жилище в настоящий оркестр. Правда, услышать его 
можно, лишь когда идет дождь. Вода стекает по довольно не-
обычным трубам и желобам, которые очень похожи на духовые 
инструменты. Они исполняют собственные композиции, причем 
их мелодии всегда разные. Воплотить идею в жизнь Аннете по-
могли дизайнеры Андре Тепмль и Крисстоф Росснер.

На Железную по канатке
Уже в 2024 году гости и жители Железноводска смогут до-
браться до вершины их главной достопримечательности – горы 
Железной – по воздуху. Канатная дорога – еще один важный 
этап развития Кавказских Минеральных Вод. Главная особен-
ность нового объекта – невероятной красоты виды. Ведь посад-
ка и высадка пассажиров будет проходить прямо над гладью 
городского озера. Такая возможность без труда подняться на 
вершину бывшего вулкана точно понравится туристам. А мест-
ные жители надеются, что новые проекты привлекут еще боль-
ше отдыхающих и повысят привлекательность города.

Люди как книги
Новый проект «Живая библиотека» - это истории обычных лю-
дей, рассказанные ими самими. Врачи, пожарные, военные го-
ворят о том, что важно для них, да и всего человечества во 
все времена. Формат аудиокниги позволяет не просто воспри-
нимать информацию, а в буквальном смысле пропускать все 
через собственную душу, ставя себя на место авторов и героев 
повествований. Принять участие может каждый: где бы вы ни 
находились, вы можете сделать свою жизнь частью огромного 
пространства, в котором можно дискутировать, задавать во-
просы и высказывать свое мнение, не боясь осуждения. Каж-
дый человек – это удивительная и увлекательная книга, о кото-
рой нельзя судить по обложке.

Вкусно и с позитивом
Ресторан в гостиничном комплексе «Октябрьский» представляет 
вниманию гостей меню бизнес-ланчей. По традиции, шеф-повар ре-
сторана предложил гостям комплексный деловой обед из 2-х или 
3-х блюд. Меню обновляется каждую неделю, радуя наших посети-
телей вкусными новинками. Команда ГК «Октябрьский» приглашает 
всех гостей и жителей Ставрополя сделать перерыв в напряженном 
рабочем графике и провести деловые переговоры в приятной обста-
новке с 12:00 до 16:00.                             

ГК «Октябрьский», г. Ставрополь, ул. Октябрьская 249/1.
Тел. 8 (8652) 22-16-16

 stavhotel
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Настоящий фейерверк из звезд российского театра и кино снова озарил 
Кавминводы: с 24 по 30 июля в Ессентуках прошел IV-й фестиваль 
популярных киножанров «Хрустальный источникЪ». 

лето, кино, 
красная дорожка

в ы х о д  в  с в е т
сОбЫтиЕ

текст ДАРьи АЛЕКСЕЕвОй

550 до 300 метров. Но этот факт ока-
зался даже символичным – как раз в 
этом году исполнилось 300 лет со дня 
провозглашения Российской империи. 
В первый день, по словам президен-
та фестиваля Эвклида Кюрдзидиса, 

кавминводскую публику приветство-
вали 130 артистов и деятелей ис-
кусства: к главной сцене на Теа-
тральной площади под аплодисменты 
прошествовали Рената Литвинова и 
Евгений Князев, которые и стали ве-

Пандемийные реалии конечно внесли 
свои коррективы: о том, что фести-
валь все-таки состоится, стало из-
вестно буквально за несколько дней 
до его открытия. Организаторам при-
шлось сократить красную дорожку с 
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Ия Нинидзе, Лариса удовиченко и 
другие звезды кино, театра и шоу-
бизнеса.
В конкурсной программе приняли уча-
стие 11 полнометражных художествен-
ных фильмов. Это «Архипелаг»  

дущими церемонии открытия «Источ-
ника», борис Щербаков, Владимир 
Хотиненко, Дмитрий Орлов, Наталья 
Громушкина, Илья Авербух с Лизой 
Арзамасовой, Виктор Сухоруков, 
Лариса Лужина, Клара Новикова, 

рената литвинова: «Ессентуки напомнили мне 
детство. Прошлись по парку, там бегали маль-
чишки, собаки… Бабушки что-то продают. меня 
как будто отбросило куда-то далеко в детство, 
когда каникулы, некуда спешить. Любому творче-
скому человеку нужны такие паузы».
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Александра Миндадзе, «Последняя 
милая болгария» Алексея Федорчен-
ко, «Скажи ей» Александра Молочни-
кова, «Флэшмоб» Алены Рубинштейн 
и «Эсав» Павла Лунгина. 
Работы оценивало компетентное 
жюри. В его составе были такие 
мэтры отечественной киноиндустрии, 
как кинорежиссер, сценарист, актер, 
народный артист России Владимир 
Хотиненко, российский актер театра 
и кино, народный артист России бо-
рис Щербаков и другие. 
Гран-при кинофестиваля получила 
картина «Конец фильма» Владимира 

Котта, приз зрительских симпатий 
достался фильму «Клятва» Романа 
Нестеренко, а специальный приз 
завоевал «Grand Канкан» Михаила 
Косарева-Нестерова.
Всю неделю в рамках кинофестива-
ля проходили пресс-конференции со 
звездными гостями. На вопросы жур-
налистов отвечали Рената Литвино-

виктор сухоруков: «давно не был на таких 
мероприятиях. Очень приятно. Не только из-за 
того, что меня отметили. Это радует, конечно. 
Но я успел пообщаться с местными жителями и 
отдыхающими из других городов. у всех на лице 
улыбка, благодарность. А значит, молва пойдет 
в жизнь. Будет продолжение этого фестиваля. 
Рад, что собрался, приехал».

в ы х о д  в  с в е т
сОбЫтиЕ

владимир хотиненко: «я ни разу не был в 
Ессентуках. Хоть у нас и плотный график, хотим 
с женой увидеть что-то вокруг. уже заметили, 
что тут люди какие-то другие... Более открытые 
и душевные».

Алексея Тельнова, «Grand Канкан» 
Михаила Косырева-Нестерова, «Зови 
меня Дрозд» Павла Мирзоева, «Клят-
ва» Романа Нестеренко, «Конец 
фильма» Владимира Котта, «Маша» 
Анастасии Пальчиковой, «Паркет» 
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Федор добронравов: «Очень понравилась мине-
ралка. «Ессентуки 4», правда, солоноватая, а вот 
«Ессентуки Новая» — просто прекрасная. Пил 
бы и пил. Но доктор сказал, не больше одного 
стакана в день!».

Впервые в этом году в рамках «Хру-
стального источника» состоялся вер-
нисаж в Курортном парке Ессенту-
ков, где были представлены работы 
лучших художников Ставропольского 
края и регионов СКФО. Каждый 
вечер для курортной публики вы-
ступали артисты оперы, под откры-
тым небом проходил показ ретро- и 

современных кинолент. Кроме того, 
впервые за историю фестиваля про-
шел конкурс «Кинокампус. Дети», в 
котором приняли участие свыше 100 
юных актеров и режиссеров КМВ. 
Главным гостем торжественной цере-
монии закрытия стала звезда рос-
сийской эстрады, народная артистка 
России Лариса Долина. 

ва, Виктор Сухоруков, Федор Добро-
нравов, Татьяна устинова, Эвклид 
Кюрдзидис и другие. 

в ы х о д  в  с в е т
сОбЫтиЕ
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Ответственность – то, что есть в жизни 
каждого человека, то, что может поднять 
на недосягаемую высоту или разрушить 
годами выстраиваемые планы. Для одного 
это долгожданная возможность добиться 
намеченной цели и показать, кто тут закон, 
для другого – серьезное испытание или тяжкая 
повинность. Кто-то получает ее в расцвете сил, 
к кому-то она приходит слишком рано. Одним 
словом, ответственность слишком многогранна и 
разнопланова, чтобы трактовать ее однозначно. 
Посмотрим, что пишут об этом в книгах?

текст ЕЛиЗАвЕТы КУЧЕРОвОй

кАМЕНь 
НА шЕЕ

в ы х о д  в  с в е т
прО чтЕНиЕ
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«ДОЛОРЕС КЛЕйБОРН»
Если и есть в мире литературы чело-
век, знающий об ответственности все 
от и до, то это, без сомнения, геро-
иняэтого романа Стивена Кинга. От 
Долорес, малообразованной, грубой 
и очень несчастной в браке женщины, 
напрямую зависели жизни каждого из 

ее троих детей: их отец был не только 
абсолютно равнодушен к их будущему, 
но и всячески старался это будущее 
отнять. Смогут ли сыновья и дочь уехать 
подальше от происходящего в родном 
доме кошмара, учиться в колледже, как-
то устроиться в жизни? В ответе за это 
была Долорес. Ради них она выполняла 

работу, которую 
с трудом потянет 
мужчина. Это не 
просто тяжелый 
физический труд, 
это еще и труд 
душевный, по-
тому что у Веры 
Донован, хозяйки 
Долорес, огром-
ные требования и 
привычка мо-
рально изводить 
прислугу. Ни одна 
домработница 
не справлялась, 
пока не появи-
лась Долорес. 
И когда ее муж 
встал между деть-

ми и их нормальной жизнью, Долорес 
пошла на его убийство. Это тоже своего 
рода размышление о грузе ответствен-
ности, толкающего человека на столь 
тяжкое деяние. 

«вЕЛиКОЛЕПНАя ГиЛЛи ХОПКиНС»
Хоть это и несправедливо, но порой от-
ветственность ложится на того, кто еще 
не успел повзрослеть. Гилли Хопкинс, 
героиня повести Кэтрин Паттерсон и 
сирота при живой матери, с раннего 
детства скитается по спецучреждениям и 
приемным семьям, нигде не находя дол-
говременного пристанища: втайне она 
еще верит в то, что однажды за ней при-
едет родная мать. За годы «странствий» 
Гилли крепко усвоила урок: всем друг на 
друга плевать, и от жизни надо брать то, 
что ты хочешь. Поразительно циничная 
для своих тринадцати лет (впрочем, что в 
этом удивительного, учитывая ее бэкгра-
унд?), девочка привыкла везде и всегда 
играть по своим правилам, ни капли 
не считаясь с окружающими. В конце 
концов это приводит к тому, что Гилли 
собственноручно разрушает спокойную и 
довольно приятную жизнь,  

в ы х о д  в  с в е т
прО чтЕНиЕ
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которая неожиданно началась у нее 
в очередной приемной семье. Обретя 
наконец тех, кого она могла назвать 
близкими, Гилли вскоре вынуждена рас-
статься с ними: после ее лживой жалобы 
на приемную мать девочку находит ее 
единственный родной человек – бабуш-
ка. Все эти годы, потеряв мужа, сына 

и дочь, она жила с 

мыслью о своем полном оди-
ночестве. Появление внучки 
дает старой женщине новые 
силы жить, однако Гилли не 
намерена идти с ней. Перед 
подростком встает сложная 
дилемма. И неожиданно Гил-
ли, за которую никто никогда 
не был в ответе, принимает 

ответственность и делает 
правильный выбор. Прон-
зительная и очень грустная 
история о том, что важнее 
все-таки поступать так, как 
правильно, а не так, как 
хочется.

«РАЗРиСОвАННАя МАМА»
Еще одна история о том, как 
ребенок берет на себя ответ-
ственность, но несоизмеримо 
более мрачная, чем история 
Гилли. Девочка Долфин, как 
и многие другие героини 
книг писательницы Жаклин уилсон, 
вынуждена быть «голосом разума» в 
своей семье. Долфин живет со старшей 
сестрой Стар и матерью, которая не 
осознает своего родительского долга 
перед дочерями. Девочки и не восприни-
мают ее, как мать – скорее, как сестру, 
и отнюдь не старшую. Мэриголд не рабо-
тает, а ее пособие уходит на спиртное и 
новые татуировки, покрывающие все ее 
тело. Девочки с ранних лет вынуждены 
заботиться о себе сами, но если Стар 

понимает дикость сложившейся ситуа-
ции, то Долфин относится к матери как к 
подруге-ровеснице, с которой не может 
быть спроса. Девятилетней девочке при-
ходится поменяться ролями со взрослой 
женщиной, которая бежит от ответствен-
ности в водку. Когда Стар сбегает от них 
с Мэриголд к отцу в надежде на лучшую 
жизнь, Долфин остается брошенной 
на произвол судьбы – один на один 
с неблагополучием, алкоголизмом, 
нестабильной психикой матери и ее 
нежеланием лечиться, травлей в школе, 
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вынужденным ранним взрослением. 
В книге слишком много боли, горечи, 
бунта, любви и попыток притвориться, 
что все хорошо, хотя это совсем не так. 
До самого финала нет полной ясности, 
сумеет ли Долфин вытянуть все, что 
на нее свалилось, хотя любой читатель 
будет до конца надеяться на лучшее. 

«БЕЛый ОЛЕАНДР»
Воплощение полного отказа от ответ-
ственности за собственного ребенка в 
угоду любви и ненависти к мужчине – 
вот что демонстрирует некогда нашу-
мевший бестселлер «белый олеандр».
Совершив убийство бойфренда, извест-
ная художница отправляется в тюрьму, 
а для её двенадцатилетней дочери 
начинается пора мытарств из одной 
приемной семьи в другую, и в каждой 
из них девочку ждет борьба за жизнь и 
саму себя. 
Люди сбегают от ответственности по-
разному… Кто-то, например, выбирает 
собственные эмоции. Идя на их поводу, 

главная героиня ни на миг не задума-
лась о будущем собственного ребенка. 
Пока она отбывает пожизненный срок, 
девочка Астрид познает мир – тот, в 
котором ей теперь предстоит жить. 
Рядом с ней нет человека, которому 
можно было бы доверить свои мечты, 
рассказать о своих первых романти-
ческих привязанностях, нет никого, 
кто бы спросил её о планах на буду-
щее, потому что у девочки, скитаю-
щейся по приемным семьям, куда 
детей берут ради государственного 
пособия и для использования в 
качестве бесплатной рабочей силы, 
будущего, как правило нет, или оно 
однозначно и неприглядно, как 
кое-как нацарапанная надпись на 
заборе. Астрид предстоит одной искать 
ответы на все вопросы и еще выживать, 
выстраивать бетонную защиту вокруг 
своей души, учиться на своих ошибках 
и взрослеть. Слишком рано. Сумеет ли 
подросток вынести такую ответствен-
ность – вот, пожалуй, главная интрига 

книги.
Так что ответствен-
ность – это, конечно, тяжкий груз. 
Но только для тех, кто всеми силами 
пытается избежать ее, не понимая, что в 
жизни всегда приходится отвечать хотя 
бы в первую очередь за себя. 
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текс АНАСТАСии ЗАХАРОвОй

Такой концентрации эстетического удовольствия Пятигорск 
давно не видел! Региональный форум красоты, моды и таланта 
#СамоеЯркоеСобытиеГода2021, организаторами которого выступили 
продюсерский центр «Стиль» (Пятигорск), WORLD RUSSIAN BEAUTY* 
и «Краса России» (Москва).

* 
«м

ир
ов
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ус
ск

ая
 К

ра
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ца

»

Главный приз – Ксения Олина, 20 лет, г. Минеральные Воды, Кристи-
на Зозуля, 19 лет, Пятигорск, 1-я вице-мисс – Виктория Муромцева, 
23 года, Пятигорск, 2-я вице-мисс – Диана Журова, 18 лет, Лермонтов.
Обладательница Гран-при «Краса Кавказа – 2021» представит наш 
регион на всероссийском конкурсе «Краса России – 2021» в Москве.

«ЮНАя КРАСА КАвКАЗА – 2021»
Юные модели от 5 до 18 лет представляли национальный костюм, 
«визитку» и вечерний выход. Победу одержали Елена Лысенко, 17 
лет, Пятигорск, Валерия Анфиногенова, 15 лет, Пятигорск.

SuPEr ModEl KavKaz – 2021
К участию приглашались юноши и девушки от 5 до 18 лет. Конкурс 
проходил в два этапа: показ «Джунгли» и показ коллекции.
Победители: Ева Шустерова, 17 лет, Ессентуки, и Эмиль бородин, 5 
лет, Лермонтов.

BESt FotoModEl KavKaz – 2021
Юноши и девушки от 5 до 18 лет должны были продемонстрировать 
один яркий образ пляжной моды.
С победой в этом конкурсе поздравляем пятилетнюю Полину Голубь 
из Лермонтова! 

Благодарим главных партнеров форума – aRaVIa International, развлека-
тельный центр «Город детей» и шоу техника «Спираль».

#самоеяркоесобытиеГода2021

Продюсерский центр «Стиль» – официальный представитель 
всероссийских и международных конкурсов красоты и талантов 
на Северном Кавказе – киноакадемии-школы Голливуда в Лос-
Анджелесе, конкурсов «Краса России», «Мисс России», «Топ-модель 
Мира», «Маленькие Принц и Принцесса России», международного 
форума талантов и моделей «Фэшн Хаус Интернешнл», междуна-
родного конкурса WRB («Мировая Российская Красавица»).
О том, с каким успехом проходят мероприятия «Стиля», известно 
практически каждому жителю Кавказских Минеральных Вод. А ре-
бята, которые вступают в мир моды и творчества в сопровождении 
руководителя Центра Наталии Маликовой, непременно обретают 
популярность и признание!
Вот и в этот раз юным дарованиям представилась возможность за-
явить о себе: в первых числах июля состоялся грандиознейший ре-
гиональный форум красоты, моды и таланта в Пятигорске, который 
объединил в себе 5 конкурсов красоты.

«ТАЛАНТ КАвКАЗА – 2021»
Здесь юношам и девушкам в возрасте от 5 до 18 лет нужно было про-
демонстрировать творческий номер любого жанра. Обладательницей 
Гран-при – сертификата WRВ – стала обворожительная семилетняя 
София бегларян из Пятигорска.

«КРАСА КАвКАЗА – 2021»
участницы этого конкурса должны были самостоятельно подготовить 
национальный костюм любой страны, «визитку» – короткий рассказ о 
себе, показ и вечерний выход. Возраст участниц – от 18 до 25 лет.
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четверть времени. Этот салат у нас 
собирает сразу несколько цехов: за-
действован гриль, горячий и холодный 
цеха.

– Постараемся зафиксировать все 
этапы этого кулинарного шоу. С 
чего начинаем? 

– Сначала мы собираем «подушку» из 
микс-салата – романо, айсберг, рукко-
ла… Одновременно, пока формирует-

– Один шеф-повар и шесть рук: 
почему в приготовлении салата 
«Бургер» задействовано сразу три 
человека? Неужели одному не спра-
виться?

– Все просто: мы стараемся отдавать 
заказы как можно скорее. Время при-
готовления у нас с вами сейчас займет 
всего 10 минут. Одному человеку на 
подготовку понадобится около 40 ми-
нут, при том что только сборка займет 

ся «подушка», обжариваем на гриле в 
хоспере котлету из мраморной говяди-
ны в течение 5 минут. В зависимости 
от способа приготовления время кор-
ректируется: главное, чтобы котлета 
была не сухой, а сочной и аппетитной.

– Одновременно мы обжариваем 
куриное яйцо и нарезаем овощи... 

– Яйцо важно не пережарить – не до-
водим его до хрустящей корочки. В это 

салат «бургер»: для 
тех, кто не привык 
выбирать между 

любимыми блюдами
текст МАРии НиКОЛАЕвОй, фото ТАТьяНы ОБОЛЕвиЧ

Что вкуснее – овощной салат, картофель фри или сочная котлета из 
мраморной говядины? Полгода назад шеф-повар PARK CITY решил, что 
одно другому не мешает, и в меню ресторана появился салат «бургер». 
Тот самый, на котором ваш взгляд теперь точно остановится, когда вы 
снова посетите это заведение. Как появляется на свет это, на первый 

взгляд, простое блюдо и почему его готовят в шесть рук – рассказываем 
и показываем в любимой рубрике кулинарных критиков.
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для приготовления 
блюда понадобится:

микс-салат – 50 г;
перец халапеньо – 15 г;
розовые томаты – 50 г;
лук красный – 20 г;
картофель – 60 г;
бекон – 20 г;
мраморная говядина – 150 г; 
соус «Биг Тейсти» – 60 г;
сырный соус – 30 г;
куриное яйцо – 1 шт.;
соленый огурец – 30 г;
перец чили – 1 шт.

ного огурца, обжигаем перчик чили, 
чтобы добавить пикантности блюду.

– Картофель фри уже на подходе – 
готовим его во фритюре, верно?

– Да, уже можем выкладывать его на 
салфетку, чтобы впитались излишки мас-
ла. Так же поступаем с обжаренным бе-
коном. Выкладываем на тарелку сочную 
горячую котлету, сверху – обжаренное 
яйцо: обратите внимание, как идеально 
оно подходит под размер котлеты. Рядом 
картошечка и сырный соус – классиче-
ский дуэт, бекон и колечки красного лука.

– вы просто мастера послойной 
выкладки – так аппетитно выглядит 
наш салат «Бургер». А без чего он 
точно не получился бы, какой ин-
гредиент в нем самый главный? 

– Если в этом блюде можно простить, 
например, замену розовых помидоров на 
красные, то вот котлета, как ни крути, долж-
на быть идеальной. Мы знаем в этом толк!

же время собираем салат в глубо-
кой миске-полусфере: приправляем 
салатный микс соусом «биг Тейсти» 
собственного производства. Он гото-
вится на основе яичных желтков с до-
бавлением соуса демиглас, копченого 
бекона и чеснока. Салат перемешива-
ем с соусом и выкладываем на тарел-
ку, на которой будем подавать блюдо. 
Розовые томаты нарезаем тонкими 
кольцами толщиной три миллиметра, 
выкладываем их на салат полукругом, 
рядом – острый маринованный перчик 
халапеньо. Добавляем слайсы соле-

Салат «Бургер» входит в число блюд, 
представленных в меню ресторана park 
City с пометкой «авторские». уже по на-
званию легко понять, что вас порадуют 
чем-то особенно вкусным и небаналь-
ным. Предлагаем обратить внимание 
на каре ягненка с айвой, стейк из языка 
и говяжьи ребрышки на гриле. Среди 
авторских салатов, которые оценили 
гости ресторана, самый популярный – с 
запеченным авокадо и брискетом.

– Не встречали в меню местных 
ресторанов такого салата. Получа-
ется, ваша кухня уникальна? 

– Это не классическое блюдо, как тради-
ционный «Цезарь» или «Греческий», 
а авторский салат нашего заведения. 
Обычного бургера у нас в меню вы тоже 
не найдете: уж очень нашим гостям по-
нравилась его салатная альтернатива!

– Осталось только устроиться на ва-
шей уютной панорамной веранде с 
видом на главную площадь города. 
А что заказать – мы уже знаем. 

– Всегда рады гостям и будем с удо-
вольствием делиться секретами при-
готовления самых популярных блюд 
нашей кухни. 

в ы х о д  в  с в е т
ГОтОВиМ ВМЕстЕ

г. Ессентуки
ул. Интернациональная, 18. 
Ежедневно с 10.00 до 00.00. 

Тел. 8 (928) 252-00-00. 
 park_city_resto
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ОВЕН
В первой половине месяца ваши иници-
ативы могут не поддерживаться – воз-
можно, вы опережаете время и не всегда 
реально оцениваете свои возможности. 
Не лучший период д ля обращения в 
официальные структуры и оформления 
документов. Середина сентября может 
стать настоящим праздником. Можно 
реализовать задуманное с размахом, по-
радоваться любовным и спортивным до-
стижениям, ощутить себя победителем, 
получить признание, в том числе и у соб-
ственных детей. В начале третьей дека-
ды не исключены сложности на работе, 
с руководством, торможение в делах и 
карьере. 
благоприятные дни: 14, 27, 30.
Неблагоприятные дни: 4, 9, 13, 24.

БЛИЗНЕЦЫ
В начале месяца старайтесь не позволять ма-
нипулировать собой, особенно в финансовом 
плане. Могут возникать споры по поводу своих 
и чужих ценностей и распределения активов. 
Что-то может вынуждать вас переходить во 
временный режим  жёсткой экономии. В на-
чале второй декады не исключены неожидан-
ности и перемены. Они могут быть связаны 
с окружающими вас людьми и поступившей 
информацией. Элемент непредсказуемости 
может присутствовать и в ваших поездках. 
Середина месяца благоприятствует встречам, 
переговорам, активному времяпрепровожде-
нию с друзьями. А третья декада – ремонтам, 
переездам, решению финансовых вопросов. В 
конце месяца лучше избегать интриг. 
благоприятные дни: 7, 13, 17, 25, 28.
Неблагоприятные дни: 1, 2, 3, 10, 26.

ЛЕВ  
В начале месяца дела, карьера, про-
фессиональная деятельность – все это 
может не вполне соответствовать вашим 
желаниям. Возможно, придется приспо-
сабливаться к каким-то новым условиям, 
сталкиваться с людьми, жаждущими ра-
дикальных преобразований. Вокруг вас 
могут происходить кадровые перестанов-
ки, затрагивающие, скорее всего, и ваши 
интересы. В середине месяца хорошо 
продвигаться к поставленным целям, сей-
час возможно добиться даже больше, чем 
вы рассчитывали. На окружающих сейчас 
вы можете действовать вдохновляюще.
благоприятные дни: 8, 14, 16, 17, 23.
Неблагоприятные дни: 2, 3, 11, 25.

ТЕЛЕЦ
Наиболее насыщенной может оказаться 
вторая половина месяца. В конце вто-
рой декады, например, хорошо что-то 
начинать, менять, восстанавливать свя-
зи и знакомства. Вам может что-то по-
надобиться, и вы, по всей вероятности, 
правильно выберете, к кому обратиться. 
Третья декада может оказаться противо-
речивой. Возможно, кто-то вас подведет, 
но кто-то и выручит. В поездках не поме-
шает осторожность. Хорошее время для 
встреч с друзьями и участия в коллектив-
ных мероприятиях. 
благоприятные дни: 4, 18, 24, 27.
Неблагоприятные дни: 7, 21, 22, 25, 30.

PAK
В первой половине месяца не все, на чем 
настаивают другие, вам подходит. Решайте 
свои задачи, идите своим путем, старайтесь 
избегать всего экстремального и не прене-
брегайте своими обязательствами. Может 
не получиться объединить усилия и действо-
вать сообща, но, например, в середине меся-
ца вы вполне сможете во многом преуспеть 
сами. И добиться при этом хороших резуль-
татов. В третьей декаде держитесь побли-
же к тем, с кем вам комфортно, старайтесь 
избегать конфликтных ситуаций. Это может 
быть благоприятным временем для поездок, 
обучения, поиска оптимальных вариантов. 
благоприятные дни: 14, 23, 25. 
Неблагоприятные дни: 2, 3, 9.

ДЕВА
В начале месяца лучше избегать экспери-
ментов, массовых мероприятий, рискован-
ных ситуаций. Причиной вашей озабочен-
ности могут стать дети и любимые; ваши 
интересы, в том числе и в сфере игр и 
развлечений, могут ущемляться. В начале 
второй декады придется, возможно, пере-
страивать свои планы на ходу. Могут возни-
кать проводы для волнений и недоумения. 
Середина месяца может оказаться эмоцио-
нально насыщенной. В третьей декаде мно-
гие процессы начнут ускорятся, энтузиазм 
возрастет, удача поможет. В конце месяца 
не исключены конфликты и недоразумения. 
благоприятные дни: 7, 13, 17, 25.
Неблагоприятные дни: 1, 2, 3, 10, 26.
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ВЕСЫ
В первой половине месяца вам периодически 
могут вставлять палки в колёса непредви-
денные расходы, ремонты, разногласия с на-
чальством, формальные сложности, ошибки, 
опоздания, споры. Но в конце второй декады 
вы можете получить большую финансовую не-
зависимость, произвести перспективные пере-
мены там, где это необходимо, продвинуться 
в делах, связанных со страховкой, налогами, 
долговыми обязательствами. В третьей декаде 
можно что-то упустить, столкнуться с упрека-
ми домочадцев и бытовыми неисправностями. 
ближе к концу месяца хорошо заниматься здо-
ровьем и бороться с вредными привычками. 
благоприятные дни: 4, 18, 24, 27.
Неблагоприятные дни: 7, 21, 22, 25, 30.

СТРЕЛЕЦ
В первой декаде все, что удобно, привыч-
но, знакомо, близко и уже, что называет-
ся, при вас, будет, по всей вероятности, 
приносить больше пользы и удоволь-
ствия, чем то, что требует усилий, борьбы, 
активности. Середина месяца подходит 
для активной личной и творческой жиз-
ни, а также поездок с детьми. В середине 
третьей декады лучше быть поаккуратнее 
с деньгами и эмоциями – есть риск по-
терять что-то ценное для вас. Конец ме-
сяца можно посвятить карьере, деловым 
поездкам, переговорам, работе с доку-
ментами и отчетами. 
благоприятные дни: 6, 11, 20, 24, 28.
Неблагоприятные дни: 4, 22, 25. 

ВОДОЛЕЙ
Первая декада может оказаться самым 
непростым временем месяца. Вы буде-
те возлагать надежды, которые не будут 
оправданы. Договоренности могут на-
рушаться, контракты – не выполняться, 
необоснованные ожидания – разоча-
ровывать. Зато вторая декада и в отно-
шениях, и в делах обещает быть более 
перспективной. В третьей декаде могут 
представиться хорошие возможности 
для решения финансовых вопросов, свя-
занных с посредничеством, страховками, 
налогами. 
благоприятные дни: 5, 15, 18, 19, 25, 28.
Неблагоприятные дни: 2, 3, 10, 30.

СКОРПИОН
Сентябрь может создавать ситуации, 
которые будет сложно контролировать. 
Лучше сосредоточиться на сохранении 
и приумножении своих ресурсов. Начало 
месяца не лучшее время для решения 
вопросов, связанных с обучением, по-
вышением квалификации, поездками и 
путешествиями. В середине месяца ста-
райтесь избегать травмоопасных и ава-
рийных ситуаций. А в конце месяца будьте 
осторожнее в том, что имеет отношение к 
юридической стороне дела, совместным 
проектам, зарубежным поездкам. 
благоприятные дни: 20, 25. 
Неблагоприятные дни: 1, 9, 13, 16, 22, 30.

КОЗЕРОГ
В первой декаде, возможно, придется 
урегулировать старые конфликты и воз-
вращаться к отношениям, в которых было 
что-то не до конца прояснено. Вероятны 
юридические проблемы и последствия 
ваших ошибочных идей или высказыва-
ний. Середина месяца благоприятствует 
домашним делам, встречам с родствен-
никами, началу ремонта. В третьей дека-
де следует быть внимательнее, избегать 
семейных конфликтов. Ваша помощь мо-
жет потребоваться кому-то из близких. 
благоприятные дни: 7, 12, 25. 
Неблагоприятные дни: 3, 9, 24.

РЫБЫ
В первой декаде «генеральная линия» обе-
щает быть успешной. Несмотря на досадные 
мелочи и помехи, вы, по всей вероятности, 
сможете убедиться в том, что занимаете важ-
ное место в жизни окружающих, преуспеть 
в путешествиях. Хорошее время для встреч 
с друзьями. Середина месяца подходит для 
решения практических вопросов, покупок и 
приведения в порядок дел. В середине тре-
тьей декады можно получить удовольствие от 
романтических свиданий, хорошего застолья, 
творчества и успехов детей. А в конце месяца 
лучше не поднимать спорных вопросов. 
благоприятные дни: 11, 16, 24, 27.
Неблагоприятные дни: 20, 26, 30. 

от  marina__petrova_
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в ы х о д  в  с в е т
proстрАНстВО

пятигОрск
Администрация, пл. Ленина, 1
Тц «универмаг», ул. мира, 3
ТРц «университи», ул. Панагюриш-
те, 2, бутик «Подиум»
Салон красоты «Аурум», ул. Пана-

гюриште, 4
Ресторан «Неаполитано», пр. Калинина, 2 
Ресторан «Кинза», пр. Калинина, 2
Рестораен «мАЁ», ул. Панагюриште, 1 
магазин «Экватор», пр. Калинина, 2
Санаторий «Лесная поляна», Лермонтовский разъ-
езд
Салон «Алиса в Зазеркалье», ул. Орджоникидзе, 6
центр Холодовой, ул. Аллея строителей, 4а
Салон оптики «Айкью», ул. Фучика, 9
Browbarhat, ул. московская ,68
Клиника эстетической медицины Mederi, ул. мо-
сковская, 69
Лингвистическая школа «Лондон Экспресс», ул. 
московская, 109
Салон красоты «мирца», ул. московская, 99
центр эстетической медицины Comilfo, ул .москов-
ская, 103
Гостиничный комплекс «Затерянный рай», пр. Кали-
нина, 12
Отель «Бештау», 1-я Бульварная, 17
дом детской моды, ул. Калинина, 32
Турагентство Discovery, ул. Калинина 67, оф. 101
«Финам», пр. Калинина, 74а
HELLEN pRo, пр. 40 лет Октября, 83
Стоматология «дантистЪ», пр. 40 лет Октября, 12 
Эстетический центр «Форма», пр. 40 лет Октября, 21
tesla grill&bar, ул. Козлова, 28
gelato Neapolitano, ул. 40 лет Октября, 60б
Европейская косметологическая клиника, ул. Коз-
лова, 27
Baklava tatli, ул. Леваневского, 3 (Кухни мира)
Союз «Пятигорская ТПП», ул. Козлова, 24 
Агентство недвижимости «Апартаменты», ул. Ок-
тябрьская, 39; ул. 295 Стрелковой дивизии,17
доктор Грилль, ул. Кирова, 94
Салон оптики «ОптАрт», пр. Кирова, 78
Оптика «Айкью», пр. Кирова, 72
Кафе «Санта Фе», пр. Кирова, 71
Тц «Галерея», ресторан «Крыша», пр. Кирова, 65
ювелирный дом «Сим-сим», пр. Кирова, 43 
Арт-кафе «Ностальжи», пр. Кирова, 56
Кафе «1001 ночь», пр. Кирова
Кафе «Печорин», пр. Кирова, 25а
ювелирный дом «Сим-Сим», ул. дзержинского, 39
Ресторан «Колхида», ул. университетская, 1
Студия косметологии VIoLa, ул. Крайнего, 49, Рдц, 
3-й этаж, офис 312-313
Стоматология «Альтернатива», ул. Пушкинская, 31а
Ортодонт центр, ул. Пушкинская,1
Салон «Эскаль де Боте», ул. Кузнечная, 26
центр эстетической медицины Elosmed premium, ул. 
Оранжерейная, 22, корп.2
центр красоты «Орхидея De Luxe», ул. Оранжерей-
ная, 22а 
Спортклуб «Бульдозер», ул. Оранжерейная, 22 а
Стоматология «дантистЪ», ул. Нежнова, д.21/1
Рестораны IL patio и «Шикари», ул. мира, 44 а
Фитнес-клуб fitnes City, ул. Коллективная, 3
Салон красоты «Стимул», ул. Партизанская,1 
Отель «Бристоль», ул. Соборная, 19
Салон красоты «я», ул.Красноармейская, 5
 Санаторий «Тарханы», ул. Карла маркса

Санаторий им. м.ю.Лермонтова, ул. Лермонтова, 9
Санаторий «Родник», бульвар Гагарина, 21
Санаторий «Пятигорский нарзан», бульвар Гагарина, 
1а, стр. 5
Санаторий «Галерея Палас», бульвар Гагарина, 1
винотека «мцыри», пр. Кирова, 1 
Шашлычный дворик, ул. Теплосерная
пансионат «Искра», ул. Карла маркса, 7
Санаторий им. Кирова, бульвар Гагарина, 39
Клиника ФмБА России, бульвар Гагарина, 13
ПАБ «Честер», ул. Первомайская, 157а
Клиника Семейной Стоматологии доктора Романен-
ко, ул. Р. Люксембург, 42
ТРц «вершина plaza», ул. Ессентукская, 32а
Барбершоп «Площадка» , ул. украинская, 47
Кофейня Merci, ул.Адмиральского, 8б
Пивоварня, ул. Розы Люксембург, 72а 
Салон красоты 3D, ул.Адмиральского, 6а
Фитнес-центр «Атмосфера», ул.Адмиральского, 8, 
корп.1
Фитнес-центр gUM, Бештаугорское шоссе,74
Volksvagen Автоберг, Бештаугорское шоссе, 19
Клиника «Селин», ул. Широкая, 110
Тц palazzo, ул. Ермолова, 14
Творческая школа «Сцена», ул. Ессентукская, 27ж 
Интерьерный салон «Особняк», ул. Беговая, 48
«метр» интерьерный салон, ул. Ермолова, 6, стр. 1
Тц «Ориент», ул. Ермолова, 38/2
Салон штор «Барокко», ул. Ермолова, 28/4
Тд «РЕАЛ», ул. Ермолова, 40, стр. 3
«жилье комфорт», ул. Ермолова, 28
«Креативмебель26», Кисловодское шоссе, 20
Салон kerama Marazzi, Кисловодское шоссе, 35
Салон-магазин «Титан Керамика», Кисловодское 
шоссе, 36
Салон «Бомонд керамика», Промзона, 2 
магазин «Европолдизайн», Промзона, 2
Салон kerama Marazzi, Черкесское шоссе, д. 2

ессентуки  
Клиника косметологии promoItalia, 
ул. Советская, 11
Санаторий «юность», ул. Совет-
ская, 24
Завод «Аква-вайт», ул. Новопяти-

горская, 1
Ресторан «Прага 9», ул. Пятигорская,129
Фабрика меха и кожи Melich, ул.Пятигорская,169
Лингвистическая школа «Лондон Экспресс», ул. 
Октябрьская, 365
Кофейня Baklava tatli, ул.Кисловодская,1, универ-
маг
магазин «московский ювелирный завод», ул.Кисло-
водская, 1
«4 руки» салон красоты, ул. Интернациональная, 
10а
Отель «Курортный», ул. Интернациональная, 11
Ресторан park City, ул.Интернациональная,18
Территория «Артурс», ул.Интернациональная, 28
Пансионат Ессентуки pLaZa, ул.
Интернациональная,1б
Эстетический салон «Сакура», ул. 
Интернациональная,1б
Кафе «Нефертити», ул. Интернациональная, 3
Отель De Luxe, ул.Кисловодская, 192а
Пиццерия «Рим», ул. Гоголя, 8
мини-отель «Крокус Spa», ул.Разумовского
Ресторан «Алаверды», ул. Ленина,14б
«Красотель» Resort&Spa, ул. Ленина, 16

Кафе «жемчужина», ул.Ленина, 18
Санаторий им. Сеченова, ул.Ленина, 25
Санаторий «металлург», ул. Ленина, 30
Санаторий «Источник», ул.Семашко, 6-8
Пансионат «Родина», ул. Анджиевского,11
Отель «Понтос Плаза», ул. Анджиевского, 25а
Клиника «Эстемед», ул. Анджиевского, 25а
Эстетический центр «Л Леди», ул. Кисловодская, 31
ГРК «Рио», ул. Энгельса 
центр красоты и здоровья Royal de lux, ул. Комаро-
ва,29
Кафе-бар «утесов», ул. Никольская, 5а
Отель park&House, ул. Пушкина, 12
Ресторан «Караван-Сарай», Автодорога минераль-
ные воды-Кисловодск, 38 км
Туристическое агентство «миоста», ул.Октябрьская 
337,оф.2/2
Салон оптики «ОпАрт», ул.Луначарского,13
Строительная компания ООО «Рим», ул. Гагарина, 
103
Санаторий им. Анджиевского, ул. Разумовского, 5
Санаторий «виктория», ул. Пушкина, 22
Санаторий «Надежда», ул. Баталинская, 11А
Санаторий «Шахтер», ул. Баталинская, 9
мцдК, ул. Фрунзе, 54
Санаторий «целебный ключ», ул. Семашко, 14

кислОвОдск
Администрация, пр. Победы, 25
Клиника «Импладент», ул. Новая, 7
Spa-салон «восточная сказка», пр. 
Победы, 147
Гостиница «ПАН Интер», Курортный 

бульвар, 2а
Отель «венеция», Курортный бульвар, 2д
Кофейня Baklava tatli, Курортный бульвар, 1 
Кафе «Огонек», Курортный бульвар, 13а
ГК «Гранд Отель», Курортный бульвар, 14
Ресторан «Соседи на курорте», Курортный бульвар, 
13б
магазин MEDICCI, Курортный бульвар,15
ювелирный дом «Сим-Сим», ул. Шаляпина ,12
Санаторий «Заря», ул. Прудная, 107,
Milan, Курортный бульвар, 19
Санаторий «жемчужина Кавказа», пр. мира, 1
центр эстетической медицины ElosMed, 
ул. дзержинского, 20
Ресторан «Комбинат», пр. Первомайский, 23
Санаторий «Арника», ул. Ленина,18
Санаторий «Плаза», пр. Ленина, 26
Ресто&Клуб «Кисловодск», ул.Территориальная,2 
Санаторий «москва», пр. дзержинского, 50
Санаторий «Нарзан», Курортный бульвар, 19
Санаторий им. Г. димитрова, пр. Ленина, 30
Санаторий им. С. м. Кирова, пр. Ленина, 23
Санаторий «Пикет», гора Пикет 
Санаторий «Сосновая Роща», ул. володарского, 14
Грязелечебница, ул. вокзальная, 2
green resort hotel&spa, ул. Шаумяна, 31/33
Санаторий «Смена», ул. дзержинского, 18
Клиника ФмБА России, ул.ярошенко, 5

минеральнЫе вОдЫ  
Администрация, пр. Карла маркса, 54
ООО «Ростек-Кавказ», пр. Карла маркса, 51
 Садовый центр «Элит парк», трасса м 29 
Ресторан «Новый Баку», ул. Торговая, 2
Салон «Серебро», пр. 22 партсъезда, 76а

Отель City&Buisiness, пр. 22 партсъезда, 3
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Ресторан «мюних», ул. 50 лет Октября, 90а
 Гостиница «версаль», пр. 22 партсъезда 64
магазин Must Have, пр. 22 партсъезда, 94/1
магазин «мажор», пр. 22 партсъезда, 135а
Салон «Про брови», пр. Карла маркса, 78
ГРК «Облака», ул.железноводская, 50
Стоматология «вест», ул. Пушкина, 54
audi Сервис минеральные воды, 347 км автодороги 
Р-217 Кавказ
foRD центр минеральные воды, 347 км автодороги 
Р-217 Кавказ
Автосалон «Стрела Авто» ŠkoDa центр минераль-
ные воды, 347 км автодороги Р-217 Кавказ
Автоцентр «Гермес» Jaguar LandRover, х.Красный 
Пахарь ул.Автомобильная, 19а 
минводыЭкспо, х.Красный Пахарь, ул.Автомобиль-
ная, 31
porsche центр, трасса Кавказ 345 км
gEELy «Гермес» автосалон, х. Красный Пахарь, ул. 
Автомобильная, 19

железнОвОдск 
Администрация, ул. Калинина, 2
Апарт-отель «Славянский исток», 
угол мироненко-Калинина
Клиника ФмБА, ул. Калинина, 16
Пансионат «Альянс», ул. Ленина, 9

Санаторий «Буковая роща», ул. Ленина, 11
Спа-отель «Рафаэль», ул. Ленина, 8а
Санаторий «Салют», ул. Ленина, 4
Санаторий им. 30-летия Победы, ул. Ленина, 2а
Санаторий им. Тельмана, ул. Лермонтова, 2а
Санаторий «Эльбрус», ул. Парковая, 15
Санаторий «дубрава», ул. Чапаева, 9
Санаторий им. С. м. Кирова, ул. Лермонтова, 12
Санаторий «Здоровье», ул. Семашко, 7
Бальнеогрязелечебница, ул. Ленина, 9

инОземцевО
«ИОН Игрушки», ул. Николаевская, 4
Санаторий «машук Аква-Терм», ул. Родниковая, 22
АмК Кинезио клиник, ул. Родниковая, 24а
Отель «маск», пер. Промышленный 5
Ресторан «урарту», ул. Пролетарская, 2
Ресторан «Никос Пэлас», ул. Гагарина, 16

ставрОпОль
«АмК», ул. мира, 248
Ставропольпромстройбанк, ул. 
Краснофлотская, 88а
Кофейня CoffеClub, ул.Краснофлот-
ская, 91 (Тц «Ниагара»)

English House, ул.Краснофлотская, 91 (Тц «Ниага-
ра»)
дюссельдорф, ул. Краснофлотская, д. 101а
patricia свадебный салон, ул. мира, 242
«Лидер», ул. мира, 319, деловой центр «НИКА» 
юридическая фирма «СРв», ул. мира, 319
patrikman, ул. мира, 331
Jazzve, ул. мира, 331
ювелирный салон «РубинОвв», ул. мира, 343
patio Carleone, ул. мира, 355
Ресторан «Сациви», ул. мира, 355
Ресторан «Барбари», ул. Ломоносова, 37
Банк «Открытие», ул.мира, 437
Образовательный центр «Поиск», ул. мира, 460
Банк «возрождение», пр. К. маркса, 3/1А
Стоматология ZE LEVEL, ул. Спартака, 2
Jazzve, пр. Карла маркса, 104

«Бон вояж Экспресс», пер. Рылеева, 7 
Кафе Veranda Italiana, ул. маршала жукова, 1 
Royal place, ул. Советская, 4
paradiso, ул. Советская, 4
Ресторан «Тибон», ул. Советская, 16
«Евроотель», ул. маршала жукова, 1 
ТОРК «Галерея», ул. маршала жукова, 8
«Золотой», ул. маршала жукова, 8
Shi-shi, ул. маршала жукова, 8
Бутик Swarovski, ул. маршала жукова, 12
«де-Ко-Рум», ул. маршала жукова, 23
Ставропольский центр медицинской Академии, ул. 
Пушкина, 8
Промсвязьбанк, ул. Пушкина д. 25а
языковой центр Language link, ул. Булкина, 11
«маруssя» ресторан, ул. Булкина, 11
Клуб «Профит», ул. Булкина, 6
Ресторан «Орегано», бульвар Генерала Ермолова, 1
Галерея Паршина, бульвар Генерала Ермолова, 1
Кафе «Театральное», ул. морозова, 1
ГК «Континент», ул. дзержинского, 114
«Отражение» салон, деловой центр «Континент»
Тц «Нестеров», ул. дзержинского, 131а 
Бутик «Кружева», Тц «Нестеров», 2 этаж
Тц цум, ул. дзержинского, 131а
магазин «Стиль-Тайм», ул. Советская, 16/1
магазин papilon, ул. дзержинского, 131а
магазин «Императрица», ул. дзержинского, 131а
магазин часов Elesi, ул. дзержинского, 131а
«Галерея Красоты», ул. дзержинского, 138-140
Сеть ресторанов «Кухня family», центральный парк, 
ул. дзержинского, 102а
Кафе peperoni, ул. дзержинского, 162
fRESH фитнес-центр, ул. дзержинского, 160 а
Банк вТБ, ул. Ленина, 219 
 fresh fitness, ул. Ленина, 244/2
БКС, ул. Ленина, 251
«виктория», магазин женской одежды, ул. Ленина, 
284, магазин MaX MaRa
Салон оптики и контактных линз «Прозрение», ул. 
Ленина, 289 
ювелирный салон «РубинОвв», ул. Ленина, 308 
центр красоты Mishel Nuar, ул. Ленина, 328, корп. 7
вТБ, ул. Ленина, 359 
Салон оптики и контактных линз «Прозрение», ул. 
Ленина, 365а
DENtaL CLINIC, ул. Ленина, 380
«Ангел Concept», ул. Ленина, 440б
Ресторан «Злата», ул. Ленина, 484 
Стоматология Diamond, ул. Партизанская, 2/2
Клиника «Соло», ул. Партизанская, 2
«Афалин» бассейн, пр-д Черняховского, 2 
Теннисный клуб Smash, ул. Чехова, 19/4
«Профит-Спорт», пер. Крупской 29/1
Образовательный центр «Лидер», ул. Серова, 488а
РГК «Онегин», михайловское шоссе, 28
Кафе «IL ПАТИО», ул. Кулакова, 6г
Кафе «Ставкофе», 1 этаж Тц «Космос»
Ресторан «Бабка Тарахто», ул. Пирогова, 42/1
Jazzve, Тц «НОвый РИм»
Ресторан «Бублик», ТРц «москва», ул. Тухачевского
«доктор Кит», ул. доваторцев, 53в
центр Натальи Болдурчиди, ул. 50 лет вЛКСм, 42а
Клиника «дентолайф», ул. 50 лет вЛКСм, 18в
мерседес Бенц центр, пр. Кулакова, 3
Автосалон audi, ул. 1-я Промышленная 4
Ресторан «Скиф», ул. васильева, 1А 
X-fit, ул. васильева, 2
ОРТц «Ставрополь», ул. доваторцев, 61

магазин штор «модница», ул. доваторцев, 61а
Торговый дом «Строймаркет», ул. доваторцев, 61 
Пекарня, ул. Партизанская, 2
магазин модных тканей «модница», ул. маршала 
жукова, 42
Кафе «Изба», ул. 3-я Промышленная, 1
VoLkSWagEN, ул. Западный обход, 70 
Клиника «Симфония улыбки», ул. доваторцев, 59а
центр BeBrain, ул. Шпаковская, 76а/1
«Азбука Фарфора», универсам, ул. Ленина, 474+ Тц 
«Космос», 3 этаж
DV fashion group, Тц «Космос», 1-й этаж
«Финам», ул. мира, 277 
Салон красоты Make Me Bright, Кд «Барин», ул.Спар-
така, д.2
ГК «Октябрьский», ул. Октябрьская, 249\1
Ресторан «усадьба», ул.васильева, 4а 
Клиника доктора щегельской, ул.50 лет вЛКСм 7/2
Ландшафтное бюро «Золотая Крона», ул. Тухачев-
ского, 30/5
Клиника «Сана», ул. доваторцев, 149
Туристическое агентство «Империя Туризма», ул. 
50лет вЛКСм, 35в
Банный комплекс «Посейдон», ул. Логачевская, 82
SIRENa, ул. Советская, 4
Часовой салон «Стиль тайм», ул. доваторцев, 75а
Бутик «Кружева», ул. доваторцев, 75А, мц kosmoc
Автотехцентр «Гараж», ул. 5-я Промышленная, 7 
«Санмастер», ул. вокзальная, 2 
Компания «мрамор и мастер», ул. Объездная, 18а
жК «Гармония» ГК, михайловск, ул. Ишкова, 99/1
детская стоматология «Зубная Фея», ул. мира, 285 
детская стоматология «Зубная Фея», ул. Пирого-
ва, 95
магазин сантехники «валенсия», ул. войтика, 4\1
Клиника «вита», ул. 50 лет вЛКСм, 53/5
детское кафе «Прага Кидс», михайловск, ул. Лени-
на, 92
«АйРобот», Тц «Телемир», ул. Ленина, 468
Банк вТБ, оперзал, площадь Ленина
медицинский центр «мой доктор», ул. Серова, 486/2
Кафе S.Meini, 1 этаж мц «Космос»
дизайн-бюро «АРТЛАйН», ул. Партизанская, 2б
Спортклуб «Александр Невский», ул. Ковалева, 23
Bestway, сеть учебных центров, ул. мира, 236
центр дерматологии, косметологии и трихологии 
«Арт-Клиник», ул. Пржевальского, 2 
Ресторан «домик лесника», дНТ «Лесовод» 5, дом 6
«центр независимых судебных экспертиз, кримина-
листики и права», ул. Лермонтова, 189/1
Академия перманентного макияжа IDEaL BRoWS, 
ул. 45 параллель, 5/3
Стоматологическая клиника Dentario, ул. макаро-
ва, 2
Барбершоп topgUN, ул. Булкина, 11а
Ресторан «fRIEND ZoNE ГвОЗдь», пр. Кулакова, 29д
медицинский центр «Старт», ул. мира, 212
магазин массажного оборудования yaMagUCHI, Тц 
цум, ул. дзержинского, 131а
магазин массажного оборудования yaMagUCHI, мц 
«Коsмос», ул. доваторцев, 75а
Ресторан «Лаваш», ул. мира, 285
Ресторан «морской», ул. мира, 271
Ресторан MoLINaRI, ул. дзержинского, 114
Ставропольская Коллегия адвокатов
«дзалаев и Партнеры», ул. Ленина, 127 
Кафе «Ацтек», ул. макарова, 2
Компания MaXpoL, пр. Кулакова, 66
Ресторан pellegreen, ул. Западный обход, 56.
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ты навсегда в ответе за всех, 
кого приручил. 

Антуан де Сент-Экзюпери, «Маленький принц»

Ответственность – это та цена, которую мы 
платим за власть.

Уинстон Черчилль

Ответственность – это не любовь. Любовь – 
это ответственность.

Анхель де Куатье,«Маленькая принцесса» 

Настоящая ответственность бывает только 
личной. Человек краснеет один.

Фазиль Искандер, «Стоянка человека»

Свобода означает ответственность. Вот 
почему большинство людей боится свободы.

Джордж Бернард Шоу

Кто стоит высоко и у всех на виду, не должен 
позволять себе порывистых движений. 

Наполеон Бонапарт

В мире существует парадокс – чем больше 
власти, тем меньше ответственности. 

Федор Тютчев

скАзАНО
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г. Ессентуки, ул. Интернациональная, 18. Ежедневно с 10.00 до 00.00. 
Тел. 8 (928) 252-00-00.  park_city_resto

Park City 

В дВух шагах от Курортного парКа. 
В шаге от Вашего сердца.
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